
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1014.5 milibares. Temperatura média 18.7°
máxima insolação 37.6° mínima 09.6° (No Pla
nalto média mínima 06.2°) Cumulus, Stratus,
Nevoeiros, de claro durante o dia a encoberto à
noite. Tempo no' Planalto: Bom com pequenas
'instabilidades esparsas à noite. No íitoral: Bom

. durante o dia, chuvas esparsas e passageiras à
noite em trechos. Previsão: A. Seixas Netto.

Amanhã. às 20:00 horas, ° Dr. Ari

Canguçú de Mesquita, Presidente
da CASAN, estará proferindo na

Câmara Municipal de Florianópo
lis, '{ma palestra, como parte das

Comemorações da Semana Nacio
nal do Meio Ambiente.
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PAPA PEDE AJUDA URBANIZAÇAO DO
CONTRA ��GRANDES ATERRO TERÁ 17%

.

-.
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AMEAÇAS MORAIS" DE AREA VERDE
, I .

-

o Papa João Paúloll visitou o Templo mais sagrado da
Polônia, censurou o regime comunista por não ter permitido
ao Papa Paulo VI visitar o país, e pediu a ajuda da Virgem
Maria para enfrentar as "grandes ameaças morais". Na foto,

o Papa enxuga as lágrimas, emocionado, durante uma missa. (P.12).

o projeto de urbanização do Aterro dá Baía Sul, elaborado
pelo paisagista Burle Max, prevê apenas 17 por cento

.

de área verde. Sob a ponte Colombo Salles,
será construído um bosque rodeado de urna pista de asfalto

que dará acesso à rodoviária e à Via de Contorno Norte.(P.16).
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LCOluna do Castello

Em. São Bernardo

o MDB e não o :PTB

Brasília - Em 1978, a chamada sociedade civil, 'por seus
órgãos mais expressivos, como a Ordem dos Advogados
doBrasil, aAssociação Brasileira de Imprensa e a Confe
rência Nacional dos Bispos, entre outras, constitui-se em

respaldo importante às negociações doSenadorPetrônio
Portella para encontrar, a margem do radicalismo' do
MDB, fórmulas que compusessem um conjunto de refor
mas políticas que o endosso daquelas entidades, mal
grado produzeirem algumas críticas e restrições, tornou
aceitável como expressão da abertura possível, naquele
momento.

Desta vez, já cõmo Ministro da Justiça; o Senador
Portella, embora sem realizar consultas diretas ao MDB,
mas apenas sondagens junto a habituais interlocutores,
evitou cuidadosamente repetir a manobra de flanqueio,
da Oposição. E já hoje pode-se perceber porque: as enti
dades que o ampararam' na aceitação daEmenda n.o 11,
que extinguia oAto 5, restaurava o habeas corpus e devol
via os pr.edicamentos da Magistratura, estão hoje mais

exigentes e uêm. se definindo em atitudes que não se com

padecem com os limites traçados à ação do Ministro da

Justiça, nesta primeira fase de complementação das re

formas.

A OAB, reunida em Congresso em Santa Catarina,
pediu a anistia ampla e irrestrita enquanto seu presi
dente, o Sr. Seabra Fagundes, proclamava que, sem ca

racterísticas abrangentes a anistia seria um expediente
mediante o qual o Governo apenas retirava suas tropas de
uma trincheirapara situá-las em trincheira mais à reta

guarda. Em matéria de ordem jurídica, a OAB avançou
no rumo das ortodoxia da instituição da anistiae excluiu
a hipótese' de transigências doutrinárias em nome da
obtenção de melhorias gradativas.' O Senador Portella
teve assim de socorrer-se das luzes dos juristas do Go
verno para desbastar o emaranhado de dificuldades que
o surpreenderiam na elaboração da Emenda Constitu
cional (abandonada aparentemente a idéia do projeto de
lei) mediante a qual se concederá uma anistia muito
condicionada, sobretudo pela lembrança ocorrente da
existência de uma Lei de Segurança Nacional.

Ora, essa lei nãoparecia inicialmente constituir obstá
culo, pois ela foi postaou interposta no cenário jurídico
como instrumento para promover a punição de crimes
políticos, Se se trata de conceder anistia ampla, com
exceção dos crimes de sangue, não há aparentemente
porque 'considerar para efeito de exclusão delitos que
estão sendo julgados sob a égide daquela lei, mero ins
trumento político de defesa do regime militar.

. ***

Mas também no caso da extinção dos partidos, o ,Mi
nistro da Justiça não encontraria subsídios estimulantes
nos órgãos da sociedade civil, Não que se lute aí contra o

pluralismó partidário, mas é que, tanto quanto na Câ
mara e no Senado, as dúvidas penetram essas institui
ções no que respeita à legitimidade da extinção dosparti
dos, no entanto prevista pela Emenda n:" 11. '

As dificuldades que emergiam dentro da Arena são
aparentementegrav,es, embora opaciente Senador Petrô
nio Portella continur a confiar no efeito explosiuo dentro
da Oposição de uma anistia, que previamente à decisão
do problema partidário, trará de volta ao Brasil alguns
políticos importantes, notadamente os srs. LeonelBrizola
eMiguelArrais. Suaprofecia, da desagregação do 'MDB,
poderia ocorrer assim antes de agosto, prazo aparente
mente fixado para apresentação do projeto de revisão do'
quadro partidário.

Até lá, porém, o Ministro da Justiça está enfrentando
uma operação, a qual, ainda que não coordenada, conta
com o apoio prestigioso do Vice-Presidente daRepública;
o estímulo discreto do.Presidente da Arena, a oposição
os tensiva doSecretário Geral doPar.tido e Q ceticismo dos
líderes das bancadas. A essa resistência somam-se pro
nunciamentos de diversos deputados e até mesmo de go
vernadores, que consideram uma aventura dissolver os
dois partidos sem a prévia organização de blocos parla
mentares que suportem a convivência com o Governo.

Aparentemente, não faz bem ao Se�dor Portella a

curibuiçôa pelo Presidente da República da responsabi
lidade, por esse aspecto da reforma, aospolíticos e não ào
Governo. O General Figueiredo, a crer-se nas versões que
uêm sendo difundidas sem desmentido, não tem ipré
definições com relação à maneira de implantar o pluri
partidarismo. Nos cálculos do Ministro figura ainda a

hipótese de que, com a volta dos Srs. Brizola eArrais,
chefes de correntes que somam eventualmente mas não

substancialmente, como aliás ocorria no passado, implo
dirá o MDB. O brizolismo, fraco parlamentarmente, fará
pressões nesse sentido. Mas houve uma resposta epreven
tiva do,MDB que, com 56 deputados federais, 26 esta
duais e 10 cassados, se réuniu em São Bernardo do
Campo com '45 líderes sindicais e, sem que hou�esse.
compromisso de ingresso de trabalhadores no Partido,
firmaram um pacto de união, para lutarpela sobrevivên
cia do MDB, embora defendendo o pluripartidarismo, e
pela convocação 'da Constituinte.

Sinto;wticamente, o político mais 'aplaudido foi o Sr.
Alencar Furtado: Esse é o MDB que náo é o PTB.

-.

Serpa sepultado ontem após
homenagens em Brasília

Brasília - Após uma salva
de 21 tiros, toque de silêncio e

apresentação de armas pelos
três batalhões de soldados do
Exército, fuzileiros navais e

Aeronáutica, e ao .som de
marcha fúnebre executada

pela banda do BGP - Batalhão
da Guarda Presidencial, foi

. embarcado, às IOh35min de
ontem, em aeronave da Força
Aérea Brasileira, o corpo do
General José Maria de An
drada Serpa com destino ao

Rio de Janeiro onde no cemi-.
tério São João Batista, 'O ex

Ministro-Chefe do Estado
Maior das Forças Armadas
foi sepultado.
Aproximadamente às

IOh50min, a aeronave da
FAB, .um "Viscount" de pre
fixo 2110, levantou vôo na

pista principal da Base Aérea
de Brasília, levando como

passageiros a família do Ge
neral José Maria de Andrada

Serpa: seu irmão, '0 General
Antonio Carlos de Andrada

Serpa, chefe do Departa
mento Geral do Pessoal, a es

posa, Sra. Leonora de Brito

Serpa, e o filho mais velho, o
engenheiro José Maria de
Brito Serpa. Ao embarque da sem com ele um terço pela
urna funerária contendo o alma do morto.

corpo do General José Maria Após a missa, o Arcebispo
de Andrada Serpa.. na Base Metropolitano de Brasília,
Aérea', compareceu um Dom José Newton, dirigiu a

grande número de oficiais das cerimônia 'religiosa de enco

três Armas e os ministros da mendação da alma doGeneral
.Aeronáutica , Brigadeiro José Maria de Andrade Serpa,
Délio Jardim de Mattos, e do e da benção da urna funerária
Exército, General Walter Pi- onde se encontrava o seu
res.

, corpo.
Pouco antes, com a pre- Ao finái desses atos litúrgi-

sença do Presidente da Repú- cos, o Presidente Figueiredo,
blica, General João Baptista, que os assistiu junto do Mi
de Figueiredo, de vários mi- nistro Walter Pires e do Gene
nistros de Estado' e oficiais- ral Danilo Venturini, dirigiu
generais e superiores, foi rea- se ao General Antonio Carlos
lizada na residência do General de Andrade Serpa para
José Maria de Andrada manifestar-lhe seu pesar. O
Serpa, na Península dos Mi- General João Baptista de Fi-'
nistros, no Lago .Sul, uma gueiredo ao cumprimentar a

missa celebrada pelo esposa do General José Maria
coronel-capelão, Alberto de Andrada Serpa, Sra. Leo-'
Torres, e concelebrada pelos nora de Brito Serpa, beijou-a
majores-capelães José Carlos

I

também no rosto e na mão.
da Silveira Lisboa e José Dal' Segundo o General Anto-
Pozzo. nio Carlos de Andrada Serpa,
Antes de iniciar a missa, o o ex-Ministro -chefe do

major-capelão José Dal EMFA morreu entre as 19h e

Pozzo, relembrando que o 19h30m, vitimado por pro
ex-Ministro-Chefe do EMFA blemas respiratórios que pro
era muito católico e não se se- vocaram a parada cardíaca -

parava de um rosário "nos "meu irmão, ontem estava
momentos difíceis", pediu que bem, passou o dia normal
os presentes ao vêlório rezas- mente, leu jornais, assistiu te-

o ex-ministro do EMFA tinha 63 anos e morreu domingo à noite.

levisão a' tarde e jantou: Ele

começou a passar mal depois
do banho, "e"isso era mais ou

menos 18h40m, e entre as 19h
e 19h30m faleceu".
O General Oziel Alineida

Costa, presidente do Con
selho Nacional do Petróleo,
há 42 anos amigo do General
José Maria de Andrada

Serpa, referiu-se ao ex
Ministro-Chefe do EMFA

corno: - "Muito humano;
muito amigo. Inteiramente t •

dedicado ao Exército, Não '

teve outras aspirações a não
ser o serviço do Exército".

,

O General Samuel Alves
Cotrea , chefe do Estado
Maior do Exército, deu a se

guinte opinião a respeito do
General José Maria de
Andrada Serpa: - "Um grande
amgio, dos mais apreciados.
Um profissional consagrado
pelas suas qualidades, que
deixa 'uma grande .lacuna
entre nós. Dotado de, Íirna in

teligência lúcida e de uma

vontade férrea, impôs a con- .

. fiança de seus chefes, compa
nheiros e subordinados . E
uma grande perda para as

Forças Armadas".
'

Católico de temperamento forte
Rio - Ministro-Chefe do

Estado-Maior das Forças
Armadas - EMFA - o General
José Maria de Andrade Serpa
tinha 63 anos e passaria para a

reserva no ano que vem, ao

completar seus 12 anos de ge
neralato.
Definido como homem de

temperamento forte, foi pu
nido durante os Governos
Juscelino Kubistchek e João
Goulart, quando ele e o ir
mão, General Antônio Carlos
de Andrade Serpa, sempre se

colocaram em posições anti-.

populistas, antigovernistas e

anti-Lott.
Da arma de artilharia, nas

cido em 27 de novembro. de
1915, emuma família de mili
tares - filho do Coronel José
Maria Serpa e de D, Maria
Antonia de Andrade Serpa
era primo do ex-líder da'
Arena, Deputado José Boni
fácio.'

Cursou Artilharia pelo re

gulamento de 1929, além da
Escola de Aperfeiçoamento
de Oficiais, Escola de
Estado-Maior e Escola Supe
rior de Guerra (Comando e

Estado-Mairo das Forças
Armadas).

Assentou praça dn 10 de
abril de j 932: passando a as

pirante e oficial da Arma de
Artilharia em 29 de dezembro
de 1934. Chegou à General de
Brigada em 25 de março de
1968, a General de Divisão em
31 de julho de 1973 e a General'
de Exército, promovido pelo
Presidente Geisel, em 15 de

novembro de 1977.
Foi chefe da Seção do Es

tado Maior da 5a Região Mili
tar; chefe da 22a Circunscrição
de Recrutamento (Aracajú,
Sergipe); chefe'da 3a Ceção do
I Exército; Comandante do 10

Grupo de Canhões Automáti
cos antiaéreos; e Adido Mili-

tar junto a Embaixada do
Brasil na Itália.

Cornogeneral, foi coman- .

dante da Artilharia Divisioná
ria da 5a DI; Comandante da
Escola Superior de Guerra; 2°
Subchefe do Departamento de
Profisão Geral; Diretor de
Processamento de de Dados e

10 Subchefe do Depártamento
Geral de Pessoal.

E ainda· Diretor de Movi
mentação, comandante da P
Região Militar e vice-Chefe
do Departamento de Material
Bélico.

Ex-Combatente da FEB, o
General ,Serpa- foi coman

dante da 3a Bateria do II

Grupo de Artilharia - II 10
,

Regimento de Obuses 'Auto
rebocado da Força Expedi
cionária Brasileira, na Itália.
O General Serpa não dava

entrevistas à imprensa, era ca
sado com D. Leonor de Brito

Serpa e tinha dois filhos.

Juízes auditores impetram
mandado contra Figueiredo

Recife - Treze juízes audi
tores, entre eles o Sr. José Bo
Iivar Regis, da 7 CJM, sediada
aqui, impetraram ontem. no
Supremo Tribunal Federal,
mandado de segurança contra
o' Presidente Figueiredo e o

presidente do STM, General
Reynaldo Mello de Almeida,
em protesto pela indicação do
juiz de alçada do Rio de Ja
neiro, Sr. José Alberto Ro
meiro, para a vaga do Mi
nistro Valdemar Torres da
Costa, aposentado compulso
riamente, do STM.

Segundo o Sr. José Bolivar
Regis, a vaga deveria ser

"preenchida por um dos 22 aU7
ditares. existentes no País
"pois ele era auditor antes de
ser ministro", explicando: "o
que o ST� fez é inconstitu
cional, pois deixando a livre
escolha para que o Presidente
da República preenchesse

essa vaga, nOs tirou a repre
sentação ·no Sup_erior Tt:,lbu- .

nal Militar", '

Esclareceu o Sr. José Boli
var Regis que o STM tem 15
ministros, dos quais dez são
oficiais generais e cinco civis:
"dos cinco, um deve ser pro
curadormilitar, outro auditor
e três devem ser bacharéis .e

somente esses são indicados
pelo Presidente da República,
Assim.nós entendemos que é
i nconstitucional a indicação
de um nome para a vaga do
Ministro Valdemar Torres da
Costa, porque como ele era au

ditor, nós ficamos sem uma re
.

presentação no STM".
,.0 mandado-disse o Sr. José

'Bolivar Regis - 'está assinado
.

por treze auditores, porque
não houve rempo para colher
assinatura dos demais "que
também entrarão como litis
consorte, "O mandado, é en

cabeçado pelo juiz auditor da
-

'I

Primeira Auditoria de Ma
rinha do Rio de Janeiro, Sr.
Antonio Carlos de Seixas Te
les, seguindo-se assinatura
dos seguintes juízes "Celio
Lobão Ferreira, de Brasília;'
Durvalino Tonin, da Audito
ria de Porto Alegre; Francisco'
Rodrigues Fernandes, de São
Paulo, Helmo Sussekind, da
Segunda Auditoria de Exér
cito do Rio de Janeiro, José
Garcia de Freitas, da 2a Audi
toria da Eronáutica do Rio,
José Paulo Paiva, de São
Paulo, José Vi.ctor dos San
tos, da 3à Auditoria do Exér
cite>, do Rio; Mauro Seixas Te
les, da 2a Auditoria de Ma
rinha do Rio,)osé Jorge Sim
ões Correia, da P Auditoria
de Exército do Rio, Nelson
'Machado Guimarães, de São
Paulo, Teócrito Miranda, da
I a Auditoria de Aeronáutica,
do Rio e José Bolivar Régis,
da 7 CJM, do Recife,

Macedo não vê temor para
recessão e desemprego,

(

este denominador, que é o combate a

inflação, no caso e, ao mesmo tempo
o desenvolvimento nacional, serão al
cançados".
Quanto as geadas que poderão tra

zer índices maiores na inflação nesse
mês de junho e no próximo mês, o
Ministro do Trabalho comentou: "es
ses percalços a gente sempre enfrenta e

nós o lamentamos. Nos produtos hor
tifrutigranjeiros, os problemas maio
res porque' eles são atingidos pelas
geadas e caem imediatamente de pro-

'

dução".·Na lavoura do café paulista a

impressão, primeira é que os prejuízos.
não foram tão acentuados .. Parece que,
o Estado di Minas Gerais sofreu maio
-res danos nos cafezais corri as recentes
geadas't.afirmou,
O Sr. Murilo Macedo não quis co

mentar o protesto dos empresários
diante do pacote antiinflacionário; as
sinalando apenas que espera que "haja
uma adaptação a ele".

I
Macedo acredita numa adaptação à situação atual.

. São Paulo - O Ministro do Tra
balho, Mutilo Macedo, acha que não
existem razões para temores de rec�s
são econômica ou desemprego no Pais.
"O Brasil - ,assinalou - não é

país de recessão e eu. acredito numa

adaptação a situação �tual. � e,ss.a
situação do pacote anti-inflacionário
houve uma diminuição no prazo da.
venda de automóveis mas é evi
dente que é função da diminuiçâo dos

juros, isto vai significar, dentro de

pouco tempo, maior poder de compra
da população". .

O Sr. Murilo Macedo acentuou que
não acredita em queda na fabricação
de veículos. "Inicialmente - prosse
guiu - haverá um período de acomo

dação. É evidente que todas .as vezes

que se trazem medidas de certo im

pacto, existem as pessoas que f�c31m a

favor e as que ficam contra. Mas o

tempo se encarrega sempre de mostrar
onde está o denominador comum, e

Projeto do Senador Quérci�
,

pede'UNE oficializada
Brasília - O Senador Orestes Quércia

(MDB-SP) apresentou ontem projeto que visa
restabelecer a oficialização da União Nacional
dos Estudantes, com base no preceito consti
tucional de que "é livre a associação de estu
dan tes em todo o País". Estipula o projeto que
as associações de estudantes. devem ter estatu-
tos prÓprtos( .'

, .�

A próposta do Senador paulista foi feita em
forma de substitutivo ao projeto recente do
Governo que exingue os Decretos 477 e 228, o
qual se encontra em tramitação no Congresso..
A iniciativa do Sr. Orestes Quércia dá aos

estudantes de nível superior o direito de voto
nas deliberações dos órgãos colegiados das

, universidades e das federações de estabeleci
mentos isolados de ensino.
O parlamentar, em sua justificação disse

que a iniciativa do Governo para revogar os
Decretos 477'e 228" é inócua e desnecessária",
por entender que como sub-produtos dos atos
institucionais, eles já foram revogados pela
Emenda Constitucional n", II.
·-.0 governo poderia, quando muito as

sinalou - sem estardalhaço ou pretenso im
pacto, formalizar a morte dos dois malfada-

. dos decretos-leis, dando-lhes atestado de
óbito e nunca fazer da sua revogação a moti
vação preponderante da mensagem que en-
camfu�u. .

.

Argumentou ainda o Senador Orestes
Quércia que, desde que para fins lícitos, "não
há dúvida de que tanto estudantes quanto'
quaisquer categorias 'ou 'grupos de pessoas
podem livremente associar-se, sendo inócua a
lei que for editada para autorizar tal associa
ção".

- O projeto do Governo que acompanha a

mensagem 61/79 - acrescentou - peca pois
principalmente por querer disciplinar restriti
vamente uma atividade .ou faculdade que a

Constituição assegura amplamente, qual seja
a da liberdade de associação. Peca ainda por
pretender dar regramento legal a situações de
típica economia interna das associações,
comportáveis nos r�eectivos regimentos ou
estatutos. "Por tais razões, parece-nos que,

ao Governo, ao ensejo da formalização da
morte dos Decretos-leis 228 e 477, deveria
caber tão�omel!te redisciplinar a competência
para a designação das represen tações estudan
tis Junto aos órgãos colegiados do .ensino su

perior.

Reunião com "Lula" em SP

quase desmoraliza o Mr)8
todas as categorias. sociais, 'sem discrimina-
ções de qualquer natureza,

.

O bipartidarismo foi repudiado, bem como

o pluripartidarismo imposto. Os depu
tados operários e intelectuais partíctpan
tes das reuniões, ao mesmo tempo em que
manifestaram apoio ao MDB, mostraram-se
dispostos a encontrar formas políticas quê
permitam a unidade na ação "entre as lideran
ças operárias" a oposição popular no Parla
mento e os demais setores de opinião da socie
dade, de forma a que o interesse popular pre
valeça nas transformações da sociedade brasi
leira":
Vale registrar que coincidindo com a reu

nião de S. Bernardo, realizou-se em Brasília
no mesmo, hotel que serviu de' escritório polí
tico ao General Figueiredo,'antes de sua

posse - um encontro reservado do "Centro
'

Após as gestões, a situação foi resolvida de Brasil-Democrático"" Cebrade.
.

comum acordo. Incluindo-se na "Declaração Estiveram presentes os senadores Marcos
de S. Bernardodo Campo" a condenação "as Freire, Jaison Barreto, Henrique Santillo, /

tentativas da extinção do MDB por ato de Pedro Simon e Roberto Saturnino - além do
força governamental.qualquer que seja o pre- Sr. Orestes Quércia. Todos eles pretendiam ir
texto utilizado para este fim ...

"

a s_ Bernardo, mas cancelaram a viagem
Em princípio, essa condenação não consta- quando souberam que os senadores paulistas

ria dos debates, tendo em vista que os líderes Franco Montoro e Orestes Quércia deixaram
sindicais pretendiam aproveitar o encontro de ser convidados ..
para promover a tese do partido próprio - o O Cebrade, presidido por OscarNiemeyer _

PT. tem como objetivo reunir correntes políticas
Para muitos, "Lula" traiu o MDB no pri- de ideologias diferentes em torno de um

meiro dia das reuniões e, se não' fosse a irne- mesmo objetivo: a imediata redemocratização
diata reação dos líderes "autênticos" ali pre- do País,
sentes, o partido de Oposição deixaria o ABC Foi defendida a unidade da chamada
desmoralizado perante a opinião pública. Isto "Frente Nacional de Redemocratização" e a

porque o principal objetivo do encontro, se- necessidade de um programa sócio
gundo diziam seus coordenadores, era o de econômico e político para oPaís. Os temas mais
levar para MDB as principais teses, 'reivindi- discutidos foram privatização e estatiza
cações eprincípios dos líderes sindicais, ao ção, relações de trabalho, assistência
invés de procurar fazer com que o programa médico-hospitalar, educação. Seus coorde-
partidário fosse acolhido por eles. nadores discordam da observação feita de que
Mesmo assim, na "Declaração" constou ma- o Cebrade seria o "Grupo Autêntico" de pa

nifestaçãova favor da liberdade partidária no letó e gravata, assegurando que há entre eles
seu sentido verdadeiro", ou seja, o direito de ...... perfeita identidade de pensamento e objetilivre associação e expressão de penamento de vos.

Brasília - Os "autênticos" do MDB que
participaram da reunião com líderes sindicais
em São Bernardo doCampc.no último fim de
'semana, não escondem suas críticas, suas de

cepções e até suas mágoas em relação ao com
portamento do líder sindical.Luiz Ignácio da

Silva, o "Lula" - para 'muitos apenas um

"mito".
Comentaram que estava previsto o apoio

das lideranças sindicais ao MDB e à sua pre
servação, cOm manifestações expressas de re

púdio àextinção do partido - o que quase não
aconteceu. Os trabalhadores, .no primeiro dia,
insistiram com o PT - Partido Trabalhista ou

Partido dos Trabalhadores. O incidente foi
contornado pelo Sr, Fernando Henrique Car-

. doso, após ouvir queixas dos líderes "autênti-
cos".

.
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Suplente de senador condena

forma de anistia do Governo
"

Lages (Sucursal )-- A suplente ao Se-
nado Maria Shirley Donato, condenou
on�em em Lages, as diretrizes do projeto de
anistia em elaboração pelo Executivo fede
ral. "�especialmente quanto ao enfoque
anunciado, que beneficiaria apenas lide
ranças que os interesses do sistema consi
deram assimiláveis, enquanto centenas de

.

presos políticos ainda enchem os cárceres".
Maria Shirley assegurou que a manifesta
ção prévia do Governo de que não aceitará
alterações do seu projeto pelo Congresso
Nacional, define "o caráter autoritário do
Poder em nosso País".

.

Maria Shirley Donato manifestou sua
contrariedade quante as declarações de as
sessores da Pr�sidêntja da República, se

gundo as quais "o Governo não admite
retoques no texto do proieto de anistia que
está a apresentar". Para ela, o Governo
pretende �elxar ao Parlamento "apenas 'a

prerrogativa de aprovar, sem interferên
cias, a restrita anistia de seu projeto. O que
os brasileiros desejam é uma anistia ampla
, geral e irrestrita", dissea parlamentar
catarinense. Mais adiante, referiu-se aos
senadores biônicos "que atenderão às or
dens de seu chefe supremo "o que seria
decisivo para a aprovação da matéria.
Maria Shirley enfatizou a seletividadeda

anistia proposta pelo Governo que con
forme assessor presidencial, a proposta
"ue o Governo está a apresentar vai permi
tir o retorno à política de todas as lideran
ças que ralrnente contam ao País". Para
Mana Shirley, é provável que o projeto só
beneficie as "lideranças aceitas ou interes
santes ao sistema". Destacou, também,
que não faz sentido anistiar politicamente
as pessoas, devolvendo-Ihe o espaço físico
que lhes cabe, sem permitir sua recondu
ção aos antigos postos, "sendo que esse

enfoque é extensivo a todos os servidores.
civise militares. Se algum empecilfio legal
,não permitir que, especialmente os milita
res , ocupem suas antigas funções, esses

empecilhos devem ser removidos". ."

- Quanto à anistia proposta pelo Go-"
vemo, mesmo parcial - ponderou Maria
Shirley - entendo que a Oposição, apesar

.

de tudo, deve aceitá-la, mas isso não quer.
dizer' I que inter

omperemos nossa luta por uma anistia
ampla, geral e irrestrita e por uma assem-.
bléia geral constituinte. Únicos caminhos
para o restabelecimento das liberdades
democráticas suprimidas pelo regime de
exceçõa que vigora no País desde 1964 -

concluiu a suplente ao Senado -.

Glauco reclama maior verba

orçamentária à agricultura

o Sr, Glauco OIinger expôs. ontem na

Assembléia os planos da Embrater.

O presidente da EMBRA� isso, depende de tecnologia noroeste, que devem ser

TER, Sr. Glauco Olinger, rea- avançada. No entanto, uma apropriadas para a agricul
firmou ontem , durante pa- das suas vantagens é possuir tura. Informou que à 'valor
lestra proferida na Assem- uma mão-de-obra muito boa. ,atual da produção no Estado é
bléia Legislativa de Santa Ca- de Cr$ 2.813.357.000,00 nas

tarina, que a prioridade do Como exemplo de produtivi- lavouras e de Cr$
Governo Federal no setor dade citou alguns produtos do 849.802.000,00, na suinocul
agrícola é da produção de Estado, como o milho, cuja tura.
alimentos. para o abasteci- média estadual é de 2.550 qui- Finalmente - antes de ini
mento interno. O Sr. Glauco los, mas que pode dobrar o ciar um debate com os para
Olinger veio a Santa Catarina valor da produtividade na lamentares catarinenses - o

proferir palestra no Legisla- mesma área. O mesmo acon- presidente da EMBRATER
tivo estadual a convite do Pre- tece com o arroz (cuja média é fez um alerta aos Governos
sidente do Poder Legislativo, de 2.500 quilos) a soja (1.200 dos Estados, em especial o de
deputado Moacir Bertoli. quilos) o feijão (850 quilos) a Santa Catarina, no sentido de
O Presidente da EMBRA- batata (7.500 quilos) e a sui- que sejam destinadas mais

TER, após fazer um relato nocultura (de 83% poderia verbas para a agricultura nos
sobre as condições agro- passar para 160%). Lembrou orçamentos estaduais.' Lem
pecuárias do. País, enfatizou que o Estado precisa elaborar brando que 2 a 3% , como
as metas do Ministério da um programa semelhante ao

. ocorre, "é muito polico" e fez
Agricultura no setor. lem- PRO-VARZEA para recupe- um apelo para que "no futuro,
brando que uma das 'preocu- rar as terras baixas do litoral e o orçamento de Santa Cata
pações do Governo hoje torná-las mais aproveitáveis, rina para a gricultura seja
volta-se para o pequeno e bem como as do planalto e do maior".

.

médio produtor rural, já que
70% dos produtos nesse setor
provém essencialmente desses
agricultores. E, dentro desta
preocupação; informou que
uma das metas da. Pasta' da
Agricultura é fazer chegar ao
pequeno e médio produtor o
crédito rural. Nesse sentido,
informou que o Banco Cen
trai já aceitou a sugestão de
ser criado um crédito grupal,
ou seja, através de uma lista
gem contendo nome do agri
cultor, cultura, área e rnon
tante necessário, ele terá libe
rado seu financiamento, for-'
necendo como garantia ape
nas a safra.
Um outro programa a ser

iniciado no corrente ano

refere-se ao treinamento de fi-
lhos de agricultores que te-
nham uma certa liderança ti,
mediante um determinado sa-

lário, e treinarnentopor técni
cos especializados, terão a

responsabilidade de' orientar
agricultores de sua comuni
dade. O programa abrangerá
inicialmente apenas três Esta
dos: Santa Catarina, Minas
Gerais e Rio Grande do Sule o
Território de Rondônia,
.sendo que para nosso Estado
está previsto o treinamento de
500 filhos de agricultores para,
ainda na safra de setembro e

outubro, treinarem os demais
agricultores de sua área de
ação. Para o próximo ano, se
gundo o sr. Glauco Olinger, a
previsão é de triplicar este

programa, atingindo mais Es
tados.
No que se refere especifi

camente a Santa Catarina, o
presidente da EMBRATER,
após 'uma análise da situação
do Estado no setor agro
pecuário, afirmou que aqui há
grandes possibilidades de du
plicar a produtividade, ocu

pando a mesma área agricul
tável. Disse que Santa Cata
rina é o Estado mais minifun
diário do Brasil e que, por

NOTA DE FALECIMENTO

A Cúria Metropolitana de Flojianópolls, a Irman

dade do Senhor Jesus dos Passos e o Hospital de
Caridade comunicam com pesar o falecimento de

D. FLORIANO LOEWENAU,

Capelão da Irmandade e do Hospital, ocorrido
ontem em São Paulo e convidam para missa de

corpo presente às 15 horas de hoje na capela do
Menino Deus do Senhor dos Passos..
o enterro será às 16 horas no Cemitério da refe

rida Irmandade.

.FUNDO
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Em 30 de maio de 1979, atingiu o patrimônio
líquido de Cr$ 506.566.824,78, dividido em

quotas do valor de Cr$ 3,1709. A valorização
das suas quotas foi de 26,27% em 5 meses,

correspondendo a valorização média mensal
de 5,25%.

'

Cechinel vê oportunismo na

extinção dos atuais partidos
Itajaí (Sucursal) - O deputado federal

Luiz AntônioCechinel disse em Itajaí que
os projetos dos deputados Alberico Cor
deiro e Rubens Figueiro, pedindo a extin
ção dos partidos, é apenas um exercício de
mero oportunismo político, que tem por
finalidade dar evidência publicitária a.seus

autores.
Revelou Cechinel que "quem leva a sério

o exercício do cargo, não pode absoluta
mente tomar iniciativas desta natureza,
que ferem os mais elementares princípios
do direito, a consciência jurídica do País e

sobretudo, os padrões éticos de nosso,

povo. São frutos do desrespeito em que
sempre foi tido o povo; vem das mãos da
queles que jamais levaram em conta a opi
nião pública"
O deputado oposicionista de Santa Ca

tarina asseverou que "no decorrer do
tempo, ultrapassados os primeiros mo
mentos do cochilo que levou a Nafão a

adormecer sobre as primeiras promessas
do eldorado, feitos no alvorecer de 64, o
povo se tomava de alerta, passando a votar

maciçamente no MDB, legitimando-o
como agremiação. Assim é que a princípio,
inseguro e ffagil, tornou-se uma agremia-

ção. política forte, poderosa e capaz de in
fluir nos destinos político-administrativos
do País. Não mais sabendo corno conter a

avalanche do descontentamento, esgota
dos os subterfúgios.casuísticos e artificiais
imediatistas, de que punham mão os suces
sivos governos revolucionários, sempre
que julgavam necessário apor uma ban
deira ao rápido avanço das colunas- da ",
Oposição, e havendo secado a fonte da
imaginação criadora que forneceu ao
nosso direito tantos rnostrengos jurídicos,
paridos pelo forceps do "governo", então
em desespero de causa, vem agora extin
guir Q MDB".
Luiz Antônio Cechinel considera isso

"uni ato ilegal e imoral, que nos dá bem a

medida das intenções que movem o go
vemo e seus representantes na Câmara,
que não vêem hora de eliminar o MDB, tal
o pavor que lhes causa. Classificando ser

mais uma agressão ao povo, assinalou que
a oposição ira 'permanecer unida, sendo
que as tentativas de divisão no seio do par
tido serão infrutíferas, pois não será fácil
desarticular-nos, em virtude da disposição
da maioria absoluta da bancada de perma
necer unida na luta' contra a excessão".

o Governador disse aos oficiais que o Estado tem pressa.

Jprge 'fala a
.nlitares sobre a
importância da
Sidersul par'a se

o Governador Jorge
Bornhausen proferiu pa
lestra ontem à tarde, no

auditório da Celesc, aos 41
oficiais do Cur60 Superior
da Escola de Guerra Na

val, do Rio de Janeiro, que
realizam viagem de estudos
a Santa Catarina.
Liderados pelo Diretor

da
.
Escola, vice-almirante

Henrique Sabóia, os visi
tantes ouviram de Jorge
Bornhausen um relato
sobre a realidade catari
nense. OGovernador falou
sobre os planos de sua ad

ministração, explicando
em detalhes as metas prio
ritárias, as quais afirmou
estar convicto de alcançá
Ias em toda a sua pleni
tude.
Bornhausen deteve-se

mais nas explicações sobre
a Sidersul, citando porme
norizadamente todas as

providências que seu Go-
. vemo vem tomando, no

sentido de tornar reali-

dade, no menor tempo
possível, o complexo side

rúrgico do Sul do Estado:

Explicou o que represen
tará para Santa Catarina,
social e economicamente, a
Sidersul, dizendo ser a em

presa de fundamental im
portância, para as preten
ções do Estado,' "que tem

. pressa em atingir definiti
vamente um lugar de des
taque no contexto sócio

......
econorruco do Brasil".

Técnicos acompanhampolítica
estadual de ensino básico

.

Por determinação do secretário da Educa-. uma ampla ooeracão de envoívimento e um

ção, professor Antero Nercolini, encontram-se contado direto e sisternáticoentre os técnicos da
Mais adiante, o Gover- na sede' das 14 unidades de Coordenação Re- Un<?C e UCREs e a. direç�o e professores de

nadar falou sobre o Pro- gional de Educação - UeREs, as equipes de Unidades escolares de L o e 2. o graus, procu

jeto de Infra-estrutura da assistência técnica da Unidade Operacional de rando identificar e remover dificuldades que
Ensino- Unoe, da Secretaria da Educação, estivessem limitando o desempenho da rede

Agricultura (Pró-Infra), objetivando acompanhar e avaliar sistemati- escolar no alcance das metas propostas.
dizendoser ele de vital ne- camente a operacionalização das diretrizes) Com base nos resultados positivos eviden

cessidade para .o homem que norteiam a política de ensino atual. ciados em sua avaliação ao final do ano pas-
sado, foi decidida a continuidade da estratégia -

do campo catarinense.
- '

A preocupação da- Secretaria, através da' o PIario de Ação Integrada 1979 - que temsuas

Compareceram à palestra, Unoe, � desenv�lver suas ações de expansão e
.

diretrizes voltadas ao planejamento e execução
.

. melhona do ensino, numa busca constante de das ati:vidades do ensino, bem como as metaso vlce-�overnador Henri- maior unidade com seus órgãos descentrali- prioritárias, expressas no Documento 11, da
que, Córdova; o Coman- zados e por isto! no ano passado, se propôs a Série Melhoria de Ensino. .

dante do 5. o Distrito Na- um Pla�o de Ação Integrada com o propósito Outro procedimento adotado com relação a
de servir de orientação para as atividades da esse objetivo são os Encontros Regionais da
Unoe, UCRE e Unidade Escolar-UE.. Unoé e VCREs, envolvendo diretores das Uni

. Assim, procurou identificar no sistema, os dades de Coordenação Regional, chefes e espe
problemas e necessidades mais frequentes, cialistas da Divisão de Administração do
tendo em vista a elevação dos índices e melho- Ensino-Diade, juntamente com o diretor da
ria da qualidade do ensino. E, a partir dessa Unidade Operacional, chefes das subunidades
tomada de .posição, I{ Unoe� desencadeou de I.? e 2.0graus, assessores e técnicos.

val, vice-almirante João
Carlos' Gonçalves Ca
minha; secretários de' Es
tado e membros do Cole
giado.

Hoje, você vai conhecer.
Pedro e Bino,

motoristas de caminhão,
aventureiros das

Beléns-Brasílias da vida,
hoje, 10 da noite.
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Informação Geral
INÍCIO
o Hospital do Inamps, no Estreito,

entrará em funcionamento na primeira
semana de julho. Os 317 concursados
.tem prazo de 15 dias para se àpresentar
e em dez dias deverão conhecer o regi
mento interno do hospital e todo o seu
sistema de funcionamento.

RECORD

Agora. a bancada da Arena pretende
. dar uma nova redação ao projeto e
submeter novamente à apreciação do
plenário, sem precisar aguardar pelos
doze mesesexigidos pelo Regimento In
terno da Casa.

....*

O MDB e a ala dissidente da Arena
querem que seja mantido o atual nome:
Leoberto Leal.

....*

A Hering bateu em maio o record de
vendas em malhas de algodão. HOSPITAL

Nesse mês a Indústria Textil Compa
nhia Hering vendeu um milhão de dú
zias de artigos .de malha de algodão,
num montante de Cr$ 418 milhões, o
que se constitui num record na:cional.

DÚVIDA
É irreversível a decisão do governo de

apoiar os pequenos e grandes produto
res rurais. É o que informam, técnicos
do Ministério da Agricultura.

***

Há, no entanto, problemas quanto a

ajuda a ser dada, devido as diferenças
de produtividades entre esses dois tipos
de produtores. A solução será dada em
julho na reunião do Conselho Monetá
rio Nacional.

ENCONTRO DAS OJ,>OSIÇÓES
Depois de dois dias de debates termi

nou, ontem, em São Bernardo, o En
contrô das Oposições Populares, que
reuniu políticos e sindicalistas.

***

No documento final, os participantes
do encontro se comprometem a defen
der a liberdade partidária, a convoca

ção de uma constituinte e a concessão
da anistia ampla, geral e írrestríta.

PREPARATIVO
O Pavilhão de Exposição, que a Pre

feitura de Criciúma está construindo
para sediar as festividades comemorati
vas ao centenário da cidade, terá seis
mil metros quadrados e custará Cr$ 30
milhões.

'
.

***

Depois das comemorações.vo pavi
lhão sofrerá algumas mudanças para
dar lugar às repartições municipais e às
instalações da Câmara.

.

.... *

Todo o projeto está orçado em Cr$
200 milhões.

PRECEDENTE
Durante a conferência que proferiu

ontem na Assembléia Legislativa, o

presidente da Embrater, Glauco Olin
ger, não dispensou um fato pitoresco
que envolve como protagonista o mi
nistro Delfim Neto, da Agricultura.

....*

Ao reivindicar um acréscimo de 82%
para o preço mínimo do alho, o Sr.
Delfim Neto recebeu a seguinte inves
tida de um dos membros do Conselho
Monetário Nacional:
- Mas ministro,' desta forma o Se

nhor vai abrir um precedente em favor
da inflação.

Respondeu o ministro:
- Não me consta que o alho-seja um

.

precedente. Para mim alho sempre foi
tempero.

....*

O ministro conseguiu que se abrisse
precedente para o alho.

JOGO
A seleção chinesa de volei masculino

joga amanhã em Florianópolis contra a

seleção brasileira, O ingresso já está à
venda na FAC é o jogo será no Ginásio
Charles Edgard Moritz,

NON'O TEXTO
O projeto de lei de autoria do prefeito

Altair Guidi, que pretendia mudar o

nome do aeroporto de Criciúrna para
Irineu Bornhausen, foi rejeitado pela
Câmara. '\

***

O Diário Oficial da União que circu
lou ontem em Brasília publica ato apro
vando processo do MEC que destina
recursos à construção do Hospital da
Universidade Federal de Santa Cata
rina.

***

Os recursos, da ordein de Cr$ 75
.nilhões, provém do Fundo Nacional-de
Desenvolvimento da Educação. Desse
total, Cr$ 50 milhões constituem valor
já programado, sendo os restantes Cr$
25 milhões classificados como valor a

programar.
***

O reitor Caspar Stemrner deve agora
começar nova maratona visando con

seguir a liberação dessa verba.

HUXLEY
Desde ontem, às 23h30m e por toda

semana, na TV Catarinense, a obra
"Admirável Mundo Novo", do Aldous
Huxley, um dos maiores escritores in
gleses do século, apresentando um pa
norama pessimista do futuro da huma
nidade.

PRETENSÃO
O jogador Renato Sá, que acabou

com a invencibilidade do Flamengo,.
pretendia doar a sua camisa a um
museu de Florianópolis. Porém, um es

perto torcedor acabou levando a '�va-
.

Iiosa peça histórica" do desprevenido
jogador.

***

Caso para cá viesse, a peça seria tão
cobiçada quanto os restos das vestes de
Garibaldi ou mesmo as imagens que
andam desaparecendo de nossas Igre
jas.

COLASSUONO
Miguel Colassuono, presidente do

Embratur; confirmou ontem, em Brasí
lia, a sua visita a Santa Catarina. Ele
virá ria próxima terça-feira.

***

A finalidade da visita é a de conhecer
o potencial turístico do Estado. A Citur
deverá apresentar a Colassuono e 'sua
comitiva uma exposição visual, ,com
todas as regiões turísticas do Estado.

***

Ainda ontem continuavam reunidos
na Ernbratur, todos os secretários de
Turismo com o seu Presidente, Discu
tiam a descentralização do órgão.

A TODA PROVA
O 3. o Rallye das Serras, realizado no

último sábado, que incluiu, entre as es

tradas percorridas, o trecho entre Nova
Trento .e Leoberto Leal, foi conside
rado por todos. participantes, como
uma prova demolidora de carros.

***

Santa Catarina, pela qualidade de
suas rodovias secundárias, é conside
rado como o paraíso dos "ralizeiros'',
pois os praticantes deste esporte apre
ciam provas que exijam muito de seus

veículos. Mas, como observou um par
ticipante de outro Estado, "os catari
nenses não precisam caprichar tanto".

INTERIORIZAÇÃO
Na próxima semana será criada uma

comissão mista do Ministério da Edu-.
cação e Cultura e do Ministério do Inte-

� rior para: estimular a ida de profissio
nais para o interior do país. A medida
visa sanar o problema do grande nú
mero de universitários desempregados.

-EM SURDINA

\.

.'

Altair Wagner é o ex-prefeito.

***

Esforço Continuado
A Secretaria da Indústria e Comércio es

tará examinando esta semana, juntamente
com técnicos do setor, a execução de uma

política destinada a incrementar a produção
do álcool em Santa Catarina através da im

plantação de destilarias que possibilitem a

sua utilização corno alternativa para a gaso
lina, em face da atual crise do petróleo. A
iniciativa é oportuna, valendo esperar que
dela venham conseqüências práticas a curto

prazo, uma vez que o assunto figura na pauta
das preocupações da administração estadual
há alguns anos sem que os projetos existen
tes tenham tido curso acelerado, como seria
desejável. De qualquermodo, existem exce

lentes estudos a respeito do álcool, a nível
na�ional e a nível estadual, restando apenas
que se passe da fase de projetos para a fase de
execução. .

A esta altura parece não pairar maísdúvi
das quanto à viabilidade dessa opção. Já foi
demonstrado teórica e experimentalmente
que o álcool carburante, não obstante o fato
;

de seu teor calórico ser mais baixo que o da
gasolina, pode competir de igual para igual
com esta. Do ponto, de vista puramente ener
gético, o álcool carburante e a gasolina se

equivalem ..Quando usado em motor espe
cialmente desenhado para o seu consumo, o
álcool geramais 18% de forçapor litro do que
a gasolina; em compensação, o consumo do
álcool como combustível automotívo é cerca
de 15 a 20% maior do que o da gasolina. Por
outro lado, a frente de trabalho a ser aberta
com a intensificação da produção do álcool

será capaz de, a médio prazo, absorver toda a

mão de obra primária existente no País.d
Espera-se que o programa do álcool venha a

gerar, nos próximos anos, de 250 mil a 1 mi
lhão de novos empregos, notadamente na

agricultura. É natura) que a abertura de
nov1as frentes de trabalho nas zonas rurais
venha, por sua vez, a contribuir para dimi
nuir a migração para as cidades, reduzindo,
assim, os efeitos de um problema dos mais
cruciantes dos grandes aglomerados metro
politanos. Uma vez que ampliam e fortale
cem o mercado interno, as atividades de de
zenas de pólos de álcool, existentes e pro
gramados, contribuirão igualmente para es

.timular as indústrias de bens de capital. Para
lelamente, surge a grande esperança do ad
vento de uma completa indústria química, já,
agora baseada no' álcool. Eventualmente,
com o passar do tempo, o Brasil começará a

exportar a tecnologia e o know-how resultan
tes da execução do programa.
Esse esforço que a Secretaria da Indústria

e Comércio vem empreendendo em favor da
utilização do carvão como fonte de energia
industrial, voltando-se simultaneamente
para a execução do programa do álcool em
Santa Catarina, corresponde a um trabalho
destinado a obter amplos e gratificantes re

sultados para a economia catarinense e para a
economia nacional. Enveredou a Secretaria
por um bom caminho e, com isso, atrai a

expectativa da comunidade estadual para as

conseqüências desse trabalho que começa a

empreender.

/

Opiniao do Leitot

Prezado Senhor,
Vimos à presença de Va. Sa.

através deste ofício para vos co
municar a criação" em Criciúma,
de um Comitê Brasileiro pela Anis-
tia. ,. '�

Nosso objetivo � conquistar a

Anistia Ampla, Geral e Irrestrita a
todos os brasileiros punidos por
razões políticas, quer sejam prisio
neiros, cassados, exilados; banidos
ou atingidos por atos institucionais
na forma de aposentadoria com

pulsória.
Também é nosso objetivo lutar

pela aplicação prática dos Direitos
Fundamentais da Pessoa Hurnana,
cuja Carta foi assinada por nosso
País, nas Nações Unidas.
Anexa, estamos enviando uma

cópia da Carta que remetemos aos

estudantes reunidos no Congresso
de Salvador, Ba.
Solicitamos a grande gentileza e

colaboração para que a mesma seja
publicadà no Jornal "O Estado",
pelo que ficaremos muito sensibili
zados.
Atenciosamente, Marlene de

Souza Soccas - Secretária

Rua abandonada

Senhor Diretor,
Venho através desse Jornal fazer

um apelo. Estou há três meses pe
dindo ao senhor secretário da Pre
feitura de São José para fazer uma
limpeza na avenida Brasil, bairro

. Bela Vista 1.

Na terça-feira, dia 29.05, apare
ceu o senhor secretário da referida
Prefeitura dizendo que o bairro
não tem solução. Mas como?

Os bueiros daquela rua estão
tampados pelo barro. Na minha
casa existe uma caixa terrestre para
escoar água .da chuva. Quando
chove a água da rua vem para
dentro do meu terreno, enchendo o
porão da minha casa. Nunca posso
trabalhar descansada nos dias de
chuva. Tudo isso pela displicência
da aludida Prefeitura.

. .-

Desculpe, senhor secretário. A
solução é -mandar limpar a rua e

desentupir os bueiros para escoar

as águas. E não dizer que não tem
solução.

Regina de Oliveira, São José.

Anistia
Cobertura

Senhor Diretor:
A ASSOCIAÇÃO DE'HOSPI

TAIS DO ESTADO DE SANTA
CATARINA, tem a grata satisfa
ção de cumprimentar'V.S.a, e na

oportunidade vem agradecer a de
cidida colaboração do Jornal "O
ESTADO", através da cobertura
jornalística, na realização do VI
ENCONTRO CATARINENSE
DE HOSPITAIS e I FEIRA CA
TARINENSE DE ARTIGOS E

EQUIPAMENTOS HOSPITA
LARES, realizado de 23 a 26 do
corrente, em Balneário de Cambo
riú..

Num memorial de vinte �áginas que enviou no último dia

primeiro ao governador Jorge Bornh�u�en, o pr�f�ito,Mil_ton
Sauder, de Chapeeô, fez constar entre mumeras reívindicações,
este pedido textual:. "

"Substituição do Diretor Regional da Casan em Chapeeô, ��:
Altair Wagner, por ser impossível trabalhar harmonicamente .

A..Q jempo .em.nue nos,_ç_oIQÇª
mos a inteira disposição de V, S.",
aproveitamos o ensejo para reno
var nossos protestos de elevada es

tima e distinta consideração.

Atenciosamente

Dr. Diogo Nei Ribeiro
DIRETOR-PRESIDENTE.

Fato Político-

Os limites
da política

I

O compromisso de batismo de todo
homempúblico é o de se identificar com 'as
causas comuns. É isso que distingue opolí
tico de um cidadão qualquer, que só cir
cunstancialmente abandona sua 6rbita
privadapara se inserir no universo depro
blemas que a cercam. Por vocação, ou pelo
menos por dever de ofício, o político lança
se ao espaço ilimitado das preocupações
públicas, assumindo os riscos e

credenciando-se tanto aos insucessos
quanto às possíveis glórias de sua realiza
çao. A capacidade de renúncia é, assim,
atributo sem o qual ninguém poderá ja
maispassar à singular condição de homem
público.Ela compreende a faculdade de en
frentarprivações não apenas de ordempes
soal, mas também de caráter ideológico ou

simplesmente partidário, sempre que-o in-
teresse geral assim exigir.

-

Essas considerações vêm a propósito de
observações que s(io feitas pelo Senador
Jaison Barreto e outros líderes oposicionis
tasa respeito do atual relacionamento entre
o MDB e o governo estadual. No passado
ainda recente, não era comum ver represen
tantes do MDB galgando as escadarias do,
Palácio ou recepcionando as caravanas ofi
ciais, mesmo tratando-se de prefeitos e
tendo reivindicações a fazer em nome de
seus municípios. Tampouco eram vistos lí
deres do partido ornamentando as mesas

principais em solenidades públicas patro
cinadas pelo governo. O MDB limitava-se
ao seu papel de oposição, às vezes confun-:
dida com contestação, e o governo fechava
lhe as portas, tratando-o como a um ini
migo indesejável - num processo de radi
calização que não se sabe de onde teriapar
tido primeiro, mas que não isen.taria qual
.quer das partes da suposição de estar pro
cedendo em desacordo com o uerdadeiro
interesse público.
De uns tempos para cá virou rotina' a

presença de representantes doMDB em au
diências com ogouerruulorJorgeBornhau
sen, o queparece indicar que os nossospolí
ticos, estejam de que lado estiverem, come- .

çam a se entender como homens públicos.
Mas, oquepreocupao senador Jaison Bar
reto e que dá rnargem a este comentário, é o
possível excesso nessa aproximação, que
não estaria se limitando ao territ6rio polí
tico e ao mero entendimento em torno de
problemas comuns às administrações re

gionais e estadual. Ele invoca os encontros
sociais e até esportivos entre o gooernador e
líderes emedebistas para constatar que, aí,
já se está confraternizando em torno de
nada, E observa que há um limite, que deve
ficar sempre expresso, entre convergir em
nome das causas públicas o divergir na -

prática dos ideários políticos.
A observação parece oportuna, muito

embora a premissa de que ela parte seja
discutível, pois não haveria nada de errado
em princípio no fato de parlamentares da
oposição participarem de uma disputa de
futebol contra o colegiado do governo. Er
rado será o MDB, a pretexto de serpolido e
de sornar esforços em termos de reivindica
ções comuns no plano administrativo, pos
tergar os próprios compromissos que man
tem com a opinião pública. Nesseponto co

meça a ter razão o sr. Jaison Barreto,
quando alerta sobre as improcedências
dessa aproximação de seus companheiros
com o atual governador.Ela nãopode ir até
o amainar da consciência e do próprio
dever da: oposição, que se alicerçam na fis
calização dos atos do governo e no combate
aos inte_resses politicos que ele representa.

. ,
,
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Penna diz qu.e é chegada.hora de
tornar turismo em indústria forte

enfatizou que a indústria do
turismo, por suas característi
cas próprias, pode e deve ser

utilizada como um instru
mento

.

propulsionador da
desconcentração do desen
volvimento econômico, po
dendo propiciar as' várias re

giões do País em desequilí
brios regioçais'e a minimiza-
.ção do problema migratório
através da criação de novas

oportunidades' de emprego nas

regiões hoje menos favoreci-
das.

.

Brasília - Ao abrir ontem
a reunião nacional dos órgãos
oficiais de turismo, no Palácio
do Buriti, o Ministro da In
dústria e do Comércio, Sr.
João Camilo Penna, afirmou
que "é chegada a hora de trans
formar o turismo em uma 'in
dústria forte, prioritária,
capaz de auxiliar o processo

t �
de des'envolvimento econô

.

'mico brasileiro e apoiar a polí
tica goverriamental de estí
mulo as exportações".
Falando durante o en-

contro, o presidente da Em
bratur, Sr. Miguel Colas
suonno, disse que a reorien
tação dos fluxos turísticos,
"visando melhor adequar os Ín
dices de utilização dos equi
pamentos através da adoção
de uma estratégiamercadoló
gica inteligente e criativa,
permitirá a geração de divisas
e a redistribuição de renda em
nível nacional de forma não
inflacionária".
O ministro Camilo Penna

Frisou que a adoção de uma
estratégia mercadológica ex

terna objetivando elevar o

número de. entradas de turis
tas estrangeiros, concomitan
temente a desconcentração
anteriormente mencionada,
possibilitará a ampliação da
base industrial deste setor no

Brasil, viabilizando a criação
de novas destinações. Tal es
tragégica -r-c- admitiu - im
plica em agir sobre os preços

Estudantes da UFP
nan,êm greve.

e formam comis$ão

do produto turístico, aos

principais mercados em isso
'res, facilitando a tarefa de
atração da demanda externa.

ximidade relativa com os rner

cados emissores de turistas
norte-americanos e europeus
certamente contribuirão para
a desejada redução de custos
do turismo brasileiro recep
tivo.

Para o Ministro Camilo
Penna, tendo em vista que
aproximadamente 70 por cento
dessa demanda chegam ao

Brasil por via aérea, cabe ao

Ministério la Indústria e do
Comércio, através da Embra-'
tur, envidar esforços conjun
tos com o Ministério da Ae
ronáutica na busca de solu
ções técnicas que permitam
instituir uma sistemática tari
fária de transporte aéreo que
torne Q produto turístico brasi
leiro mais competitivo no ex

terior, pois o custo do trans

porte exerce papel preponde
rante na composição dos preços
desse produto. Seguindo esta
linha de raciocínio; devem ser

implantados novos portões de
entrada no País, nas regiões
NOrte e 'Nordeste, as quais, de
"ido a sua maior pro-

No seu discurso, o presi
dente da Embratur, Miguel
Colassuonno, ressaltou que o

objetivo básico da reunião na
cional dos órgãos oficiais de
turismo é o estabelecimento,
de comum acordo entre a

Embratur e os Estados, de
áreas de ação conjunta que
possam ser postas em prática
imediatamente de modo a

criar, a nível técnico, canais

permanentes de comunica
ção, permitindo desde já a

participação descentralizada
na condução da política seto

rial, ao mesmo tempo em que
se assentam as bases para a

ativação do sistema nacional
do turismo, dentro de sua

nova conceituação.

Ministé�io tem Cr$ 2,7 'bilhões
,

.'

para estrada Rio-SP-Paraná'
, ,.

Rio - Para que a partir de 1981 as que o reforço nas estradas estará con- Do grupo de trabalho que está estu-
estradas que demandam a Foz do centrado nas rodovias que ligam o Rio. dando a viabilização das obras estão,
Iguaçu, onde está sendo construída a de Janeiro a São Paulo, Ourinhos, participando o Departamento de Es
barragem da Usina de Itaipú estejam Londrina, Mar�ngá, Campo 'tradas de Rodagem do Rio de Janeiro,
em condições de dar passagem aos Mourão, Cascâvel e Foz do Iguaçu, que São Paulo e Paraná, secretarias de
equipamentos de grande porte e peso da compõem o Eix� Norte das obras a Transporte dos três eSlãdos, o DNER, a
usina, o Ministério dos Transportes serem feitas, O Eixo Sul de reforço Portobrás e o consórcio de indústria
está com urnadotação de Cr$ 2 bilhões. sairá do porto de Paranaguá, Curitiba, eletroinecânica, que estudarão o re-

700 milhões para aumentar a capaci- Cascável e Foz. do Iguaçu. forço de pistas, pontes e viadutos, num
dade de carga das estradas entre Rio, Essas obras terão prioridades porque total de 70 obras.
São Paulo e Paraná, em três anos sendo a partir de dezembro de 1981 seguirá O M inistro dos Transportes explicou
que Cr$ I bilhão já incluído no para a barragem.de Itaipú o rotor de que essas obras serão especificamente
orçamento deste ano. turbina de 300 toneladas, que deverão para atender a necessidade de trans-
Segundo o Ministro dos Transportes, ser transportado por uma carreta de 201 porte de cargas consideradas excepcio

Sr. Elizeu Rezende, essas obras são eixos de 200 toneladas, com a largura de nais, mas assinalou que Ide qualquer
prioritárias e não afetarão a construção 8,60m, sendo que a largura das pistas é manei ra deveriam ser construídas
da Ferrovia do Aço que ligará as cida- de 7,20m, representando uma carga su- para atender ao imenso tráfego da re
des de ltutinga, em Minas Gerais a perior a capacidade atual das estradas. gião. Explicou que há três anos já se
Volta Redonda, no Estadoao Rio, com O Sr. Elizeu.Rezende disse .que o or- vem estudando essas modificações nas
cerca de 300 quilômetros. Até 1985 o çarnento de Cr$ 2 bilhões 700 milhões-é estradas, sendo que uma parte já está
Governo transferirá 10% do transporte para ser cumprido em três anos, e das 'está sendo feita, que é a duplicação da
de carga das estradas para as ferrovias obras serão destinadas principalmente estrada que liga o porto de Paranaguá a

como medida de economia de combus- ao recebimento de grandes e pesadas Curitibapassando por São Luiz de Pu
tíveis. cargas pelos portos de Paranaguá, no rana, que ficará concluída até outubro
O ministro Elizeu Rezende explicou Paraná, ou de Santos, em São Paulo. de 1980.

CEF Iibera Cr$ 96

,- J

Eletrobrás·ampliará hidrelétricas
de Alta Queda e 'H�nry Borden

Brasília .,- O "Plano 95",
da Eletrobrás, a ser divulgado
brevemente, inclui na pro
gramação das novas usinas a

sereni instaladas na região Su
deste no período de 1980 a

1995, a ampliação das hidrelé
tricas de Alta Queda de NiloRio - Em solenidade no Ministério da Fazenda, as 16h, Peçanha, no Estado do Rio; e

o Ministro Karlos Rischbieter, o Governador Chagas Henry Borden, em Cubatão,
Freitas e o presidente da Caixa Econômica Federal, Gil Sr. A ampliação dessas duas

Macieira,'assinaram contrato no valor de Cr$ 96 'milhões usinas é apontada como a so

lução mais adequada e mais923 mil para a construção de nove Centros Sociais urba- barata para suprir a necessi-
nos no Rio, que beneficiarão diretamente 165 mil mora- dade de uma reserva de potên-
dores de conjuntos habitacionais. cia para as horas de "ponta"
O programa de Centros Sociais Urbanos nasceu em de demanda dos sistemas elé-

julho de 1975 com o objetivo de implantar, entre 1975 e
tricos 'das duas principais ci-

J fades brasileiras.
1979, cerca de 600centros destinados a promover a inte- As projeções da Eletrobrás
gração social das cidades através do desenvolvimento de indicam uma crescente dife-
atividades comunitárias nos campos da educação, cul- rença entre a energia média. e a

tura e desporto, saúde e nutrição, trabalho, previdência, ' energia de ponta do sistema

assistência social, lazere recreação. Sudeste, que exigirá a instala
ção de uma capacidade adi-

A0 todo, já foram criados 230 centros sociais urbanos cional de unidades geradoras
em todo o País, que b.eneficiam 2,5 milhões de pessoas. para suprirem a demanda de
Os nove centros a serem criad�s no Estado terão área energia entre 18h. e' 22h, ou

total de 110 mil m2 e serão instalados no Rio (sete), São outr�s horas de "pico'' de de-
, .. manda, geralmente entre ôhe

�.
Gonçalo e Nova Iguaçú. Os centros do Rioficam em 9h e após o almoço. Essas pro-
Bangú (2), Anchieta, Santa Cruz (2)_, Brás de Pina (2). jeções apontam a necessidade
IL----------------'-------;.-' ;:,4e -urn ·\��cQmplemento de

o,, ..' �
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metade da década de 80.
...Os estudos para ampliação

Curitiba - Os SOO estudantes. do curso de Direito da Univer
sidade Federal do Paraná decidiram ontem em assembléia ge
rai, manter a greve iniciada há uma semana e formar uma

comissão que vai a Brasília encaminhar suas reivindicações ao

próprio Ministro Eduardo Portella, da Educação e Cultura,
• depois de esgotadas as possibilidadesde negociação COI)1 o

Reitor Ocyron Cunha.
,

Eles paralisaram as aulas na terça-feira passada, exigindo
solução para o problema de sete das dez turmas do curso que
estão ameaçadas de reprovação este ano por falta de professores'
habilitados. A reitoria alega que só com autorização do MEC

, pode realizar concurso para admissão de professores, enquanto
Ísso,' procura resolver provisoriamente a situação com os cha
mados professores contratados, sem vínculo empregatício, mas

• não consegue candidatos em virtude O reduzido salário: cerca de

,
dois meses, quando seis desses professores contratados se derni

; .tiram, depois que não conseguiram a equiparação salarial com
, seus colegas concursados. O reitor Ocyron Cunha se dispõe a

entrar em contato com o Ministro Eduardo Portella, pedindo
autorização para realizar concursos, .mas exige que os estudan
tes retomem as aulas antes para que nada seja decidido sob

pressão.

·

,

,
..
•
•
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milhões para CSU
no Estado do Rio

, I

Mães assumem aulas 'enquanto os
professores mantêm sua greve

Salvador Em greve até que as negociações salariais com o

sindicato patronal, sejam concretizadas por escrito, os pro
fessores da rede privada de ensino tiveram no seu primeiro
dia de paralisação; ontem, uma concorrência inesperada: no
Çolégio Antonio Vieira, dos mais tradicionais, um grupo de
30 mães assumiu as aulas nos -cursos maternal de 10 grau.

Os professores grevistas se reuniram pela manhã el_!l as
sembléia geral, quando foi denunciada a primeira demissão
ocorrida a partir da paralisação - a da professora de Matemá
tica Eisa' Maria Alves Ramos, demitida do Colégio Santa
Marta. É a segunda greve dos professores este semestre,
deixando sem aula mais de 20 mil alunos.
Na atual paralisação, os grevistas estão reivindicando que

os colégios continuem pagando suas horas/aulamesmo du-

rante a greve e, no caso de demissões de grevistas, que os

colégios os readmitam ou paguem toda a vigência contratual
do professor despedido.

Durante a assembléia geral realizada ontem a maioria dos

grevistas era a favor da formação de uma convenção coletiva
de trabalho para homologar o acordo entre os professores e

o sindicato patronal, exigindo-se um percentul de aumento
variando de 50 a 85 por cento, de acordo com o nível de atuação
.do professor.

.

A negociação através de dissídio \coletivo foi novamente
recusada, já que o sindicato patronal permanece, por en
quanto, irredutível na sua posição de conceder um aumento

salarial de 56 por cento.

Morreu-GildaAbreu, famosa por
trabalhar ao lado de Celestino

,
Rio - A companheira de Vicente Ce

; lestino, cantora de operetas, atriz, escri
; tora e diretora de cinema, Gilda de
: Abn!u, foi enterrada ontem as 17h no

: Cemitério-São João Batista, mesmo local
,

onde estão os restos mortais do cornposi
: tor e cantor falecido em 1968 e com quem
ficou casada 35 anos. Gilda de Abreu

.

,: morreu aos 74 anos, dois anos após seu

: segundo casamento com o cantor lírico

: José Spintto, de 39 anos, da família desde
: criança. A artista ficou famosa com seu

: trabalho ao lado do primeiro marido
. ela contava também em duo com ele.

Gilda de Abreu estava doente há um

,mês e os poucos amigos é parentes que
.comparecerarn a capela N-O U 7, já espe
.: ravam por esse desfecho. José Spintto diz
, : quea cantora foi vítima de uma trombose
; cerebral na saída de uma das sessões do
,

Balé da Ucrânia, há cerca de um mês.
,

- Gilda estava extremamente bem de

:saúde e completaria 75 anos 'agora em

:setembro. Quando ocorreu a trombose
'ela foi levada para a Clínica Santa Marta,
em estado grave, e depois para o Hospital
do INPS em Ipanema. Neste último ficou
22 dias sem conseguir sair do Centro de
Tratamento Intensivo. Com o tempo seu

;estado foi se agravando até gerar septi-
:cemia.
: Cantora lírica, cornposiiora, autora de
.peças dramáticas, comédias e operetas,
'escritora de radionovelas, roteirista de
filmes, diretora, romancista, atriz. Poucás
'mulheres, no Brasil, terão se dedicado a

tão múltiplas atividades artísticas. E no

entanto, ao morrer ontem, aos 74 anos,
Gilda de Abreu levou como seu maior
.orgulho o fato de ter sido mulher, com
,panheira e, em certo sentido, musa de
: Vicente Celestino.

A cantora teve curta carreira (nunca

foi fácil cantar ópera num País sem tradi
ção Iiríca). A compositora conheceu um

único' sucesso, "Bonequinha de Seda",
valsa de parceria com o poeta Narbal Fon
tes. A autora. teatral, de

produção relativamente extensa, está

hoje quase esquecida, mesmo conside
rando os êxitos comerciais de peças popu
lares como "Mestiça" e "O Ébrio". O·ro
teirista e diretora estiveram juntas em três
Ou quatro filmes que a crítica recebeu sem

entusiasmo. A escritora de radionovelas
abandonou o ofício assim que começou o
declínio da Rádio Nacional. Da roman

cista, poucos se lembram. Da atriz, fica
muito mais a memória da mulher bonita
- "irresistivelmente bomta'', como disse
Luis Peixoto� do que a da intérprete, de
peças e filmes de 30, 40 anos atraso
Gilda de Abreu nasceu em Paris, a 23

de setembro de 1904. Os pais viviam a

maior parte do tempo na Europa, onde a

mãe, a cantora lírica Nicia Silva, reali
zava frequentes teinporadas.

Em 1934, já subia ao palco do João
Caetano para cantar, ao lado do tenor
Antonio Carrion e do barítono Ettore
Miravalle, Lúcia de Lamrnerrnoor, de
Donizetti. Ganhou ali seus primeiros
aplausos.

I ntegrado a companhia dos i rmãos Ce
lestino (Vicente, Pedro, Radamés e

Arnadeo), estrelou inúmeras operetas de
sucessou=Eva", "Princesa das Czardas",

'

"Frasquita", "Conde de Luxemburgo",
"A Princesa dos Dólares" e, natural
mente, "Viúva Alegre".
Mis de uma vez ela contou se romance

com Vicente Celestino. Conheceram-se

quando ele tinha 23 anos e

ela, 14. Uma tarde, já cantor famoso,
Vicente foi a sua casa ensaiar uma ope
rata com Nícia Silva: Gilda, proihida de

entrar na sala, ficou olhando pela fresta
da porta.

-

- Acheio-o fascinante. Era magro,
não muito alto, tinhas os cabelos revoltos, .

encaracolados, uns olhos maravilhosos e

sorria muito pouco. Apaixonei-me ali
mesmo, naquele primeiro dia.

Mas os dois só vieram a se encontrar 15
anos depois. Gilda já contava com razoá
vel experiência no teatro. E Vicente, mais
do que isso, se tornara um dos artistas de
maior popularidade em todo o Brasil. '

Gilda era bem mais sofisticada do que
o marido. Escrevia textos bem menos

simples -do que os que eram levados no

interior. "Mestiça", com música de Ari

Barroso, e "Mizu", musicada por Francisco'
Mignone, são dois exemplos.
Tinha, também, ambições literárias. Es
creveu seis romances: "Mestiça", "Alei
luia", "A Cigana", "Pinguinha de
Gente", "Coração Materno", "Alma de
Palhaço" e "Sorri e o Mundo Será Teu".
As seis primeiras foram transformadas
em novelas para a Rádo Nacional. A úl

tima, para a Rádio Tamoio.

Depois, as lembranças. Um livro de
contos ("Arca de Noé"), outro de histó
rias infantis ("As Aventuras de Nanico")
e uma b,iografia do marido, artista que,
segundo ela, nunca foi bem compreen
dido em sua arte.

Gilda casou-se novamente, há dois

anos.çcom José Spintto, também cantor
de óperas, 39 anos mais moço que ela.
Mas foram para Vicente Celestino as pa
lavras de ternura que marcaram seu de

poimento no Museu da Imagem e do
Som, quando ,da projeção especial de

"Bonequinha de Seda", não faz muito
tempo. Depoimento mais da mulher,
companheira-e musa dó qliê da artista que
ela mesmo foi.

das usinas de Henry Borden e

Nilo Peçanha, ambas de pro
priedade da Light, não são
novos. Eles foram iniciados
em 1973 e essa possibilidade já
era lembrada no "Plano 90",
elaborado em 1974, que,
dentro das hipóteses otirriistas
de então para o crescimento
ao mercado de energia elétrica
da regiões Sul, Sudeste e

Centro-Oeste, previa a neces
sidade de um "complemento
de ponta" entre 9 mil e II mil
megawatts entre 1986 e 1990.
Autorizar a ampliação das uSÍ
nas, entretanto, srgruncana
aumentar a capacidade insta
lada da Light, o que estava.
fora dos planos do Governo.
Agora, com a Light naciona
lizada e estatizada, a amplia-
ção das usinas ficará mais fá
cil.
As duas usinas em estudo,

localizadas na Serra do Mar,
utilizam quedas muito altas _:_

entre 500 e 700 metros - o

que permite a produção de
muita energia com consumo de
pouca água. Atualmente Nilo
Peçanha tem uma potência

inst�lat· nominaL�e,328 me-i. .

"'" .

.

gawatts e Henry 'oorde'h de""' Consultas das'tô às tê horas, noCentroComercialAderbal
913 "M , . O éSfudü aponta a Ramos da Silva, à Rua Felipe Schmidt, 21 - '6° andar, con-

. possibilidade de acrescentar juntos 603 e 605 - telefone: 22.0471.

mais de 2 mil87 MW em Henry

Borden, completando uma po
tência de 3 mil MW �equiva
lente à da
Usina de Ilha Solteira, a

maior em operação no País) e
de mais 2 mil122 MW em Nilo
Peçanha, elevando sua potên
cia para 2 mil 450 MW.
No c'aso de Henry Borden,

entretanto, existem alguns
problemas ambientais pen
dentes antes que o produto
possa ser posto em execução ...

A geração dessa usina de-
.

pende de água bombeada pelas
usinas reversíveis' de Edgard
dê Souza e Traição, no canal
do Rio Pinheiros; para a Re
presa Billings. Em 1975, foi
criado um grupo de trabalho,

formado com representantes
da Light, Cesp, Furnas, Dn
aee, Eletrobrás e DAEE/SP,
para estudar a despoluição da
represa Billings, agravada
pelo bombeamento de água
poluída pelas citadas usinas,
do sistema Tiete
Tamanduateí-Pirtheiros. O
grupo decidiu-se, imediata
mente, pela diminuição na ge
ração de energia em Henry
Borden, que levava a UI11

bombeamento menor de água
poluída para a Billings. de
197.5 para cá, o DNAEE esta
belece anualmente os níveis de
bombeamento de água e gera
ção de energia em Cubarão, a

ser respeitado pela Light.

EXCELENTE PONTO COMERCIAL
Com Depósito e Escritório

Otima localização.
Informações FONE: 22-7945

. ORA. MOEMA DESJARDINS
GINECOLOGISTA E OBSTETRA

,NoDiado
dêu

idéiádep�............ •

Philishave
Obarbeador que serve para qualquer tipo de barba.
E o presente que Iodo homem gostaria de ganhar.

Secador
deCabelos
Philips

oSecador de Cabelos
Philips é leve. para

namorada nenhumaficar
cansada. Emuito rápido,
para namorado nenhum

Cansar de esperar. A maneira mais rápida. moderna e segura que existe
de deixar ela lisinha emacia.

PHILIPS

Adquira estes produtos nos seguintes revendedores LOjas Pereira Oliveira - Hermes
Macedo - Fretta Cia - Casas Santa-Maria - Stein Comercial - Prosdócimo - Comercial Alvi
V�rde - Comerci·al Salfer - Comercial Auri Verde - Util'ar SIA - Sypermercados Vitoria -

Com. Ind. Breithaupt - Radio Luz - Casa Avenida - Comercial Miner - LOjas Bartneck, LOjas
Raizer - Lojas Hirt - Irmao May - Palacio dos Moveis - Radio 'Magnetron - Casa Omega
LOjas Arapua - Casa Carlos Gezar - Instaladora Saopaulense.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Marcondes de Mattos profere
palestra sobre Sidersul

Joinville (Sucursal) - O prof. Fer
nando Marcondes de Mattos, presi
dente da'Sidersul- Siderúrgica Sul Ca
tarinense - estará nesta cidade na pró
xima sexta-feira para proferir uma pa
lestra sobre o "Projeto Sldersul", à
convite da Associação de Ferro e Aço
de Santa Catarina (AF t\.SC), cuja
sede está localizada em Joinville.
A informação foi confirmada

ontem pela manhã por Carlos Cornel
sen, secretário-executivo da AFASe.
Ele adiantou ainda que a entidade ofe
recerá um jantar no hotel Tannehoh,
local da palestra, quando o presidente
da Sidersul será recepcionado pelos
empresários associados à entidade.

A palestra será realizada às 20 horas
e a Afasc convidou, .alérn de seus

membros da' região, vários empresá
rios ligados ao comércio e indústria de

Joinvillé; além de autoridades muni

cipais: "Será' mais uma promoção
dentro da campanha de apoio ao pro
jeto Sidersul que a nossa entidade vem

-realizando, inclusive com atuação na

Capital Federal, quando o presidente,
Armando, Nees falou à bancada cata

rinense a: respeito da Sidersul", acres
centou, Cornelsen Netto,
A palestra de Fernando Marcondes

de 'Mattos enfocará o atuai estágio da

Sidersul, e suas perspectivas econômi
cas.

Presidente da'AEB ressalta

comércio com subdesenvolvidos
São Paulo - Ao destacar os resultados
das exportações brasileiras para vários

< países em desenvolvimento, o empresário
Laerte Setubal Filho, presidente da Asso
ciação dos Exportadores Brasileiros, de
fendeu a necessidade de o Brasil fortale-
'cer o intercâmbio comercial .com esses

vou que o Iran, no Oriente Médio, a Ar
gentinà, na AJaIc, a Argélia, na África e à
China na Ásia, foram os nossos princi
pais mercadosno ano passado, de acordo '

com levantamento da AEB.

,(
A 'intensificação do intercâmbio com

esses _I!lercados, para Laerte Setubal
países, a seu ver, mais propícios à recep- " Filho", é medida necessária li manuten
tividade de produtos brasileiros: I,' ção do ritmo de crescimento das exporta-
Explicou que ôs Estados Unidos já não ções", justificou que "na inversão de va

se' constituem no prinçipal parceiro do lores da balança comercial, saimos de um
Brasil no campo do comércio internacio- volume apenas razoável de 12 por cento,
nal, posição que ocupou até 1969, em' 1973,\para a expressão maior; ainda
quando participava com 28 por cento nó crescente, 'de 25,3 por cento de nossas
volume de nossas exportações. Atual- exportações em 1978". '

mente, mantém uma média anual apenas "Há grandes perspectivas na amplia
de 18 a 20 por cento, cedendo lugar pará a ção do comércio brasileiro com países dacomunidade econômica européia, cujo Alalc, África e Oriente Médio e, sobre
percentual é de 30 por cento.

.'

tudo, com a Ásia, excluindo o Japão,
O presidente da AEB, fazendo um ba- onde a China aparece como um parceiro

lanço do comércio internacional, obser-' de elevado potencial", disse ele.

rlJ' /) /), ,

r t')O�S/A
CORRETORA DE VALORES

MOBILlARIOS

50 anos oe tradiçáo no rtlercad� de capitais membro das Bolsas
de Valores de 'São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul,

Av, Osmar Cunha n.? 15 - loja 1,
Edifício Ceisa Cf:'>'\81

Telefones 22-4906 e 22-()" '4

Intermediação na Compra e Venda de Ações em Bolsa i.étra', de
Câmbio - custõdia de títulos - incentivos fi; .. ,lis

/'

,-
'"

c o M P A N'H I A

BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO � Negocio. R•• lizilldo•

• BOLSA DE VALORES 00 EXTREMO SUL
ceie ..... �t.]ODIlOOIItll

.

BOLETIM DIÁRIO N'!'�_!?�(T�.
'I MOVIMENTO DA BOLSA EM .9.4 1,,9.�._.l..."l::'J.�

ACESITA

AÇOS VILL

ALPARGATAS

AND CLAYTON

ANHARGUERAI B V E S BASE:03/01n2"" 100

ARNOI HÁ UMA SEMANA II HÁ UM M�S HÁ UM ANOONTE,,!
AUXILIAR

BANE�Ã
BANESPA

BARDELLA

282,45 \ I 280,25 I 213,16 . 226,17282,45

BRADESCO

.BRASIL

IDEM

OSCILACÃO .% COMPONENTES 00 laVES
BELGa MINElE. OP

I ONTEM 1 -.- 1 I SUBIRAM 00 src mNARK

BRAD INVEST ON
} 1 + 0,791I HÁ UMA SEMANA I BAIX,ARAM 00

I HÁ UM M�S I ESTÁVEIS+ 3,401 02

BRASMOTOR

CA_CIQUE
RESUMO DAS OPERACOES' PP

,

CAF BRAS ILIJ. ppQUANTIDADES rT(TULOS VALOR VENALNq NEGÓCIOS

CASÂ AlfGnO09 2.800.570 9.608.333,40TITUlOS PRIVADOS

"o E s'PTITUlOS/'Ú8LlI:OS
ClCA

CICA

CHi CAUE

CH! ITAU

ClMETAL

COBRASPER

OlRE1TOS OE SUBSCRIÇÃO

Fundos D1.1376 ' '02 161.047 34.997,38

TOTAL 00 DIA 11 2.961.617 9.643.,,0,78

AÇOES - COMPARATIV,? 'Ações MAIS .NEGOCIADAS
COM. E IND SP PR 1,04 1,04
CONP'RIO PPB INT 1,05 1,05
CONaT A L1ND p,p 0,95 1,00
CQJiiaT BETER pp 0,58 0,57
CONSUL PPBC/38 .7,10 7,10

��PE_R�_DO__ �_�_�_��_E�RE_LA_ÇÃ�O ��A_�_ES__ -+_��_i�_:-+_�'_�4
��fl�OD�����S�E �.857.4) 100,00 PRAS-LE OPC/1):1.267.979 75,3

�D��SDIARIA 18.698.571 468,31, f--PRA_S_-_L' PP...c.C/_15-F2,,-,,90,,-";3�42t-"'13=,391
����:�����=��-49_._64�3._"�_5_'9�,1�7FGRA=Z=Z�"�="�N=n��50�7=.0_00�5�29'
1-- -4�"_'."'64�3.=33=t_"'5=19'-7,'�71 C.B.V. PPC/20 440.000 4,5

7.753.828417,'45 SULBRASILEIRO ali 50.000 0,5

COPAS

D F VASCONC pp llfT

DOCAS �AlfTOS OPC/I0
DURATEX PPC/53

_____________�----�----�-,---�__,-,--,---, I EqSA
•

ppPp.C/15ESPECIFICAÇAO VALo NOM, QUANT, ABT, MIN. M';'D. MAx. ULT. EMILI RrulAlil'

oPC/17
,

PP BIS
oPc/69
PPC/69
OPC/12

ERICSSON

SULBRASlLEIRo ON 1,00 1,00 1,00
i .oc 1,00 ,1,00

I'ERRO LIGAS

PUNO TUPY
1,00

1,00

50.000

50.000
1,00
1,00

1,00
1,00IDEII PR

�2�w.lm
C.E.V. PPC/20
PRAS-LE OPC/13
IDElI FPC/15
GRi.ZZIOTIN PP
HEBCULES PPC/17
I<!l'�..!�.'!ll!���
BASJ.' OR,

m�Q§.lIiu.m§
PlNOB
PISET-FESCA

RELmO PONS

1,00
1,00
1,00
1,00
1,00

j:�� j:��
3,67 ),67
2,60 2,60
2,20 2,20

I A P

UE"'-

IND HERlilfG
IDEM
IND VILLARES

ITAUBANCO

ITAUSA '

WJAS �ER

IDEII

fOO.OOO
�.052.254
351'.592
195.000
1.166

588 0,80 0,80 0,800,801,00 0,80

43.296
117.751

0,21
0,22

0,21
0,22

0,21 0,21
0,22 0,22

0,21
0,22

IWIAII

!DElI

lWiGELS IIIDL

KANl'iES!U.Rlf

IlAQS PIJl4T

JiARCÇlPOW pp

lIET A EBERLE PPC/I0
.:lINHO SANT. OPC/49

PN

.ORDOR MET
.

OPC/l4-
'IOROESTE EST pp .INT

PET'ROBRAS ON'

i:=======�==�=:::::::'::::::��==i=�=�1 IDEM PPC/22
OFERTA DE TITULOS QUANTIDADE COMPRA VENDA PlRELLI OPC!46
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LlVUBU DO GLOBO 011 50.000
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��L : :!���
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lI�CIOl'UL

REAL CAPE PPA
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I5KRVIX ENG

OlIARP
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SUPERGASBRAS qP
TECHrfOS RXL OPC/12
I'BKA OPC/21
!DElI PPC/21
TKLESP PE
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oP 1,05
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PP>
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2,03 2,03
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2,30
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2.000
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Brasília - A Secretaria da nas 2,5 por cento da popula- declarações, sendo 158 mil Até o dia 25 de maio, a Se-
Receita Federal começa hoje, ção pagam imposto de renda 400 com imposto a pagar e 481 cretaria da Receita Federalem todo o Brasil, a restituição Francisco Dornelles infor- mil com retituição, O pro- compu tou a en trega de 6
do imposto de Renda - Pessoa mou que a partir de hoje, o cesso de distribuição, garan- milhões 681 declarações,Física, 'referente ao exercício SERPRO (Serviço de Proces- tiu o secretário, estará con- sendo 808 inil 308 com irn
de 1979, devendo os contri- sarnento de Dados) entrega a cluído até o final do mês de posto a pagar, 3 milhões (529buintes receberem Cr$ 20 Empresa de Correios e Telé- agosto, 922 com direito à restituição e
bilhões, correspondentes a 3 grafos nas 10 regiões fiscais-i- Alertou para o fato de que .1 milhão 399 mil 287 isentos
milhões 629 mil 922 declara- que abrangem os 23 Estados e não há necessidade do contrí-' de imposto. A Secretaria
ções, A devolução será feita mais os Territórios - o pri- buinte que tem direito à resti- ainda tem 485 mil 164 decla
através da agência bancária meiro lote de notificações, tuição, "correr desde já, às " rações, entregues com atraso,
,na qual o contribuinte entre- num total de 449 mil declara- agências bancárias, porque o que serão classificadas nestas
gou sua declaração, mediante ções sendo 159 mil 100 com próprio banco se encarregará três posições. Em 1978, foram
um crédito na conta-corrente. imposto a pagar e289 mil 900 de avisá-lo quando chegar a entregues 6 milhões 200 mil

, Para quem tem menos de Cr$ com restituição. As notifica- notificação. Esta corrida po- 874 declarações.
2 mil a receber, o pagamento ções com imposto a pagar deria ocasionar um conges
será feito diretamente no serão enviadas diretamente tionamento nos bancos e estes
caixa com apresentação da para a residência do contri- estão perfeitamente sintoni
notificação expedida pela Re- buinte, ficando o banco no zados com o nosso esquema",
ceita Federal. ' qual foi entregue a declaração O secretário adiantou que
Ao anunciar ontem o início encarregado de enviar o aviso está nos planos d� Receita Fe

do processo de devolução, o de crédito, no caso de restitui-
,

deral uma mudança no crité
secretário da Receita Federal, ção. rio de restituição, que não

\ Francisco Dornelles, infor- A intenção da Secretaria da', pode ser posta em prática este
mou que o critério para resti- Receita Federal, segundo ano. Segundo ele, já no ano

tuição 'será: "Quem entregou Francisco Dornelles, é cada que vem será possível dar'
primeiro, recebe primeiro". semana distribuir Um lote de prioridade, na devolução, aos
Ele disse não estar afastada a ' notificações que correspon- contribuintes de renda mais
hipótese de que, já a partir do dem a cerca de 600 mil decla- baixa, Por isso, no atual exer
próximo ano, seja suprimido rações. Desta forma, já a par- cício será mantido o esquema
o desconto de imposto de. tir do dia II deste mês estará dos anos anteriores, ou seja
renda na fonte incidente sobre sendo remetido pelo correio o "quem entregou primeiro, re
o 13, o salário. No Brasil, ape- segundo lote, com 639 mil400 cebe primeiro".

Enquanto no ano passado o
.valor da restituição foi de Cr$
14 bilhões 542 milhões 181

,

mil, em 1979 a Secretaria da
Receita Federal devolverá aos

contribuintes Cr$ 20 bilhões.
A previsão orcamentária para
este ano, segundo dados da

Secretaria, é de Cr$ 128 bilh

ões, sendo Cr$ 9.bilhões de

arrecadação de imposto de

pessoa física, Cr$ 41 bilhões
�oo milhões de pessoas' jurídi
cas e mais Cr$ 77 biÍhões 500
milhões de imposto de renda
na fonte. Com relação ao im

posto de renda na fonte, 50

, Washington - O Banco Mundial anunciou
ontem que havia aprovado quatro emprésti
mos no valor de 278 milhões de dólares em

apoio a programas agrícolas, industriais e de
eletrificação no Brasil, México e Costa Rica.
O significativo volume de ,crédito cobre

também um programa de incentivo as expor
tações e desenvolvimento florestal na Ja
maica. A principal operação, envolvendo 175
milhões de dólares, ajudará o Fundo de Equi
pamento Industrial do México a dispor do
capital para ISO planos dealta prioridade, que
gerarão 25 mil novos postos permanentes de
trabalho.

Espera-se que a ação contribua para a des
céhtraliz,aç_ão industrial .desse país, pois a

maior parte dos fundos será utilizado em ativi
dades distantes dos atuais centros deyrodu-:
ção. O bando disse que o início de funciona
mento dessas empresas de substituição contri
buirão para uma importante economia de divi
sas.

por cento da receita são pro
venientes de salários, en

quanto a outra metade de
rendimentos de capital.
Ao informar que já a partir

de julho a Secretaria da Re
ceita Federal vai concentrar

' .

seus estudos em mudanças na

arrecadação do imposto de

renda, Francisco Dornelles
disse que apenas 2,5 por cerito
da população brasileira

pagam imposto de renda, Os
novos estudos da receita po
derão, também, estender o

imposto a outras camadas da
população, embora o secretá
rio Dornelles não quisesse
adiantar nada a respeito.

i

Quarta-feira a SRF vai dar

início, oficialmente, às mu-:

danças ocorridas no paga
mento do IPI (Imposto Sobre
Produtos Industrializados)
que já a partir de agosto po
derá ser feito na Fede bancá
ria. A nova sistemática de re

colhimento facilitará o tra

balho, tanto da Receita Fede
ral, como das çmpresas que
começarão a utilizar formulá
rio simplificado.

Diretoria do Badesc
atende empresários

emSlumenau

Projetos de 278 milhões de
dólares aprovados pelo BID

A segunda operação, de 26 milhões de dóla
res, permitirá a Secretaria de Planejamento do
Brasil adiantar um plano no Estado de Ser
gipe, que beneficiará cerca de 8.400 trabalha
dores rurais, cujas rendas anuais são inferiores
aos 330 dólares.
O plano quadruplicará a renda desses traba

lhadores, enquanto outros 65 mil habitantes
da área sentirão os efeitos da nova prosperi
dade na' sofrida região nordestina.
O banco estima-que o aumento da produção

alialcançará os 31, I milhões de dólares anuais
e que o valor médio por hectare subirá em 118
por cento.'
A terceira operação, de 3'l milhões de dóla

res destinada ao Instituto Costarriquenho de
Eletricidade, permitirá a esse p�ís ampliar a

reforma a rede de transmissão e distribuição
até 1982. A corporação de desenvolvimento
da Jamaica usará 31 ,5 milhões de dólares para
aumentar em 25 por cento a capacidade de
exportação de produtos manufaturados,

, 'Correio manipula 3,5'
milhões de' objetos postais

O Correio Brasileiro deverá este ano mani

pular três bilhões e 500 milhões de objetos
panhia do ministro da Indústria e postais, consolidando sua posição de grandedo Comércio, Camilo Penna, as- colaborador do processo de desenvolvimentosinou contrato de empréstimo de
-Us 250 milhões. Ao admitir aqui a do país. Isto foi o que informou oministro das
participação de grupos estrangei- comunicações, Adwaldo Cardoso Botto de Bar
ros na compra de empresas esta- ros.
tais ligadas ao.BNDE, Luis Sande

t Durante a visita do Correio, em Brasília; bacrescentou que ISSO, a seu ver, . .

"deveria ser sempre.numa posição ministro, Correa de Mattos ouviu exposição
minoritária". detalhada do programa da empresa para o

,

Disse também, quanto à venda corrente ano feita pelos diretores das respecti- ,

dessas, empresas que serão priva- vas áreas: Suprimento e Serviços Gerais; Fi-Luis Sande estimou que "pelo tizadas, que a oferta pública "é a
menos duas empresas serão priva- solução confortável e será um nanças e Comercialização; Pessoal e Recursos
tizadas ainda e�te ano. Uma delas caminho a adotar sempre que Humanos; Processamentodde Dados e Opera-deverá ser .a Mafersa, de São possível. Acreditamo�; porém, ções Telegrãfícas. . ,

.

Paulo.por ser a mais pr-tendida e ,que isso nem sempre será possí- O crescimento postal que se verificou nospor estar em melhores condições vel, pois cada caso será exami- .
'

de ser negociada". ; nado isoladamente para aten- cinco primeiros meses do corrente ano, quando
O presidente do BNDE passou tdermos às condições individuais atingiu a .taxa de 30 por_ cento, é

o fim de semana em Salvador, de cada empresa ii ser privati- encarado pelo presidente da ECT como reco-vindo do Canadá onde, em com- zada".
\. nhecimento do público usuário que vem pres-.

Empres'a'rlo ne tigiando e utilizando todos serviços da em-.

9a presa. Segundo ele; em diversos 'estados da
,

d 2 Q Federação está havendo um sensível aumento
aumento e 4,7% do volume postal e citou como'principalj

Para a carne ����������'":J�id=-'d�ah:-,�Ar-a�'b":"ia-S:"a-u:di�ta---A�O-r--n-eb:-r-a.�O-:i�nf:-or-m-e�e-x-pr-es�:sa-que
Opep traça ganização de Países Exportadores muitos países em desenvolvi-

de Petróleo estaria elaborando mento, afetados pelos aumentos
um plano para assegurar uma no preço do petróleo, se queixa
justa distribuiçâo de petróleO aos ram à OPEP,pela política de pre
paises em desenvolvimento. ços aplicadas pelas companhias

petrolíferas internacionais .

Fontes da OPEP disseram que o

encontro de Genebra será deci
sivo para fazer com que o mer

cado mundial de petróleo vohe' a
normalidade,

exemplo o estado do Amazonas que, dentro
de dois ou três meses, irá ultr�passai em :vo

lume muitos estados do Norte e Nordeste. O
progresso postal no Amazonas é devido a im
plantaçãode novas indústrias no Estado, além
de uma empresa especializada em revelaçãode
fotos que vem oferecendo seus serviços a todo
o país e tendo grande aceitação. Pelo sistema
adotado, a firma recebe os filmes e os revela,
remetendo as fotos para .seus clientes através
dos Correios. O engenheiro Adwaldo Car
doso Botto de Barros deu também ênfase ao
fato dos serviços de reeembolso postal e vale
.postal terem' crescido muito nos primeiros
meses de 1979. Esses serviços aumentaram
tanto - disse Botto de Barros - que já superaram
em 50 Ror cento o movimento em igual pe
ríodo do ano pssado, "Diante disso, para ga
rantir um perfeito funcionamento do reem

bolso e do vale postal, determinei aos-direto
res das respectivas áreas, estudos detalhados,
visando .adotar ambos -os serviços 'de meca-

'

nismos específicos capazes de atender ainda
melhor os usuários.

A Diretoria do Banco de apresentaram as opções de
Desenvolvimento do Estado linhas de crédito disponível
de Santa Catarina S.A, ',' aos empresários.
BADESC, estará hoje e Dando continuidade ao

amanhã em Blumenau programa previamente esta

dando'· continuidade a� belecido, ainda na sede d�
plano de interiorizaçâo do ACIB, os Diretores e Técni
Banco, iniciado no mês de c2S do BADESC atenderão

. maio em Joinville com aten- os 'empresários da região de
dimento de 43 empresas da forma individualizada.
região, Com esta medida pre-
Em Blumenau, o pro- tende o BADESC àuscultar

-vgrama.teve início ontem com Cc os interessados em ;saasc"ne':
reunião na Associação Co- , cessidades de crédito,' e aô'�
mercial e Industrial de Blu- mesmo tempo agilizar a

menau - ACIB, onde Direto- concessão de financiamento
res e Técnicos do BADESC, aos empresários locais.

8NDE divulga lista
de elfJ:)resas que
serão privatizadas

I

... 0,6
+ 6,4
- 1,8 Salvador - "O BNDE vai divul

gar, dentro de 40 dias, a relação
das empresas, do seu sistema que
serão privatizadas", informou o

presidente do BNDE, LuizSande,
'em entrevista exclusiva ao "Cor
.reío da Bahia", quando admitiu
,-"a participação de grupos multi-
nacionais em até 49 por cento do
capital das empresas a serem de
sestatizadas". '

.. 1,3
+ 1,2
-4,3

- 0,5
- 0,6
+ 0.5
+ 0,4
+ 0,7
- 2,1
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_ 1,1

- 2,7
- 6,3
.. 3,2

- 4,5
... 5,2
- 1,7

\
- 5,1
I

- 1,1
- 5,5

- 2,3
.. 3,3

São Paulo - O presidente da Associa
ção do Coméicio Varejista de Carnes
de Présidente Prudente, Jesuino Paiva
CavalCanti, contestou as declarações
do empresário e presidente do Frigorí
fico Bordon, Geraldo B,ordon, sobre o
aumento de 24,7 por cento previsto
para a carne, dizendo que esse critério
pode ser válido, apenas, para o pro
duto congelado.
-"O consumidor Jocal já paga esse

preço há muito tempo, mas adquire
carne bovina de qualidade selecio
nada, sem o menor risco de contami
nação". Enquanto, diminuiu a venda
para o consumo au,mentaram as ofertas
de bois gordos, devido às últimas gea- ,

da�. Os frigorificos continuam entre
gando carne resfriada a preços que os
ci Iam en tre 49 e 50 cruzeiros o traseiro,
e 33 a 34 cruzeiros o dianteiro e 32
cruzeiros a ponta de agulha.

�. ,:_ ._+---,

Tanto o presidente da Associação
do Comércio Varejista, de Carnes,
como os diretores de frigorificos da
região de Presidente Prudente ássegu
ram que há muitas ofertas porque o
mercado é considerado "frouxo" e est!
superlotado. Os varejistas opinam que
,nos próximos 60 ou 90 dias, não há
possibilidades de aumento, pois as
casas de carnes estão encontrando difi
culdades na venda de seus proqutos.
Os primeiros 4 meses ,do ano, os 5

frigoríficos situados na di,visa de São
Paulo com o Mato Grosso do Sul e

Paraná, na 10" Região Administrativa
do Estado abateram cerca de ISO mil
cabeças de gado, o maior volume de
debat�s foi feito pelo frigorífico
Kaiowa, de Presidente Venceslau, com
49 niil 356 bOvinos, ou equivalente a

um terço do rebanho sacrificado no

periodo..

- .4,4
... 5,8
- 0,2

\

plano. para
distribuição
Justa de

petróleo

I
I

-10,3
I

_ 2,1
- 4,0

o diário "AI-Riyadh", citando
Jontes daOPEP, disse que o plano
seria aprovado durante a próxim�
reunião das 13 nações que inte
gram o cartel petrolífero em Ge-

I
- 4,1

"

.. 0,6
- 2,4 FUNDAÇ,AO HOSPITALAR DE SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS N.o 032/79

AVISO

A FUNDAÇAO HOSPITALAR DE S.f\N�A CATARINA, t?rna pÚbli??, para co�h�
cimento dos interessaqos, que recebera propostas de firmas habilitadas prelimi
narmente, nos termos da Lei 5,516 de 28.02,79, até as 12 horas do di'a 15.06.79,
para aquisição de Gêneros Alimentícios - GALETO.'

"

.

_

O Edital encontra-se afixado no prédio da Adminis�ração Central ,à. rua Irma
Bernwarda - s/n.o, Florianópolis, Santa Catarina, onde serão prestados 0l� I

esclarecimentos necessários,e fornecidas as cópias do mesmo,
,.

Florianópolis, 29 de maio de 1979
'

Alcino Vieira
, Diretor do Depto. de A�ministração
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Preso um "perigoso" ladrão de

passarinhos, patos e galinhas.
A Delegacia de Polícia do

Estreito efetuou, no dia de on

tem, a prisão de dois arrom

badores de residências, no en
tender do delegado João

Thiago de Mattos, são "peri
gOSOS, possuem passagens por
diversas delegacias e há muito

tempo estão sendo procura
'dos", Ontem, eles prestaram
depoimento na DPE e até o

fim da tarde de hoje o inqué
rito deverá estar concluído,
quando este irá para juízo e os

dois presos para a Cadeia Pú-

blica,
'.

Um deles, Luiz; Carlos
Rita (casado, com 20 anos de

idade), prometeu se vingar
dos policiais que o prenderam
e das vítimas que o denuncia

'ram. O outro, João Espíndola
(19 anos), segundo Thiago.é

I

especialista em roubar passari-

nhos de gaiolas e por furto de
patos e galinhas,
Por volta das 2h30min da

madrugada de domingo, Luiz
Carlos Rita, natural de Bi
guaçu, tentava arrombar uma
residência da rua 14 de Julho
proximidades das pontes, no
bairro do Estreito, quando
populares chamaram a Dele
gacia do Estreito, seguindo
para o local dois plantões.

Rita fugiu ante a presença dos
mesmos, dirigindo-se, então,
para as proximiddes da Ave
nida Ivo Silveira, onde na

firma Coenco, arrombou o

barraco dos trabalhadores
(ele trabalhou e dormiu' no
local por muito tempo) rou

bando alguma quantidade de
roupas e dinheiro. Ao raiar do
dia, já estava preso, ocasião
em que proferiu e ameaças:

"quando eu sair daqui, vou

me vingar dos delatores e de
vocês" - dirigindo-se aos poli
ciais.

Segundo a DPE ele possui
diversas passagens por dele
gacias da Capital e municípios
vizinhos, sendo bastante co

nhecido nos meios policiais
pela sua habilidade em "fazer
o serviço".

ele encontrava-se tentando ar
rombar uma residência na rua

Jaú Guedes da Fonseca, em

Coqueiros, quando policiais o

avistaram e deram a voz de

prisão. Antes, ele tinha ar

rO,mbando murneras ou

tras residências, levando, do
interior destas, objetos como

rádios, roupase relógios. Mas
a sua especialidade não é a de
penetrar furtivamente e

usando de violência em casas.

Roubar pasarinhos em gaiolas
é o que mais lhe agrada, se

gundo informações de poli
ciais do Estreito, bem como o

furto de patos e galinhas,
Alguns dos objetos por ele rou
bados já foram vendidos no

município de Vila Nova, no sul
catarinense, e no bair�o .da
Tapera, na Capital, afir
mando a DPE que vai tentar

reaver os objetos.

"Pintado" , é o apeliddó de
João Espíndola, procurado, se
gundo a DPE, pelas delega
cias de polícia de São José é
Palhoça, por prática de ar

rornbamento naqueles muni

cípios, Ele tem 19 anos de
idade, é solteiro e foi preso nas

últimas horas de domingo úl
timo,
Com várias passagens,

quando era mellor, pela Dele
gacia de Costumes po1iciais o

Três atropel�mentos,domingo
na Capital. Ferimentos leves.

no Estreito, "as 15 hóras de
domingo, quando foi levado

a� Hospital-de Caridade Ber-

toldo Angelino Coelho (Jardim Na rua Bocaiuva,' às 20h
Sol e Mar, casa 1662) com fe-

_ 40min, foi atropelada a menor

rimentos generalizados.. Ele Maria Elizéte dos San- - O outro ocorreu as

foi colhido no meio da rua' tos,' (16 anos, filha, de José e 22hI5min, saindo com feri-

Três atropelamentos foram
registrados neste domingo,
pela Delegacia de Acidentes
de Trânsito. O primeiro foi na
rua Coronel Pedro Demoro,

pelo ônibus 179 da Empresa
Florianópolis, "mas apesar
dos pedidos dos funcioná
rios da DAT para que ele
comparecesse até a especiali
zada", até as 15 horas de ontem
ele não havia atendido ao

apelo.

.
.'

.

Jornal.sta denuncIa
boicCJte que ,impede

,seu trabalho'na rádio,
,

'

Maceió - O jornalista Nilson Logo que foi deflagrada a

i Amorim Miranda, ex- revolução de 64, Nilson Mi

I
vereador do PSP e exilado po- randa, irmão do líder comu
lítico que voltou, no mês pas- nista Jaime Miranda, -saiu
sado, denunciou, ontem um para o Rio de Janeiro, "mas o

boicote para impedi-lo de Brasil era pequeno para mim"
reassumir suas funções de re- daí foi para Paris, onde traba
dator da Rádio Difusora de lhou como redator de uma re-

I Alagoas" oficial, da' qual foi vista da Confederação dos
démTtldó-'em 1964 ItiJegal- Trabalhadores Franceses,
mente, porque na época eu voltando, no I mês passado,
tinha.iminudade sindical". "para recomeçar minha vida".

Ele procurou a direção da, Elevnão tem se envolvido
emissora para saber sua situa- em política e até se omitiu de

ção e disse que foi informado participar de um movimento
de que seu caso estava, agora, grevista dos jornalistas ala

entregue a Sub-Secretaria de goanos, para evitar coloca

Comunicação Social, criada ções distorcidas da realidade.
este ano. O jornalista foi' o Agora, porém, acusa o boi-

•
fundador e primeiro presi- cote e disse que está havendo
dente do Sindicato dos Radia- "discrijninaçãc" contra sua

,

listas de Alagoas,' em 1964, e o pessoa, apesar da abertura
vereador mais.votado' na.capi-: apregoada pelo Presidente Fi

taI, na época, pelo extinto PSQ. gueiredo..
.""

Mau tempo e falta de

gasolina, as causas

do. pouso na Rio-Bahia
,

,;
i Salvador - Sem visibili

; dade nem gasolina suficiente
· para enfrentar o temporal que
: caiu domingo sobre o interior
; baiano, o piloto do táxi aéreo
ide prefixo PT-BlU, coman

; dante Luís Pina, optou por
um pouso de se&urançfl no

': acostamento' da estrada Rio- Segundo a perícia, feita

� Bahia (BR-116), na altura do pelo perito da Aeronáutica,
; seu entroncamento com a es- Luís Cláudio de Almeida
· trada de Jaguaquara, a 320 Araújo, os equipamentos do
; km da capital. Cessna estavam

I funcío
:' As primeiras notícias eram' nando normalmente e o avião
I '

� de que o táxi aéreo havia so- abastecido e com os tanques
: frido um desastre, o que foi cheios, permitindo uma auto

: desmentido pela empresa nomia de vôo de quatro ho
i BATA (Bahia Táxi Aéreo raso

: Ltda). Segundo funcionários O proprietário do Cessna,
da BATA, o avião foi abaste: Sr. Henrique Barata Filho,

; cido de gasolina ontem pela culpou o piloto Milton de Fi

: manhã e retornou a Salvador. gueiredo Silva pelo acidente,
� Esse é o segundo incidente a, por ter decolado às 17h, ape
; Ocorrer ,com aviões de pe-' sar de ter conhecimento que o
: queno porte na Bahia, em aparelho não estava equipado
� menos de uma semana: Na para vôos noturnos.
•

quinta-feira da semana pas
sada, um Cessna pt-DGZ
caiu no bairro de Cidade

Nova, em Feira de Santana,
após se chocar contra um fio
de alta tensão em meio a uma

tentativa de pouso forçado.

Tremor de terra
sacudiu instalaç6es

petrolíferas no 'México
:Cidade do México - Um
t . _

-trernor de 5 graus na escala de
r:Ritcher foi registrado pela es

�tação sismológica da Tacu
.baya, esta madrugada, pró
'xtmo da fronteira com a Gua
'temala. As autoridades dizem
não ter informações sobre
,'danos ou vítimas.

O porta-voz da estação de
:Tacubaya disse que o tremor
: foi registrado a 680 quilôme
� tros ao sul da estação, no es
,

tado de Chiapas, onde se loca
Iizarn as enormes instalações
petrolíferas que converteram
o México num dos gigantes do
petróleo 'no mundo.
Fontes da Cruz Vermelha

de, Tuxtla Gutierrez, a se-.

gunda cidade de Chiapas,
próxima à fronteira com a

Guatemala, revelou que
muita gente correu assustada
para as ruas, mas até agora'
não houve informes sobre.
danos ou vítimas,

Vera dos Santos, rua Paschoal
Simone, 253, em Coqueiros),
sendo conduzida até o hospital
de Caridade, com ferimentos,
generalizados. O responsável
pelo atropelamento foi o mo

torista Lauro da Silva, do
Volks, placas AX-OQ67, resi
dente na estrada geral do Ita
corobi.

-

mentos generalizados a me

nor, com três anos de idade,
Deize Renata do Carmo -

moa de Iracema e Adernar do
Carmo (rua Marcelino da
Silva, 3 no Estreitei), que,
após ser medicada _no Hospi
tal Infantil, foi liberada. O
atropelante, que prestou so

corro imediatamente, foi o

motorista do Chevette, placas
AD-9280, Airton Alfredo de
Souza (rua Souza Dutra).

Choque entre veículos de
'Gaspar e 'Curitiba: 2 mortos.
Blumenau (Sucursal) ,- Por
volta de seis horas e cinco'
minutos da marnhã
de domingo; no Km-LO da SC-470, '

defronte à Churrascaria

Líder, o Variant, placas
GS-3391 de Gaspar, dirigido por
Celio Poleser

bateu de
frente no Brasília, placas AS-6415, de

,

Curitiba, que se dirigia
a esta cidade, ocasionando a

morte do motõrista da
Variant e do

acompanhante do Brasília,
José Toledo de Oliveira.

de 29 anos, motorista

dei Brasília, e um outro
ocupante deste mesmo

,

veículo, que n-ão foi identificado
até a noite de ontem,

Ambos estão internados'
/

na Unidade de Tratamento
Intensivo do Hospital Santa
Isabel, desta cidade,
e as causas do acidente
não foram reveladas,

28 anos, No choque ficaram
residente na Rodovia Jorge Lacerda, ,

feridos gravemente
em Gaspar, Orsenir Serpa,

Dois ferid�s e ,muitos
danos: acidentes de
trânsito em 'taiaí. '

Itajaí (Sucursal) -Duas pessoas hospitalizadas foi o resul
tado do acidente de trânsito, ocorrido ontem a lh30min, na rua
Benjamin F. Pereira, em Itajaí,
O acidente ocorreu quando o veículo Dodge, placas RS-II38

de Rio .do Sul, dirigido por Roberto Vannoli, e tendo corno
ocupante Francisco Braz de Souza(34 anos, solteiro, residente à
rua José Queiroz 463), trafegava na rua Benjamin F. Pereira, no
sentido centro, Na curvapróxima à distribuidora Brahma, o

,motorista perdeu o controle do veículo, indo chocar-se violen
tamento contra o Ford '400, placa CF-7805, de propriedade de
Adibal Caldeira Brante, que encontrava-se estacionado na
mesma rua em sua mão.

'

Roberto Vannoli e Ffancisco Braz de Souza foram Conduzi
dos ao Hospital Marieta Konder Bomhause�, com diversos
ferimentos, 0!1de encontram-se internados em recuperação.
Danos materiais
Otávio Luiz Henrique (24 anos, solteiro), quando trafegava

na rua Brusque"sentido centro, com seu Volkswagen, placas
11-1989, t�v.e .sua frente cortada pelo veículo Ford F 100, placas
11-0761, dirigido por um senhor que se negou a se identificar e

fugiu do local do acidente.
O acidente ocorreu por volta das 17 horas, no cruzamento da ,

rua Brusque com a Angelino de Brito, quando o motorista do
_

Ford F-100 não respeitou a placa de sinalização e cruzou a rua.

Impossibilitado de controlar seu veículo, Otávio Luiz Henrique
colidiu víofentarnente contra o F-lOO, tendo destruído total
mente a frente de seu Volks.

Neblina provoca

acidente. Família
está- internada.

..-

,

joinville (Sucursal) - A in
tensa neblina que está ocor

rendo em Joinvile, principal
mente pela madrugada, foi a
responsável por um acidente

automobilístico, que provo
cou o internamento de uma

família inteira. Uma das fi

lhas, Katia, de 8 anos, está
internada na Unidade de Tra

tamento Intensivo do Hospi
tal São José, com trauma

tismo craniano. 6 resto da
família está em recuperação,
O acidente aconteceu por

volta das 6 horas, na Estrada
da Ilha quando à família se

"diriga a Joinville. Rubens

Voigh, de 30 anos, residente
em Pirabeiraba, bateu, o seu

Corcel contra uma camioneta

Rural, estacionada na es

trada.

O motorista teve sua visão
dificultada pela intensa ne

blina, Além do motorista,
foram encaminhados ao,

pronto socorro do Hospital
São José', sua esposa, Araci

Voigh, de 32 anos; Carli Silva

Voigh, de 7 anos, E Katia

Voigh, de 8 anos, ambas filhas
do casal.

Toda a família foi internada

c?m fraturas e está se recupe
rando. O caso mais grave
aconteceu com a menina Ka

tia, que após sofrer interven

ção cirúrgica, encontra-se in

ternada na UTI, em estado

grave.

ALUGA-SE

ES,PAÇOSOS
PAVIMENTOS

Um viaduto ferroviário, em desuso,
construído há 102 anos, foi emplodido anteontem, por carga explosiva,

em Thorpe Thewles, Grã-Bretanha.
"

Laura Grainger pressionou ,o botão que fez ruir a estrutura,
depois de'ganhar um sorteio com fins caritativos

realizado com esse propósito.

�·J1.!}f! li. ; � :1 .i

, �L?íf--

No centro. Prédio novo.

lntorrnaçôes: na MODELAR
Trajano, 7

TRANSPORTADORA
VALE DO ITAJAÍ- LTDA

Comunica que à partir desta data, está atendendo
pelotone: 44-1834- rua Leoberto Leal; 1834- Barrei
ros. Estamos atendendo todo o Estado de Santa,
Catarina.

TRANSPORTADORA
BLUMENAUENSE LTDA

Comunica que já estão funcionando suas filiais nas

Cidades de: Londrina, Maringá e Caxias do Sul,
Fone: 44-2937 -' rua Leoberto Leal - 1067.

INDUPLAST
, INDÚSTRIA OE PLÁSTICOS LTOA.

Ampliando o setor de. ferramentaria, necessita de

profissionais altamente gabaritados, de experiência
;."

comprovada, para desempenharem as seguintes
funções:
_', Torneiros-mecânico
-.,RetiflÇ.ªd�r universal
- Ferrameriteiros
Os interessados, deverão comparecer a rua Ernest

Kaestner, 237 - Itoupava Central - Blumenáu ...

,

SC

(atrás do Aeroporto Quero-Quero), munidos de do

cumentos, durante o horário 'comercial.
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,

'
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8 - Esportes

A melancólica atuação do Avai domingo deixou registrada uma
evidência da qual a direção do clube não pode nem deve fugir, caso
pretenda algo mais do que uma simples participação no campeonato
catarinense. G time continua - COm todos os descontos que devam
ser dados por lesões, etc'. - o mesmo ou pior que o de 'Natanael
Ferreira. E as perspectivas, para os avaianos, são desalentadoras.
Não consigo identificar, por mais que me esforce, o menor sin

toma de uma esquematização tática. Permanecem os chutões prá
frente e a correria desordenada atrás da bola, hoje, inadmissível nos
melhores times da nossa várzea, conforme pude constatar domingo
pela manhã no Adolfo Konder, na partida entre Ajax e Desavergo
nhados, decisão regional da COpOl Arizona.

.

Quando Natanael foi dispensild�.J safei seu' pêlo argumentando
que o material humano existente 'no Aval não permitia grandes
resultados na formação da equipe . .Agora, com Luis Alberto, o

problema permanece, porém, com um agravante.
, Talve:- por não conhecer bem ainda os jogadores colocados à sua

disposição, o atual técnico avaiano tem cometido erros primários ao
escalar o time ou determinar substituições. Improvisar Zé Paulo
como ponteiro direito, por exemplo, com o inconcebível aprovei
tamento de Dirceu na esquerda, é um absurdo.
O atenuante. repito, )JOOer ser o desconheciiiiento das poteneiali

des (?) de determinados jogadores. O mais lógico seria colocar Célio
na ponta direita, deixando Zé Paulo na ponta esquerda onde, está
provado, ele rende muito mais.
Esse é um detalhe dos menos incrirTunadores. O imperdoável é

matar a única jogada forte e ofensiva do Avai, escalando Katinha na
mela cancha. Para isso não há desculpa. Falta de um elemento paracolocar no lugar de LOuhvaf'! Até oOuca, roupeiro do Avai, poderiaentrar ali, nunca o Katinha.
Em cima disso. tem mais o seguinte detalhe: a partir dos 30

mmutos do pnrneiro tempo o lateral esquerdo Alcir, do Marcílio
Dias, começou a jogar· numa perna, só, resultado de uma lesão
sofrida no choque com um atacante do Avai.
.

Veio o intervalo e com ele a manutenção de Alcir que continuou
jogando até mais ou menos 15 minutos da etapa final. Luis Alberto
deveria SImplesmente ter deslocado Katinha para a ponta, o que só
aconteceu depois da saída de Alcir e assim mesmo com resultados
práticos em termos de ataque avaiano.
Quer dizer, Luis Alberto demorou um tempo enorme para tomar,

a mais elementar das providências, causando, com isso, prejuízos
irremediáveis para a equipe e ele próprio como orientador,

No final ficou aquele gosto amargo para a torcida avaiana no

Scarpelli: "Não Ioio nosso time que ganhou. Foi o deles que per
deu,"
Como a direção do Avai não se define e,m termos de contratações,

sinceramente não vejo futuro para o clube nesse campeonato.
Mesmo que o Luis Alberto venha a entendercorno certa a máxima
do comentarista Mário Ignácio Coelho; "I? preferível o pior na

posição do que a melhor improvisação,",

-�
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•
Pedro Lopes, José Melo e

Nelson Lima, os três da
COCA F, estiveram em Joa
çaba no último final de se

mana, dizem, com o obje
tivo de orientar um curso

para os auxilia'res de árbitros
da região. Vá lá. O trio es

teve também em Capinzal,
acompanhando Joaçaba x

Rio do Sul e ali assistiram
passivamente, bem como o

árbitro José Carlos Bezerra,
a presença dentro do campo
de dirigentes doJoaçaba, re
centemente punidos pelo
Tribunal de Justiça Despor-
tiva.

,

A denúncia chegou até
essa coluna por telefone. A
inf ração a punições impos
tas pelo TJD não me sur

preende, rnesrno queienharn
acontecido com a conivência
do diretortécnico da fCF,
se sabe, muito chegado, a
Joaçaba. O que espanta é

Pedro Lopes: dirigente da
Federação e reconhecida
mente responsável pela es

cala de árbitros, estar em

Capinzal misturando fun
ções. Transmitiu o jogo para
uma emissora de Rio do Sul,
caracterizando, só por
isso,uma inevitável coação
psicológica ao árbitro da

quela partida, José Carlos
Bezerra, cu riosamente,
'aliás, escalado duas vezes'
para apitar em Capinzal.
Aos poucos �ou enten

dendoo porquê do rubor que
tomou conta das faces de
Pedro Lopes, naquele dia
em sua sala na sede da Fede
ração, quando anunciou que
o J oaça ba não teria seu

mando de campo invertido,
lavando as mãos e deixando
de aplicar uma medida ad
ministrativa, transferindo
comodamente a decisão
para o Tribunal de 'Justiça.

Não entendo o desabafo de
Orivaldo, dizendo-se criticado
e responsabilizado pelas más

atuações do Avai por ser o mais
'antigo jogador do time.

Não Ii"não vi e nem-ouvi isso
em lugar nenhum. Talvez seja-a (

auto-crítica funcionando no seu subconsciente,

Renato SÚ é mesmo um predestinado, Apesar do \

Jorge Daux Filho, o Giro, considerá-lo um perna
de [J<lU irrecuperável, Renato desmente dia a dia esse,

conceito, (Por sinal, não sei porque, o Gito não foi
encontrado na cidade ontem),

E. para quem não é muito chegado a estatísticas,
como eu. somente ontem pela manhã, passada a

façanha do Botafogo, poderia descobrir que a in
vencibilidade do Flamengo foi a terceira quebrada
por Renato Sá.

.

A dica veio através do Tertuliano Brito, lem
brando um jogo entre Avai e Grêmio, pela Copa
Brasil de 1977, no Orlando Scarpelli. O clube

gaúcho estava invicto há vinte e poucas partidas e

voltou para Porto Alegre derrotado por 2 a I,
resultado de uma atuação espetacular de Renato Sá
que marcou o primeiro gol e fez a jogada para
Otacílio marcar de cabeça o segundo. Depois dessa
,partida começaram os contatos entre a direção do
Grêmio e José Matusalem Comelli, para a contra

tação de Renato,

Começam a pesar sobre a cabeça de Jorge Ferreira, as
mais incríveis acusações, SImplesmente porque ele deci
diu poupar alguns titulares nas 'últimas parjidas da Taça
Santa Catarina, Claro, com o time já classificado, achou
muito natural evitar um desgaste desnecessário do
elenco. Afinal de contas, para que irão servirpartidas que
nada significam em termos de classificação? E preci�ddar
oportunidades, por exemplo, a Chiquinho e também ao

goleiro Ronaldo. A qualquer momento da fase mais

quente do campeonatop Figueirense pode precisar deles,
E aí, como é que fica?
O argumento de Luis Carlos Bezerra, s?bre arrecada

ções, é falho, Com o time ganhando, nao Importa os

jogadores em campo, Para a torcida valem os dOIS pontJ�
nhos somados na tabela e a certeza de que a eqUIpe esta

sendo adequadamente preparada para a :tapa final do

campeonato catarinense, Além do maIS, nao vejo com� o

time pode ficar tão enfraquecIdo apenas pelo aproveIta
mento de dois ou três reservas, contra adversárIos reco-

nhecidamente mais fracos,
'

O radialista de Chapecó, que
provocou a briga da Associação
Chapecoense com sua emissora,
foi afastado de suas funções,
por exigência da direção do

clube exrressão econômica exer

cida contra a Rádio Sociedade

Oeste Catarinense, Não aprovo
esse tiDO de atitude que contra

ria os princípios básicos da li

berdade de pensamento em ex

pressão, Mas quando atinge
homens de imprensa que exer

cem hone,lamente a profissão,

Jorge leva à diretoria sua
proposta de poupar titulares

Luis Alberto agora quer

Em represália, ó técnico proibiu os

jogadores de conceder entrevista� à

emissora O impasse se prÕlongõu no

mês passado até atingir seu clímax com
o radialista intensificando suas críticas
ao clube e a sua diretoria
considerando-se ofendida pelos co

men tários daquele profissional do rá

dio,

partir deste jogo, e somente hõje à
noite é que ele conversará com o

presidente Luis Carlos Bezerra, o
vice de futebol Carlos Cesar de
Souza e o diretor Bernstein Con
ceição, além do supervisor Cláu
dio Wagner.

De qualquer forma, porém, é
certo que os dirígentes em oarte
não concordam, com o pen
samento de JorgeFerreira,' e' o
principal obstáculo entre o presi
dente Luis Carlos Bezerra e o téc
nico está na espectativa de rendas

.

para os três jogos' que o Figuei
rense ainda terá no Scarpelli,'
neste final de Taça Santa Cata
nna:

- Eu concordo com 'o que diz o
professor Jorge, no sentido de
haver uma necessidade de ser feito
um trabalho de condicionamento
físico mais elaborado com deter
minados jogadores. Mas há que
se levar em conta a torcida, que
gosta de ver os titulares em

campo, e implica DO fator renda,
Além disto, as partidas contra
Joaçaba, Rio do Sul e Palmeiras,

DECISAO

Briga"em, Chapecó

Néia 'volta a Santa Catarina

Jorge Ferreira:, opiniões divergentes na diretoria

serão inseridas na programação
de aniversário do Figueirense, dia
12 deste mês, e existe uma pe
quena possiblidade de ainda ga
nharmos a Taça Santa Catarina.
Desta forma, em minha opinião,
o treinador deve fazer experiên
cias com alguns reservas, mas du
rante o decorrer destes jogos - diz
Bezerra.

JoAo,JosÉ ...

O presidente disse que já con

versara sobre o assunto com Jorge
Ferreira, mas curiosamente este,
ontem, explicava que só discutiu
sobre a possibilidade de aherar o
time com o vice Carlos Cesar de
Souza, em Caçador. E em sua

opinião, vários jogadores que
estão na equipe realmente preci-

• .1-,
OESTADO .}Jt�

Diretoria do Marcílío
Dias dispensou o

treinador Odilon Silva

Somente hoje, e depois de en

cerrados os treinamentos visando
a partida contra o Paysandu,
amanhã em Brusque, é que o trei
nador Jorge Ferreira, juntamente
com os 'responsáveis pelo depar
tamento de futebol do Figueirense
.: decidirá' a formação do time
para a último compromisso fora
do Scarpelli pela Taça Santa Ca
tarina. Tudo'porque, apesar de
não admitir palpites para a esca

lação da equipe, vai submeter aos
dirigentes seus planos de poupar
alguns dos titulares nestes dez
'dias que antecedem o início da
segunda etapa do campeonato.
DIVERGENCIAS
A reunião deveria acontecer

ontem à noite, e se assim fosse,
certamente Jorge Ferreira teria
melhores condições para preparar
o time que irá à Brusque enfrentar
o Paysandu. Mas uma reunião da
direção com a finalidade de exa

'minar assuntos administrativos,
impediu que o técnico tivesse uma
decisão sobre a possibilidade de
preparar uma equipe mista já 'a

term inou. (ronista

Fpolis, OS/Junho/(

sam de um melhor condicioná
mento físico para suportarem o

ritmo de jogos seguidos até o final
do campeonato.

- Edison é um exemplo, vem
rendendo o suficiente mas pelos
testes que realizamos, dá para se

notar que ele não está com uma

capacitação física ideal. Talvez
porque e vem de um clube como o
Joaçaba, onde não há preparador
físico, E há outros que necessita
riam de um trabalho mais consis
tente, de musculação, como o

Raulzinho, que veio de parado, o
Reginaldo, que veio mal prepa
rado do Marcílio 'Dias, próprio
Sebinho, que vem sofrendo se

guidas contusões, e fica no depar
tamento médico quas esempre até
a véspera do jogo.

Estes precisam de mais tra
balho físico, e com eles parados,
poderíamos também realizarmais
treinos técnicos e táticos, o que
garantiria um aumento no entro
samento do time - explica Jorge
Ferreira,

E sem problemas imediatos, já

que todos os jogadores voltaram
em boas condições de Caçador,
õ técnico vai apenas aguardar a

reunião com os dirigentes para
então escalar o time que enfren
tará ao Paysandu. Neste encontro
, vai expor seus pontos-de-vista, e
principalmente emitir uma opi
nião que talvez vá de encontro as

aspirações do presidente do clube; ,

- Concordo plenaínente que'há
que se respeitar o torcedor do Fi
gueirense, que vem prestigiando
os jogos, dando condições à dire
ção cumprir com suas obrigações
em dia, vindo a campo mesmo
com Q frio que fez, por exemplo,
no dia em que jogamos contra o
Juventus. Mas, ocorre que um
trabalho consistente com detet
minados jogadores é importante,
e acho que o time pode vencer
seus compromissos mesmo com
uma equipe mesclada. Se isto
acontecer, então acho que-não há
problemas, porque o que o torce
dor quer é que o tirné vença. Se
isto acontece, não importa se joga
João, José ou outro qualquer;

Joinville (Sucursal) - O centro avante
Néia, ex-artilheiro do Avai, comprado pelo
Joinville no ano passado para reforçar o time
durante o último nacional, deve voltar aos cam
pos de Santa Catarina. denois de uma bem suce

dida temporada de oito meses no futebol gaúcho
pelo Esportivo de Bento Gonçalves. Do Join
ville Néia saiu de cabeça baixa quando foi em
prestado por não ter as mínimas condições de
enfrentar a torcida pelos gols que nunca fez. Em
Bento Gonçalves tomou-se rapidamente vice
artilheiro do campeonato gaúcho,
Quem não se sucedeu bem no empréstimo de

Néia para o Esportivo foi o Joinville que fez a

transação por 70 mil cruzeiros até hoje recebeu
apenas 40. No vencimento do empréstimo, que
foi até dezembro, o clube gaúcho mostrou-se
bastante interessado pelo jogador e aceitou
comprá-lo por 230 mil, preço do passe estipu
lado, e daria 260 mil por conta dos 30 restantes
do empréstimo.
A transação, novamente, foi mal sucedida

para o Joinville que até hoje está abanando uma
nota promissória que não foi resgatada cinco
meses depois do vencimento. Conclusão: o pre
sidente do Jec, Waldoiniro Schutzler, viajou na

última semana para Bento Gonçalves e colocou
as cartas na mesa. Ou pagam, ou Néia volta. A
segunda saída foi a escolhida pelo Esportivo
pois o Clube não 'tem dinheiro para comprar o
jogador, mesmo sabendo que vai perder um

grande artilheiro. Mas a simples promessa dos
diretores do Esportivo em liberar o jogador, sus
pendendo seu contrato antes do

,
encerra

mento no-final do ano, não convence Waldo
miro Schutzler. De volta a Joinville ele encarou
a confusão com muito realismo. "Só vou acredi.

tar na liberacão de Néia quando o contrato for
rescindido. "

Outra promessa, desta vez do próprio joga
dor, é que chegaria ontem à Joinville. No final

da tarde um telefonema de Bento Gonçalves' à
sede' do clube - com a voz do próprio Néia ;.

trazia algum alento. "Chegarei amanhã", disse
Néia ao gerente José Pereira Sagaz: Isso quer
"dizer que Néia volta hoje para Joinville, mas

nada informou sobre a rescisão do contrato que
tem com o clube gaúcho. O presidente Waldo
miro Schutzler, agora já irritado com tudo o que
passou - e gastou em telefonemas - garante que
em última instância vai acionar judicialmente O

Esportivo para pagar a dívida em juízo. "Apósa
sentença condenatória eles terão 48 horas para
ressarcir nosso prejuízo de 260 mil cruzeiros, e

quem sabe até uns 50 mil a mais como compen
sação pelos cinco meses que Néiajogou de graça
pelo Esportivo", explicou Waldomiro.

Se o prazo de 48 horas não for obedecido,
cairá sobre o Esportivo uma desgraça de conse
quências incalculáveis. Todos seus jogadores,
automaticamente, perderão condição de jogo,
assim como todos os pontos até agora disputa
dos pelo campeonato gaúcho. "É mais ou menos
o que ocorreu com o Vitória que não pagou - por
coincidência 260 mil- ao Coritiba pela venda de
Wilton. Agora o Bahia está requerendo na jus
tiça a perda de três pontos do Vitória, devida
mente respaldado na lei".
REFORÇOS DIFíCEIS

,

Fora o caso Néía, Waldomiro Schutzler ten-
tou resolver um sério problema do Jec; reforços
para o estaouar. Mas VOltou com asmaos vazias

pois Ladinho, lateral do Grêmio, foi negado e,
OUtros OOlS jogadores, MUller e Guinga, do Rio
Grandense de Santa Maria. médio volante e
centro avante, não puderam ser bem observa
,dos·no jogo contra õ Inter, no Beira Rio. Em
São Paulo, o supervisor João Lima também
corre atrás de jogadores. Surgiram os nomes de
Marcão, Rangel, Babá, Geraldão , Tecão,
Arouca, e mais uma vez, nada de concreto para
oJoinville.

,

. '. . .

aproveitar cinco luvenls' porque,Esportivo não pagou
O técnico Luiz Alberto , ontem à tarde; en

quanto observar o treino dos reservas contra os

juvenis, afirmava que "enquanto-o Avai tiver
possibilidades de se classificiar vamos lutar e

acreditar", mas reconhecia que enfrentará mui
tas dificuldades. O treinador ainda tomou uma

decisão importante ao solicitar oue cinco iuvenis
tenham sua situação regularizada junto à Federa
ção para qu.e p�ssa aproveitá-los nos próxi
mos jogos.

Usando de muita sinceridade e não escon

dendo o que pensa sobre sua equipe, alí!s como'
: seu costume, Luiz Alberto voltou a reconhecer
a má atuação de seu time contra o Marcílio Dias:
"Foi uma partida muito ruim, mas temos que
con�,iderar que os dois times jogaram muito
mal, ,

Ainda fazendo observações sobre o elenco do
Avai, não foi sem surpresa Que o técnico fez
algumas considerações sobre os jogadores:
"Urna coisa que me causa muita estranheza é
uma certa falta de ânimo existente entre OS joga
dores, Mas isso é um erro, pois, se um cara quer
jogar futebol tem que mostrar muita vontade ou
abandonar a profissão". Ele não queria fazer
referências específicas a ninzuém. mas não no

dia deixar de considerar o aspecto psicológico
dos jogadores. Porém, Luiz Alberto acredita, e
confia, que a última vitória da equipe, além do
rendimento dos últimos jogos, poderá darmaior,
motivação à equipe,
Apoiando-se em todas essas constatações, o

téncico continua confiando na' classificação,
mas faz sérias, ressalvas:

- Enquanto houver uma possibilidade de clas
sificação vamos lutar e acreditar. Mas, realisti
camente falando, o Avai, das equipes que dispu
tam a quarta vaga de nossa chave, é o que terá
mais dificuldades.

Isto porque os próximos compromissos da
equipe serão contra três dos melhores umes da
Taça Santa Catarina, ou seja, Criciúma, Chape
coense e Joinville, além do Carlos Renaux. En
tretanto, o treinador ainda recordou a falta que
está fazendo um ponta esquerda. Enquanto ob
servava o treino, ele dizia: "Olha só que espaço
para um ponta esquerda jogar". No entanto, o
Avai, nem nos quadros juvenis conta com um

jogador a alturá para ganhar a posição no time
titular. -

Luiz Alberto, na última partida contra o

Marcílio Dias, ficou somente com três jogadores
no banco porque não contava com resérvas. Por
isso mesmo, ontem mesmo já tomou uma deci
silo; apesar de que vem defendendo a tese de se
trazer jogadores preparados para entrar na

equipe titular diretamente e ganhar a posição.
Ele resolveu solicitar junto à. direção do Avai a
"imediata" regularização de cinco juvenis. São
eles, Macora, centro avante, Marcelo, goleiro,

'

Norton e Tião, meia canchas, e Amarildo,
ponta direita.
Com a situação regularizada desses juvenis,

espera o treinador que ao menos" tenha jogado
res para deixar no banco", para evitar o que
aconteceu no último domingo.

'

Quanto à formação da equipe para enfrentar
ao Criciúma amanhã, no Orlando Scarnelli. o
técnico já não tem muitas dúvidas: "O Kii
tinha voltará a ponta direita para formar o ata
que com Jorge Luiz e Zé Paulo. Na meia cancha,
teremos o retorno de Lourival, ao lado de Ca
rioca e Linha. Na defesa não farei alterações".
Hoje pela manhã os jogadores fazem física e à

tarde, Luiz Alberto comanda mais um treino
coletivo,

'

foi dispensado
Chapecó (Sucursal) - Finalmente

chegou a um desfecho o impasse criado
en tre a Associação Chapecoense de
'Futebol e um radialista desta cidade, A

briga iniciou há um mês e envolvia o

cronista esportivo Telles da Silva, da
Rádio Sociedade Oeste Catarinense e o

departamento de futebol da ACF.

Tudo começou quando o radialista,
iniciou uma série de críticas ao tra

balho de Vieira, ategando inicialmente
que o técnico estava pretenndo'é joga
dor Eluzardo (machucado, n,a ocasião)
da escalação do time. Mais tarde, o

cronista passou a tachar Vieira de "la
drão do dinheiro de Chapecó", em re

petidos comentários inseridos em seu

programa "Falando Sério",

Na semana passada onze anuncian-'
tes da emissora ameaçaram cortar
todas as verbas publicitárias se o dire
tor do departamento de esportes, Val
devino Telles da Silva, não suspen-,
desse ou abrandasse sua campanha
anti-Chapecoense. Ao mesmo tempo:
40 membros do Conselho �libera
tivo, sob a presidência de Nelson Ga
Iina, se reuniram ,e ratificaram a posi
ção da d'lreto�ia exec\ltiva: 'em sonegar
informações à emissora, Paralela
mente, mantiveram reuniões com a di
reção da rádio, colocando a situação
em dois parâmetros: ou o 'radialista é
afastado do microfone ou inicia um

boicote informativo e económico,
ainda que este tenha caráter 'extra-
oficial.

'

A direção do órgão decidiu então
afastar do departamento de esportes 'o,
popular Tenes da Silva, Com' essa ati
tude, segundo Nelson Galina, a Asso
ciação Chapecoense de Futebol volta a

reatar relações de trabalho com a em

presa jornal(stica.
SITUAÇAo

o jornalista José Francisco Bohner,
presidente da Rádio Sociedade oeste
Catarinense, prefere não comentar a

medida tomada, informando apenas
que Telles da Silva está afastado da
crônica esportiva e a sua situação está
indefinida: ele poderá voltar quando
mudar a atual diretoria da Chape
coense ou, também, poderá ser defini
tivamente despedido,

'

A pressão da ACF e a atitude da ,

direção da emissora poderiam confi
gurar claro atentado contra a liber
dade de-manifestação do pensamento e

o exercício do jornalismo se não hou
vesse um consenso geral na diretoria
da Associação, no seio dos torcedores
'e até mesmo na direção da rádio, de
que o radialista extrapolou de sua fun
ção profissional.

Na verdade, a decisão de afastar o
radialista não traduz apenas uma me-

.
dida punitiva. administrativa _justa ou

injusta. Telles da Silva, além de ser o

mais popular radialista esportivo do
Oeste" é considerado um dos princi
pais, senão o principal, motivador do
esporte profissional de Chapecó. Foi
ele, por exemplo, quem incentivou
toda a comunidade, em 1973, para a

constituição da ASSOCiação Chape
coense de Futebol e sua participação
no Campeonato >Estadual. Por isso,
ainda não são conhecidas ou aquilata
das as repercussões que seu afasta
mento provoçará perante a opinião
pública, '

Mas o diretor da R;S.O.C., ,José
Bohner, encontra outra explicação
para a medida: a inviabilidade econô
mica das coberturas esportivas poderá
levá-lo a desativar o departamento de

esportes. Sem aludir ao impasse de Tel
les, queixa-se ele que as despesas men
sais com iransmissão de jogos coinci
dem com as receitas provindas dos
anunciantes, Indagado seo radialista -

pivô de todo o prQblema - descumpriu
a ética do jornalismo, Bohner omite-se
de' opinar, reconhecendo apenas no

técnico Vieira o principal culpado,

Um incidente desse tipo não provo
caria maiores contra-gostos ao clube se
não houvesse uma indisfarçável reper

, cussão no comportamento da torcida

dem seus bilhetes, ficando com os re

sultados financeiros desse trabalho e o
,

,

e, em grau desconhecido, nas arreca

dações dos jogos realizados em

Chapec6. Essa dedução é, no entanto, clube não desembolsa dinheiro ne

refutada pelo presidente do Conselho nhurn. Essa fónnula foi encontrada e

Deliberativo, Nelson Galina, que se colocada em prática, (o prazo para
antecipa em justificar que no jogo venda dos bilhetes encerra este mês)
entre a Chapecoense e o Criciúma, a "pois o clube carece dos Cr$ 800 mil
renda foi de apenas Cr$ 6 mil devido a necessários à quitação,
temperatura extremamente baixa que Assim, as dívidas atuais se reduzem
se registrou naquela noite, Lembrá que às folhas de pagamento. Aqui reside
no mesmo dia, em Porto Alegre, jogo outro grande problema do clube: en
no Beira Rio propíciou arrecadação in- quanto a receita mensal, incluindo
ferior a Cr$ 35 mil. Também menciona rendas dos jogos e contribuições de
outros casos de rendas fracas, com jus- conselheiros e associados, atinge Cr$
tificativas engatilhadas. 250,mil, a despesa fixa mensal é de Cr$
Galina também desmente que houve 350 mil. A direção ainda não sabe

pressão econômica sobre a emissora como agir para reduzir a despesa ou

para afastamento de Telles da Silva, aumentar a receita, Para o próximo
mas não afasta a possi bilidade de que ano a intenção é diminuir o plantel,
algumas empresas-anunciantes, por caso persista o atual estado de coisas,
iniciativa própria, retirem seus anún- Galina prevê, por outro lado, que se

cios. o Campeonato Nacional fordisputado
Com o desfecho da questão, a dire- nos mesmos moldes do ano passado,

toria da ACF respira aliviada, O pre- será o suicídio financeiro dos clubes.
feito Milton Sander, tradicionalmente Ele prega a regionalização do campeo
consultado em incidentes dessa natu- nato, onde os catarinenses disputa-'
reza, mostrou neutralidade e pediu riam o primeiro turno somente com o

para "fi�ar de fora'; Sander se esqui- Paraná ou o Rio Grande do Sul.
,

vou de abordar o assunto e disse que nÉMISSÁO
"ninguém deve temer críticas, mesmo Os advogados Aldino Trombetta e

quando elas são acirradas e persisten- Cesair Bartolamei, que respondiam
tes;',

'

pela assessoria jurídica da Associação
DíVIDAS Chapecoense de Futebol, se demitiram
A situação financeira da Associação dessa função. O gesto dos advogados

Chapecoense está se norm�lizando foi motivada pela mudança da �lJtica
conforme revela Nelson Galina. A ,de atuação do clube, Trombetta decla
folha de pagamento dos jogadores, re- rou que sempre pautou suas atividades
lativa ao mês de abril, esrá paga em na assessotia jurídica por um distan-
50% e a previsão dá conta que será ciamento da Federação Catarinense de
saldada até o final da quinzena. Futebol ao mesmo tempo em que lu-
A maior dívida do clube - Cr$ 800 tava, dentro da lei, pelos direitos do

mil que deve de luvas aos seus jogado- time oestino, Eleita a nova diretoria, a
res" resquícios de 1978 - foi'saldada de orientação passo,u a ser de reaproxi
uma maneira insólita: a dirçção ideali- mação e reconciliação com a FCF, o
zou uma "contribuição es�ontânea que contrariou frontalmente o modo
entre amigos" para ser vendida entre de agir dos dois profissionais.
todos os colaboradores da ACF, con- Com isso, os processos Que se en

correndo a uma espécie de rita, onde cootram na Federação para julgamento,
uma motocicleta será sorteada. Aos sofreràm uma desaceleração e nenhum
jogadores foram distribuídos bilhetes -advogado assumiu, ainda, a efetiva de
no valor exato de seus créditos, fesa dos interesses da ACF. 'E o presi-'

Em outras palavras: o jogador que dente la FCF, José Elias Giuliari,
tinha um crédito de Cr$ 50 mil, rece- ainda não convocou a Assembléia
beu tantos bilhetes c�jo produto da Geral que deverá apreciar o processo
venda coincidirá com esse valor. Dessa' impetrado pela Chapecoense. (Por
maneira. os oróprios iOll:adores ven- Marcos Bedin).

II

, Itajaí (Sucursal) - Em reunião realizada ontem à noite, a 'diretoria do
Marcílio dias resolveu dispensar o técnico Odilon Silva J?Of não estar

correspondendo no cargo, após o time ter disputado II jogos sem

vencer.

Depois de muitas horas de reunião o presidente João Américo
Watzko comunicou a decisão aos repórteres que'acompanham as ativi
dades do clube, que tinham como certa a queda do treinador depois que
o Marcílio perdeu' para o Avaí em Florianópolis no domingo.
Odilon ficará sabendo da dispensa somente hoje às 9 horas quando se

apresentará no clube, pois ontem ele foi a Curitiba rever familiares.
Enquanto isso, ontem' mesmo o vice-presidente de futebol Nery

Paulo de Souza contactou com dois treinadores do futebol gaúcho: Ivo
Andrade e Júlio Arão. Andrade está em disponibilidade enquanto que
Arão orienta atualmente a equipe do Novo Hamburgo.
A preferêricia é para Júlio Arão que fez boa campanha pelo time do

Novo Hamburgo no campeonato gaúcho, Caso este não aceitar a

proposta, então Ivo Andrade será contratado.'
.

Por outro lado o time que joga amanhã em Jaraguá do Sul contra o

Juventus local será orientado por uma comissão formada por membros do
Departamento de' Futebol Profissional ,e mais o fisicultor
Nelson Rogério Silva.

N a mesma reunião, a diretoria não decidiu se haverá ou não dispensa
de jogadores, preferindo deixar essa missão ao novo treinador, devendo
ele assumir o plantel ainda essa semana.

HOTEL RESIDENCIAL
� VALERIM CENTER

o que você imagina de um Hotel cum muito conforto:
Suites com camas para 2 a 6 pessoas, equipadas
com TV, ar condicionado, geladeira e fogão,
onde você poderá preparar suas refeições.

2 estacionamentos.
E m,ais: você estará na Felipa, a rua do Calçádão.

Rua Felipe Schmidt, 74 - Fones: 22-3280 e 44-2160
Centro - Florianópolis - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



OESTADO i� Fpolis, 05/Junhol79
,__ ...---:---

Esportes - 9

C"m renda do clássico, 80taHeleno Nunes critica CND
em ter pressa doe criar CBF promete comprar um craque

Rio - Em um programa de
televisão, domingo à noite, o
president,e Heleno Nunes
afirmou que o CND está
sendo apressado no processo
de criação da CBF. Em' sua
opinião, a nova Confederação
especializada em futebol só
de"\\eria ser instalada depois
que todos os demais esportes
estivessem solidamente estru

turados em suas confedera
çóes.
- Em 73, o CND fez um

estudo profundo, através de
uma comissão especial, para
criar a CBF, com a aprovação
do Ministro Jarbas Passa-

.

rinho. Estava tudo prepa
rado, com a permissão do
Presidente Médici. Contudo;
o estudo foi engavetado.
Agora, a coisa está sendo feita
de forma açodada e os resul
tados podem não ser os pre
tendidos.
Pessoalmente, embora suas

palavras denotem um certo
aborrecimento com os últi
mos acontecimentos, o Almi
rante se considera um homem
realizado, "pois sai do' Por
tella de Jaboatão.jíe Pernam
buco, e cheguei a presidência'
da CBD�'. Seu futuro como di-

ri�ente - ele fez questão de
frisar este ponto - está nas
mãos dos presidentes de Fede"
rações.
- Não posso dizer no mo

mento se sou ou não candi
dato a presidência da CBF. Se
os presidentes de federações
quiserem, como já aconteceu
três vezes - que eu seja can

didato, serei. Eles é que vão
decidir na hora certa.

que concordam em um ponto: o time

jogou muito mal defensivamente e por
pouco não leva uma goleada, pois o time
campista fez três gols em 27 minutos e

ainda perdeu outras duas chances de
ouro.

-

A queda do Flamengo, contudo, serviu
como um consolo e um alento para que
todos continuem acreditando na con-

quista do título. -,
,

- Nosso time jogou muito mal, mas

não vai conseguir repetir aquela má atua
ção tão cedo, mesmo que queira. Este
título ainda será nosso. O importante é o
time e a torcida não perderem a fé.
Para o jogo com o Bonsucesso,

amanhã, Froner deve fazer uma única
alteração: efetivar Wilsinho na ponta di
reita, em lugar de Jáder.
FLUMINENSE
Vencendo o Flu de Friburgo por 3 X O,

'

o Fluminense foi beneficiado pelas derro
tas de Flamengo e Vasco e está nova

mente na briga do título. E o técnico Zé
Duarte acredita que seu time, novamente
unido, sem briguinhas entre, jogadores,
vai crescer de produção, principalmente
agora. que Cléber está voltando a sua me

lhor forma. O apoiador marcou dois gols
em Friburgo e ganhou definitivamente o

lugar no meio-campo, ao lado de Pín
tinho e Carlos Roberto. Amanhã terá
chances de confirmar sua reação.

receberam a derrota. para o Botatogo
com total tranqüilidade, embora lamen
tando a perda da invencibilidade. Mesmo
a torcida, muito gozada pelos alvinegros
e integrantes do Arcoíris (todo mundo
que não-torce para o FIa), não parece
muito abalada. Na verdade, ela já estava

preparada para um dia ver seu time der
rotado e não se desmotivou. Uma prova
foi a salva de palmas aos jogadores no

momento em que eles deixavam o campo,
derrotados. ,

Para o téc.nico Cláudio Coutinho, o

Flamengo está preparado psicologica
mente para suportar a derrota e não se

abalará. No fundo ele acha que o time vai
se livrar do peso da responsabilidade da
série invicta, que fazia de cada partida
uma verdadeira decisão.
.:.O Flamengo, livre deste peso, sai

cresta derrota para o tricampeonato. A
torcida pode ter certeza disto.
O Flamengo volta 'a jogar na quinta

feira, contra o Bangu, quando Coutinho
terá a força máxima, inclusive Tita,
recuperando-se de uma contusão no tor-

nozelo.
'

Rio - Com direito a 55 por cento da
renda por ter sido o vencedor, o Botafogo
recebeu 3.700 mil cruzeiros no jogo com

o Flamengo e seu presidente, Charles Bo
rer, já anunciou que utilizará este di
nheiro para contratar um grande joga
dor, afim de reforçar ainda mais a

equipe. O dirigente lembra que Ziza foi
comprado com o dinheiro arrecadado no
jogo com o Flamengo no segundo turno
do r. ° Campeonato Estadual: 3 milhões.

.

- Foi uma festa completa. Ganhamos
o jogo e ainda ficamos com a parte do
Leão na renda. Vamos comprar outro
craque e reforçar ainda mais nosso time:
E se juntarmos o dinheiro ganho nos

jogos com o Flamengo dentro em pouco
tempo poderemos comprar o Zico -

disse o dirigente. '

Borer e o vice de futebol Rogério Cor
reia-estão convencidos de que o Botafogo
será o campeão da Taça Guanabara, mas
o técnico Joel Martins tem todas as suas

atenções voltadas para o jogo de amanhã
contra o SãoCristovão, que ele considera
difícil, "como todos neste campeonató".
Russo , maior figura na vitória sobre o

Flamengo, não deve jogar, sendo substi
tuído por Chiquinho. O restante do time
será o mesmo, semPerivaldo, suspenso.

Respondendo a uma per
gunta, o Almirante estranhou
que no, momento em que se
fala tanto em abertura, se ad
mita que as portas do futebol
sejam fechadas para seus reais
dirigentes. Textualmente de
clarou: "Não acredito, nesta
hora de abertura; que haja
uma imposição de nomes para
a presidência da CBF".

Para finalizar, ressaltándo
que não ·se tratava de uma es

pécie de despedida, mas uma

prestação de contas que jul
gava importante, o presidente
da CBD destacou que ao as
sumir a presidência da enti
dade tinha um déficit de dois
milhões e meio de dólares e

que agora tem um superávit/de um milhão e meio. ,

VASCO
A derrota para o Goitacaz, que roubou

do Vasco a chance de se manter como
líder absoluto do campeonato, abalou os

jogadores e o treinador Carlos Froner,
.

'

FLAM�NGO
,

Os dirigentes e jogadores do Flamengo

No paulista, "apenas palmeiras
,

,
.

te", vaga garantida para finais

Heleno tem esperanças de sér eleito presidente da CBF. Tem.

I \

C8D quer definir próxi,,'Ds
adversários para e S�asil São Paulo - O 3. o Turno do Campeonato

Paulista 78 permanece indefinido. Somente o

Grupo F, onde o Palmeiras com 12 pontos
ganhos assegurou antecipadamente sua classi
ficação para o quadrangular. decisivo, come
çou a 'se definir, pois o Grupo E tem uma

disputa difícil entre Guarani, São Paulo e Co
.rintíans, sendo que Um deles sobrará.

Guarani e São Paulo, com 10 pontos ganhos
cada um, lideram o Grupo E, com o Corin
tians na situação mais delicada, pois falta en

frentar o Botafogo, Guarani e Santos, com a

obrigação de vencer todos esses jogos, para
'somar ,o total de 13 pontos e superar um dos
outros dois adversários, porque somente os

dois primeiros colocados da chave estarão
classificados para a disputa do título paulista

de 78.
O São Paulo já disputou 7 jogos (falta jogar

com o Guarani e Botafogo) e ganhando mais
dois pontos deverá obter a vaga. O Guarani
disputa mais 3 partidas _..:... Coríntians, São
Paulo e Palmeiras - e aparece em melhor
situação do que os seus adversários no grupo,
embora tenha� fren� fortes equipes.

'

No Grupo F, o Palmeiras luta apenas para
ser c"ampeão, pois sua v.aga está garantida. Ele
jogará ainda com Ponte Preta e Guarani. o
segundo colocado dessa chave é o Santos, com
8 pontos ganhos em 7 partidas, faltando en

frentar Coríntians e Ponte Preta. Já a Ponte
Preta, com 7 pontos em 7 jogos, jogará ainda
com Palmeiras, Santos e Juventus, também
com 7 pontos em 7 partidas, mantém as espe-

ranças de classificação, faltando enfrentar
Ponte Preta � Botafogo.
. VELO PODE SUBffi
O Velo Clube, de Rio Claro, poderá ser o

próximo integrante da divisão especial do
Campeonato Paulista, Ele derrotou o Paulista
por 3 X 1 no primeiro jogo para definir a vaga
restante e amanhã voltam a se enfrentar. Se o
Velo vencer outra vez, a decisão estará termi
nàda. Em caso de vitória do'Paulista, ou em

pate, haverá um terceiro jogo- domingo. O
Velo Clube foi õ 2.° colocado da divisão in
termediária e caso vença a disputa, subirá para
a especial juntamente com o Internacional, de
Limeira, campeão da intermediária. O Pau
lista corre o risco de rebaixamento porque
ficou em penúltimo lugar na div.isão especial.

Rio - O Departamento
de Futebol da CBD espera
definir esta semana os ad

versários da Seleção Brasi
leira para os dias 21 deste
mês e 5 de julho, datas

vagas com a desistência da

Polônia e Portugal. O em-

presário Elias Zacour está
autorizado a manter con

tatos com o Ajax, da Ho

landa, que joga no UTU

guai no dia 19 próximo, e

com Bulgária e Romênia.
O empresário está fazendo
todo o possível mas o pe-

, \

ríodo do ano não é bom

para trazer seleções à
América do Sul, pois os

clubes europeus estão fa
zendo excursões.

ATLÉTICO VEM
o Atlético deMadri, time

de Luis Pereira e Leivinha,

viajou ontem para a Amé
rica do Sul, onde realizará
dez jogos, quatro deles no
Brasil - dois no Paraná e

dois na Bahia. Depois, o
time espanhol estenderá
seu giro por Honduras,
onde tem marcados jogos.

Cosínos será o últi,no "

teste da Argentina \

Barbatana _stá
tranquilo. ,Nelinho

-e Eduardo r.tG�tkUrJ
•

-

.

. _, <r

Eder desfalca
.Grêmio contra o

.

Gaúcho' no Olímpico-
, Belo Horizonte-c- Nelinho e Eduardo, recuperados de suas

contusões, retornaram ao time do Cruzeiro amanhã, contra o

Araguari. Nelinho esteve ausente da última partida por causa
de uma pancada no tornozelo direito, enquanto Eduardo sentia
dores na coxa esquerda. O técnico Barbatana acredita que com
esses reforços, o Cruzeiro terá condições de realizar outra grande
atuação, tal como aconteceu diante do Nacional, quando sua

equipe marcou 6 X O .

-r

O treinador comandaráum treinamento tático hoje cedo no
Estádio do Araguari, local da próxima partida. O time deverá
formar amanhã assim: Luís Antônio; Nelinho, Zezinho, Osires
e Nivaldo; Nélio, Eduardoe Mauro; Júnior, Roberto César e

Joãozinho. O goleiro Celso foi devolvido ao São Paulo, depois
de um período de empréstimo. ' ,

CEREZO REFORÇA .

Após cumprir suspensão imposta pelo TJD mirieiro, o apoia
dor Toninho Cerezo volta ao time db Atlético amanhã, contra o
Uberlândia, no Mineirão, no jogo principal da rodada dupla,
que terá América X Ateneu na preliminar, Osmar e Pedrinho,
contundidos; são dúvidas do técnico .Procópio Cardoso, que
somente hoje saberá se os dois poderão jogar.

,

A regularização do atacante Jorge Campos junto à Federação
está sendo providenciada e até o final da semana ele poderá ser

utilizado pelo técnico. Reinaldo continua em treinamento, de
pois de se recuperar de uma distensão na coxa esquerda. Seu
retorno deverá acontecer no dia 13, contra o Araxá, no Minei
rão.
EVALDO QUER PONTA
O ex-atacante Evaldo, que jogou vários anos noCruzeiro, é o

novo técnico do América, em substituição a Jair Bala. Estreou
comUma goleada de-? X 1 contra o Araguari e pediu a contrata
ção de um ponta-esquerda, únicadeficiência da equipe anotada
por ele. Para a partida de amanhã, na preliminar do Mineírão,
contra o Ateneu, Evaldo ainda não sabe se terá Luís Carlos,
Roque e Vagner, todos contundidos.
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Porto Alegre - O ponta
esquerda Éder foi expulso
domingo, por agressão a ad

versário, e não poderá enfren
tar o Gaúcho, amanhã, -no
Olímpico. Sem contar com o

titular, o técnico Orlando
Fantoni tem duas- opções:
simplesmente escalar Jesum
na posição ou tentar uma

composição com André e Bal
tazar, dois goleadores.
Outro problema para Fan

toni é decidir quem será o

dono da lateral-esquerda.
Dirceu era o titular, ·mas não
se encontra bem, enquanto
Ladinho, que o substituiu no

último jogo, agradou ao téc
nico. Essas dúvidas só serão
desfeitas depois do treino de

hoje, no Olímpico.
. O Grêmio respondeu nega

tivamente à Federação Baiana
a respeito dos 2 amistosos su
geridos pela entidade para os

dias 7 e 9 de setembro. Os di
rigentes acham que nas datas

propostas, o Grêmio estará
numa fase difícil do campeo
nato e não pretendem colocar
'em risco a perda do título es-

tadual.
F,ALCÃO AGORA JOGÁ
Falcão volta ao time do

Inter amanhã contra o Gua
rani, em Bagé. Mas, o treina
dor Cláudio Duarte não defi
niu sua equipe, pois ele não
sabe como armá-la, com o re

torno de Falcão, que ficou
fora no último domingo, li
cenciado pelo clube. Se o téc
nico escalar o quadrado de
meio-campo, Adilson voltará
à reserva. O zagueiro Beliato,
apesar de ter sido liberado
pelo departamento médico,
ainda não será aproveitado
amanhã, permanecendo Larri
e Mauro no miolo da área. A
partida de amanhã poderá ser
disputada à tarde, conforme
sugestão do Guarani, que
acredita numa'melhor renda
com a mudança do horário, já
que faz muito frio à noite e os

torcedores talvez não compa
reçam em massa. No final

de-semana, o Inter não terá

compromisso pelo Campeo- ,

nato. Disputará um amistoso
em Limeira, contra o Interna
cional local.

Menotti também falou sobre o que foi um dos pioneiros a jogar
novo astro Diego Maradona. em Nova Iorque. Disse que em

Disse que o meia-cancha é a "apa- bora as "histórias futebolísticas

rição mais importante do futebol não se comprem com dólares" o

argentino nos últimos 20 anos".' avanço foi enorme e despertou o

Maradona disse que ficou sur- entusiasmo dos fanáticos norte

preso com os elogios da crítica americanos que agora vão aos es

. especializada européia, mas tádios.
, .

acrescentou que "joguei muito Perguntado sobre o suposto in
tranqüilo". Muitos jornais o teresse do Cosmos em contratá-lo
chamaram de "novo Pelé". disse que era a primeira notícia a

Menotti ficou surpreso com os respeito e que não queria falar

progressos do futebol norte- porq4e "não gosto de manejar su
americano desde 1<167, ano em

' posições".

vidualidades, para o campeonato
mundial a disputar-se na Espanha
'em 1982, o rendimento da equipe
o satisfaz plenamente.
"Itália rriantém seu nível, é uma

das equipes mais poderosas do

mundo", disse Menotti, mas

acrescentou que o que mais o sur

preendeu foi encontrar a equipe
holandesa totalmente renovada,
que qualificou como "o rival mais

perigoso p.ara a Argentina no

próximo campeonato do
mundo".

Nova Iorque - César Luís
Menotti, técnico do selecionado
argentino de futebol, disse ontem
que o balanço da excursão de sua

equipe, que culminará amanhã
com o jogo contra o Cosmos, é

amplamente positivo: "Temos
I .

Iuma equipe nova a tamente com�
petitiva" disse Menotti depois de
jogar contra os selecionados de
futebol da Holanda, Itália, Ir
landa e Escócia.
Acrescentou que embora dedi

'que este ano "ao estudo das indi-
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Favoritos venceram

as provas de
ciclismo em Blumenau

Jairzinho assina

contrato ·com o o Jornal O Estado comunica que a relação dos cartões que
não concorrem teste n.O 445, recebida da Caixa Econô
mica Federal no dia 2/6/79, foi publicada no dia 3/6/79,
com incorreção que é nesta data retificada.

Resultado provisório do Concurso Teste N.o445. Apurado
em 04/06/79
Total líquido a ratear , .. , .Cr$ 116.931.063,12
228 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada
uma Cr$ 512.855,54

DISCRIMINAÇAo DE APOSTAS
GANHADORAS POR ESTADO:

Fast e joga hoje CÓO. REV.
20-10102

20-10102

N.O CARTÃO
0080944

0080994

Domingo em Blumenau foi disputada mais uma

I prova preparatória para 'O Campeonato
" Estadual de Ciclismo, e novamente 'Os resultados

foram os previstos, vencendo a Hering na

�ateg'Oriajúnior, Pomerode na 2.a e 'OBesc na La categoria.
A prova foi disputada num circuito de
2 quilômetros abrangendo as ruas

Alameda Rio Branco, Luiz de Freitas Melo;
Nereu Ramos, Farmacêutico João Medeiros

retomando à Alameda Rio Branco,
Na categoria júnior o percurso

total foi de 30 quilômetros e a classificação
individual foi a seguinte: 1 .

.0 Ademir
Haut (Hering); 2.° Paulo Mueller (Sesc).

2.� categoria, 1.0 Hans. Fischer (Pomerode);
2.° Ivan Huber (O Estado). La categoria -

1.0 Afonso Ramos (Besc); 2.° Júli'O Meireles (O Estado)
Para a La e 2.a' categorias o

percurso foi de 70 quilômetros.
A organização de mais esta prova

preparatória coube a Federação
Catarinense de Ciclismo, com patrocínio
da Comissão Municipal de Esportes

e da Prefeitura de Blumenau. '

O preparador físico Ario
valdo Malizia acha que Jair
zinho deverá atingir o melhor
de sua forma dentro de 15

dias, mas já o amistoso de

hoje poderá apresentar um

bom rendimento, embora
tenha paraticipado de poucos
treinos no seu novo. time.
A estréia do Fast no 2.°

turno do Campeonato Ama
zonense acontecerá domingo,
diante do Sul América. Os di

rigentes acreditam que nessa

partida a renda ficará entre

Cr$ 150 e 200 mil, quantia
considerada alta para ° fute
bol daqui. No último do

mingo, ao empatar com o Na
cional em O X O, o Rio Negro

.

conquistou o I. ° turno, em

jogo tumultuado do princípio
ao fim, com invasões de

campo e até agressões ao ár
bitro Alexandre Lourenço.

Manaus - O atacante'
-, Jairzinho foi contratado pelo
Fast Clube, por um período
de 90 dias, devendo receber ao
final desse prazo a importân
cia de Cr$ 100 mil. Ele assinou
,Contrato com seu novo clube e

'deverá estrear no amistoso
entre Fast e São Raimundo,
hoje à noite no Estádio Gil-
berto Mestrinho.

'

Jairzinho veio para o Fast
para substituir o ponta-direita
Raulino, cedido ao Ferroviá
rio, do Ceará, por Cr$ 400
mil. Segundo o presidente do
Fast, Walter Farias, ii vinda
de Jairzinho é o início de uma
política de motivação do fute
bol do clube, pois ele enfren
tou recentemente uma crise,
quando os jogadores fizeram

�. greve para rdecebedr �eus dsalános atrasa os, eixan o a

torcida desmotivada.

em vez de

Amazonas ' 4 Paraíba 1
Bahia .. , .'. 9 Paraná 6
Brasília ' 7 Pernambuco 4

'

Ceará 1 Piauí 1

Es��rito Santo •......... 5 Rio grande do Norte 4
GOlas , .. 6 Rio Grande do sul 31
Maranhão 2 Rio de Janeiro 39
Mato Grosso 5 Santa Catarina 4
Minas Gerais 15 São Paulo; 75
Pará , 8 Sergipe. , .. : , " 1
De acordo com o artigo 19, da norma geral dos Concu�sos
de'Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dias,
contados a partir desta data para reclamações, as quais
-oeveráo ser apresentadas na Rua Gal. Gaspar Outra, 361 -

Ed. O. Olga, até o dia 14/06/79.,
Não serão aceitas reclamações por via postal,
Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa
Catarina são os 'seguintes:
CÓO.REV.

'

20-00015
20-10048
20-10116 '

20-10120 28

OBSERVAÇÃO: Para o recebimento dos prêmios os ga
nhadores deverão aguardar a ratificação ou retificação
deste resultado neste jornal.

TESTE N.o 443
(RATIFICAÇÃO DE RESULTADO)

ACaixa Economica Federal- comunicaque não houve

reclamação relativa ao resultado do concurso-teste N.o
443.
Assim na forma do que determina o artigo 18, da norma

geral dos concursos de prognósticos, fica ratificado em

caráter definitivo o resultado publicado no dia 22/05/79,
cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$ 586.730,6�
(Qui nhentos e oitenta e seis mil, setecentos e trinta cruzei-

ros e sessenta e três centavos).
'

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do
dia 05/06/79, na rua Gal. Gaspar Outra, 361 - Ed. O. Olga.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia.05/ ,

06/79.

Observação: Não haverá pagamento de prêmios em dias
destinados a prestação de contas dos revendedores. '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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l\1erico
autoriza

. construção
de pontes

Badesc
atenderá
empresas

em Blumenau

Brusque (Sucursal) - O prefeito
Alexandre Merico, assinou con
trato esta semana, para construção
de mais duas pontes de concreto
armado.

Joinville (Sucursal) - Para tratar do problema dasresidên
cias sujeitas a inundações e alagamentos, causados pela eleva
ção do nível das águas do Rio Cachoeira, estará nesta cidade na
próxima quinta-feira o Diretor. Regional do DN"OS,' Aurélio
Remar.

A primeira, será erguida sobre
o Ribeirão de Dom Joaquim, e
medirá 5,30 metros de compri
mento por 11,75 metros de lar
gura. A outra, alcançando quase
as mesmas dimensões da primeira,
será construída no. Bairro
Águas Claras e ambas estão orça- I
das em Cr$ 356.000,00.

Com a construção dessas duas
novas pontes, sobe par.a 12 o nú
mero de obras no mesmo gênero
já executadas durante a adminis
-tração que adotou a política de
não executar reformas, prefe
rindo substituir as necessitadas por
novas.

1'. • ...

,""

� 1IiI.�.o
,.

�;j';" \'.1

�T"<>!'"l-rl" !11

�

"< � ""Mirlií!é,[o:das Comunicações
TELESC! téleclj)iTII1nieacões de santa catarina s a

e"..._,do",,,,,,,,,TeIebm> •

RECRUT�MENTO e S.ELEÇAO:
A COMPANHIA SOUZA CRUZ IND�STRIA

E COMÉRCIO, está recrutando candidatos
(as) qualificados (as) para trabalharem em

Florianópolis, nas seguintes funções:

SECRETÁRIA BILINGUE:
Requisitos: Datilógrafa, Taquígrafa, Reda
ção própria Ingl'ês/Português, Experiência
de 2 anos, 2.0 Grau completo; Executará
trabalhos tais como: Taquigrafar ditados de
textos, relatórios, circulares e outros em

português e/ou outros idiomas. Secretariar
a gerência, preparar, classificar e registrar
correspondências emitidas/recebidas.

SECRETÁRIAS:
Requisitos: Dalilógrafa, Redação própria,
Experiência de 2 anos, 2.0 grau comple�o;Executará trabalhos tais como: Secretanar

I "

e atender o expediente da area, recepcionar
e encaminhar pessoas aos interessados,
redigir correspondências em português,
datilografar textos em português ou outro
idioma, bem como tabelas, mapas, gráficos,
correspondências internas/externas, man
ter atualizado' o arquivo do setor ..

AUXILIAR DE ORÇAMENTOS E CUSTOS:
Requisitos: Conhecimentos em orçamen
tos, custos, i nvestirnentos, Experiência de 2
anos, 2.0 Grau completo; Executará traba
lhos tais como: Elaboração de orçamentos
operacionais periódicos, confecção de
mapas mensais, controles de bens do ativo
fixo, seguros diversos de imóveis, móveis e

utensílios, Acompanhamento dos investi
mentos mensais.

AUXILIAR DE CONTABILIDADE:
Requisitos:' Experiência profissional de 2
anos, 2. o Grau completo, Executará traba
lhos tais como: escrituração de livros fiscais: apurar porcentagens de LC.M. e I.P.L,
confecção e conferência de notas fiscais,
fazer apanhados e lançamentos de despe
sas nas contas respectivas, operar máqui
nas de calcular eletrônica,

AUXII .. U"R DE COMPRAS:
RéquUto�: Experiência profissional de 2
anos, 2.(; Grau completo, Executará traba
lhos tais como: Compras' de materiais di
v srsos. comparação e cotações. de preços'
do mercado, Receber/emíttr soücttações de

. compras, manter contatos com fornecedo
res, efetuar compras externas.

DATILÓGRAFAS:
Requisitos: Ginasial completo, experiência
de 2 anos, Executará trabalhos tais como:

Datilografia de cartas, memorandos, mapas
e formulários. Riscar mapas e formulários
em Stencil datilografando-os posterior
mente.

I

MOTORISTAS:
Requisitos: Ginastal incompleto, experiên
cia profissional de três anos, Carteira de
Habilitação profissional, disponibilidade
para viagens constantes,

.

Bom salário, ampla assistência, ótimo
ambiente de trabalho, são algumas das van
tagens oferecidas.
Os interessados poderão dirigir-se ao

SENAC, sito à Rua Silva Jardim s/n.v, nos
dias 7 e 8.6.79 no horário das 08:00 às 18:00
horas, Florianópolis-Se.

RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
DE PESSOAL

Chapecó apresentou suas

reivindicações.a Jorge
Sede_ Figueira para constru- da Fazenda, o 'prefeito Mil- pedido para construção deção de sistemas de- abasteci- ton Sander encaminhou pe- um mercado produ tor damenta de água.

.

dido de Cr$ 3 milhões para Ceasa na classificação e co-Pela Secretaria do Oeste, custeio do balizamento no- mercialização de produtosSander solicitou a constru- turno do Aeroporto Cha- hortifrutigranjeiros; instalação da Rodovia Chapecó- pecó; Cr$ 11,2 milhões para ção de um sistema de embaItá, numa extensão de 35 aquisição da área e instala- lagem de frutas, verduras equilômetros e a cessão de ção de uma unidade do legumes no núcleo colonialfrota de caminhões em dias Exército. Na Secretaria da de Marechal Borrnann, emde chuvas, feriados e do- Agricultura foi sugerido Chapecó, melhoria das insmingas, para o transporte de convênio para prossegui- talções físicas da Emater,basalto melafrio na susten- menta. Codesa, Clavesc - ligados àtação do programa de pavi- Na Secretaria dos Trans- Secretaria da Agricultura _mentação urbana de Cha- portes e obras foi sugerido que, estão em instalaçõespecó.' convênio para prossegui- precárias.Incentivo do Procape menta do contorno viário, Nessa área foi apoiada apara o empresário local, irn- implantação e pavimenta- liberação de recursos paraplantação efetiva do distrito ção, numa extensão de 11,2 construção de uma sede daindustrial de Chapecó e quilômetros; recursos de Cr$ Empasc e Cr$ I milhão paraapoio ao setor agro- 15 milhões para implantar e apoio á Efapi e. Festa Nacioindustrial foram as coloca-
'

asfaltar acesso ao Aeroporto nal do Frango e Peru, emções feitas na Secretaria da Serafim Bertaso numa Ex- 'outubro,Indústria e Comércio. Para tensão de 4,2 quilômetros; Finalmente, para análisea Secretaria do Interior e implantação -e pavimenta- da Secretaria de Educação eJustiça foi requerida a con- ção do acesso ao bairro Cultura, foram dirigidas asclusão da Penitenciária Es- Palmital em 1,6 quilômetro, .

seguintes reivindicações: netadual de Chapecó, obra que em. pista dupla, obra ava- cessidade de união da Ucre,ultrapassa a três governos liada em Cr$ 5 milhões. Fundeste, Secretaria Muniestaduais. Além ,disso, foi defendida cipal da Educação para Pla-No setor da Celesc, foi en- a inclusão de Chapecó no nejamerito e Estudos Educafatizada a necessidade de programa de estradas vici- cionais do Município, me-. Ieletrificação rural do muni- nais eacesso aos aviários; re- lhor distribuição da rede escípio em mais de 600 quilô- cursos para construção de colar entre Estado e municímetros, expansão da rede de pontes em Itaberaba, Sede pio; autorização para criadistribuição de energia elé- Figueira, Sanga Lourdes, ção de novas escolas nostrica na cidade e nos bairros, Guatambu e Linha Ipiranga bairros Universitário, Baratingindomaisde2milfamí- e cessão dos caminhões bas- ragem Engenho Braun,lias e, também, o entrosa-. culantes do DER em dias de Bairro Bela Vista, Escolamenta da Ceiesc e Erusc na chuvas e feriados. André Vidal 'de Negreiros,cobrança da tarifa de con- Na Secretaria da Agricul- Bairro Maria Goretti e umasumo energético. tura foi solicitada a abertura área. rural, em Passo 'Bor-Na áreà da' Secretaria de de uma faixa de financia- mann; transformar a escolaCultura, Esporte e Turismo menta pelo Badesc às Prefei- do bairro Bela Vista em esforam encaminhados 15 pe- turas de zonas agrícolas para cola básica, transferindo-adidos de quadras polivalen- aquisição de financiamentos do município para o Estado;tes de esportes para o inte- e máquinas rodoviárias; ampliação e melhoria da esrior do município. A prin- construção pela Cocar de cola de Marechal BOf-'cioal solicitação foi a edifi- um centro de silagem e ar- mann; ampliação das escolascação da Casa da Cultura, mazenamento regulador da básicas do Bairro Santa Macuja obra tem terreno desti- produção de cereais do ria, do Palrnital, do Bairronado pela prefeitura junto Oeste Catarinense; apoio 10- Maria Goretti, de Engenhoao centro esportivo de Cha- gístico e técnico junto ao Braun, do Bairro Passos dospecó. Para a Festa do Dipoa para aprovação da Fortes e do Bairro UniversiFrango e Peru e Quintá usina de' leite e derivados; tário e em Distrito de AltoEfapi, o município pediu 'cessão de técnicos da Acar- da Serra.Cr$ 6 milhões para melhoria pesc - Associação Catari-, Concluindo, foi realçadadas condições do parque de nense de Pesquisa e Exten- .

a importância de conclusãoexposições e construção de . são da Pesca. - para o pro- do Centro Interescolar deI novos pavilhões. Outros pe- grama de Piscicultura de Primeiro Grau, mobiliadidos: dinamização da Hi- Chapecó e um técnico da menta das escolas construídroeste, Cr$ 2 milhões para, . Emater para desenvolvi- das e criação de um Colégiocobertura da pista olímpica menta do gado leiteiro. O Estadual de Segundo Grau,. no novo Centro Olímpico.
.

chefe do Executivo munici- pois os existentes são partiPara decisão na Secretaria pai encaminhou também oculares.

Chapecó (Sucursal) - Su
pera a meio bilhão de cruzei
ros ototal das reivindicações
apresentandas pelo prefeitoMilton Sander ao Governa
dor do Estado, em sua visita
a Chapecó, conforme rela
tório divulgado hoje pelaPrefeitura Municipal. _

Na área do bem-estar so
cial, Sander solicitou au
mento de verba para a Fuca
bem assistir a população
menor carente e construção
de um centro de triagem e
atendimento de menores,'além de estudos de viabili
dade econômica para desti
nar o prédio da CIP a uma

.

entidade que promova a

profissionalização, em re
gime de externàto, dos me
ninos carentes da cidade.
Para a Fundação do De

senvolvimento da Ação
Comunitária, o prefeito
pediu a construção de quadras polivalentes de esportes.
em Alto Serra, Cordilheira
Alta; Sede Figueira, Gua
tambu, Goio-En, Marechal
Bormann, Itaberaba, Porto
Chalana, Praia Bonita,'
Linha Cascavel, Linha Ba
tistelo, Espuma, Barra do
Camboim, Bairro Universi
tário e Bairro Santo Anto
nio.
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PAR.A GRANDE LOJA'

AL.UGA-SE
VASTO SALÃO

Nos baixos da
.

.

.
"Decorama" - Trajano 33

_

Onde funcionou a movimentadíssima
secção de Tapetes

e cortinas da MODELAR /

Junto' à Companhia de
Habitação de Santa Cata
rina, o chefe do Executivo
solicitou a participação do
Departamento Municipal de
Promoção Social na distri
buição das 1 mil 50 casas
destinadas aChapecó.
Na área da Secretaria da .

Saúde, 'as reivindicações en
caminhadas foram: trans
formação do ambulatório
do bairro da Cohab da cate
goria "D" para "C", implan
tação de cinco unidades sa
nitárias tipo "D" em Cordi-

. lheira Alta, Goio-En, Alto
da Serra, Itaberaba e Centro
de Promoção Social; distri
buição de medicamentos da
Ceme; construção de um

hospital regional e auxílio
financeiro de Cr$ 500 mil
para cada um dos distritos
de Itaberaba, Alto da Serra e

I Relóg'io! da.','" "1 r" "'''; t"'t I,�"'�J';;' �'h,,:.'!, '\ " / •

Igreja foi
desativado

I,

SAlDAS DE JOINVILLE
8 horas - Passando por Blumenau às 10 horas e por Rio do Sul às 12 horas e

45 minutos. Chegada em Lages às 14 horas e 30 minutos.
17 horas e 30 minutos - Passando por Blumenau às 19 horas e 30 minutos e

por Rio do Sul às 21 horas e 15 minutos. Chegada em Lages às
24 horas.

SAlDAS DE LAGES

8 horas - Passando por Rio do Sul às 10 horas e 45 minutos e por Blumenau
às 12 horas.

Chegada em Joinville às 14 horas e 30 minutos.
.

16 horas e 30 min�tos - Passando por R ia do Sul às 19 horas e 15 minutos e
por Blumenau às 21 horas. Chegada em Joinville às 23 horas.

para reparos-
Joinville (Sucursal) - O re

lógio da Igreja da Paz, o mais '

tradicional da cidade, que :
fornece hora certa há)dezenas ;de anos aos joinvilenses, foi .•desativadoontem à tarde para :sofrer reparos, técnicos, .de- ,

vida aos desgastes com o de-
'

correr do tempo.
Por outro lado, Sérgio Luiz

Moy, membro da comuni
dade Evangélica de Joinvil1e,
informou que o relógio da
Igreja da Paz voltará a fun
cionar "dentro do menor es
paço de tempo possível". O
tradicional relógio está locali
zado na rua Princesa Isabel,
508.

CDLde
Itajaí
realiza
eleições

Diretor do DNOS vai·

a Joinville resolver,

problema das enchentes
Blumenau (Sucursal) - A Direto
ria do Banco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina S/A
- Badesc, estará hoje e amanhã em
Blumenau, dando continuidade
ao' plano de interiorização do
banco, iniciado no mês de maio
em Joinville com atendimento de
43 empresas da região.Em contato telefônico mantido com o prefeito em exercício, Em Blumenau, o programa
teve início ontem com reunião naViolantino Rodrigues (MDB), o diretor regionai do DNOS Associação Comerciai e Indus-afirmou que sua intenção em vir a Joinville, é discutir a viabili- trial de Blumenau - ACIB, ondedade de soluções para estes problemas que preocupam a cornu- diretores e técnicos do Badesc,<, apresentaram as opções de linhasnidade, principalmente agora com a entrada do inverno, de crédito disponíveis aos empre-sários.

.Aurélio Remar adiantou ao prefeito de Joinville, que os Dando continuidade ao pro-recursos aplicados pelo Departamento Nacional de Obras e grama previamente estabelecido,ainda na sede da ACIB, 'os diretoSaneamentos serão "a fundo perdido", ou seja, sem retorno, e . res e técniéos do Badesc atende-
que a participação da municipalidade "facilitará o desenvolvi- rão O'S empresários da região de

forma individualizada.menta dos trabalhos".
. '.

.

.
Com esta medida pretende oDu�ante sua permanência em Joinville, o Diretor Regional do Badesc sondar os interessados emDNOS manterá encontro com Violantino Rodrigues, caril suas necessidades de.crédito, e ao

mesmo tempo agilizar a concesquem analisará outros problemas da Alçada da autarquia e cuja são de financiamento aos empre-solução seja considerada de "extrema importância". sários locais".
.

Encontra-sé em fase final de coleta; os dados referentes
a edição do Catálogo Telefônico para o ano de 1980. )

('Para ter certeza'de que seus dados figurarão corretamente,
constate se as informações contidas-em sua última conta
telefônica, referentes a você e seu aparelho, estão
corretas.

I

Caso haja necessidade de atualização de algum dado,. ,

preencha a página destinada a este assunto no atual guiatelefônico e remeta-a até o próximo dia 10 de junho,
impreterivelmente. Ou simplesmente, disque J 04 e forneçaos dados a serem alterados.

'A Empresa não se. responsabilizará por informações fornecidas após esta data.

...�. COMPANHIA SOUlACRUZ
111111'

.

INDÚSTRI,A E COMÉ�CIO

,

Tratar: na Modelar - Trajano 7

Itajaí' (Sucursal) - As eleições
para a presidência do Clube dos
Diretores Lojistas de Itajaí, mar-·

cadas para o dia 3 de julho, já tem
três candidatos inscritos. São eles
os comerciantes Vitor Bernardes·

Emmendoerfer, Pedro Paulo Re
belo e Heinz Porthum, que fazem
parte do quadro social do CDL de
Itajaí. Já O' atual presidente, Rei
naldo Lourenço Inácio, hão pre
tende concorrer à reeleição. Mas
novas chapas poderão ainda
registrar-se até o dia 25 deste.mês,

CONVENÇÁO ESTADUAL
Reunidos ontem à tarde nesta

cidade, os membros do CDL local
ressaltaram a necessidade de
maior união entre seus filiados,
principalmente com relação à
presença em convenções e semi
nários. O diretor Pedro Paulo
Rebelo também lamentou a

pouca participação de' itajaienses
na comitiva que esteve presente

· na convençâo de Lages, mas
acredita que, no encontro nacio
nal a ter lugar em setembro em .

Belo. Horizonte, "haveremos de
nos representar com maior nú
mero". Na mesma reunião, foi
criticada a ausência de inúmeras
empresas comerciais de Itajaí que
não enviam seus representantes' a
reuniões, correndo o rísco de
serem eliminadas,. perdendo
desta forma o direito a voto nas'
próximas eleições:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Criéiúma (Sucursal) - Os salários dos
mineiros de Lauro Müller começaram a ser

pagos, como reajuste normal e todos os
atrasados desde janeiro. Também a Com
panhia B.rasileira Carbonífera Araranguá,
de Criciüma, pagou todos os seus operá
rios. além de outras emoresas da região.
Segundo o presidente do Sindicato dos

. Mineiros deCriciúma, Aristides Felisbino,
a Carbonífera Próspera e a Barão do.Rio
Branco, ambas de autarquia federal, regu
larização a situação salarial até amanhã,
no mais tardar. "

A regularização dos salários dos minei
ros só foi possível com a aber}ura de um '

,crédito especial para os mineradores, no
Banco do Estado de Santa Catarina, no
valor aproximado de Cr$ 25 milhões de
cruzeiros. Desta maneira, ficaria coberta a

promessa do Governo Federal de conceder
um subsídio de Cr$ 30,00 sobre o preço da
tonelada vendida do, carvão pré-lavado,
"possibilitando os mineradores a pagarem o

reajuste salarial aos mineios de 6,2 por
c�nto em anlÍlis� global.

Salário dos
• • •

nuneiros

·começou a ser pago.
Mas a greve estava ameaçada

PARALISAÇKo
Na últim-ª, sexta-feira,; os mirieir_QLde

Lauro Muller e

I�,
associados aos sindica

tos de Lauro Milll r e Criciúma, paralisaram
suas atividades na tima sexta-feira, durante
algumas horas, O t balho ficou parado de
vido •

"ao
.

anúncio
de que não seriacumprido o acordo sala
rial firmado em abril com a classe patronal
e a situação só se normalizou pela interfe
rência do Governo Estadual, que garantiu
o pagamento de algumas empresas naquele
dia e prometeu para outras que, no mais
tardar, até (I dia S'tudo estaria resolvido.
Apesar de não constar na redação do

,
acordo salarial, havia sido feita uma pro
messa de.que durante todo o mês demaio o
acordo seria cumprido. O prazo se encer
rou na quinta-feira e, como o pagamento
não havia saído, foram feitas novas reuni
'00 entre representantes de mineiros e mi
.neradores e com a presença do Secretário
do Trabalho. Na oportunidade, ficou acer
tado que tudo seria pago até o dia 8, pro
messa que não convenceu os mineiros que
iniciaram a greve. A turma do primeiro
turno da Carbonífera Barão 'do Rio
Branco, localizada em Içara. com 150 ope
rários, paralisou suas atividades por mais
de duas horas, na sexta-feira. Enquanto
isso, em Lauro Müller, os mineiros da
Carbonífera Rio Branco não comparece
ram ao trabalho durante quase todo o dia,
Foram algumas horas de intensa movimen
tação dos empresários e dos representantes
do Governo estadual, com a intenção de
-evitar a propagação do movimento, o que
já estava serido ameçado.

.

"Agora, a possibilidade greve está afas
tada, porque as empresas já receberam o
dinheiro e estão fazendo ,o pagamento à

" medida em.que as folhas de pagamento são
"

confeccionadas. Está sacramentada esta si-

tuação e saímos vitoriosos. Agora vamos

prosseguir em nossa luta pelo mineiro, mas
atacando em outras áreas", disse Aristides
Felisbino, presidente do Sindicato de Cri-
ciúma,

.

.

·0 presidente do Sindicato dos Mineiros
de Río Maina (distrito de Criciúma), Darci
Shewcoxki, que tomou posse recente
mente, informou que foi obrigado a fazer
uma reunião dos operários de sua base ter
ritorial na sexta-feira para evitar um mo
'vimento. Disse ainda que agora a situação
está tranquila porque o acordo foi feito
"diretamente com o Governo e não-Com
os patGões.'

-

I
-Fizemos reunião com 'a Carbonífera

Criciúma e Catarinerise, e conseguimos
acalmar. �ta vez tudo está tranquilo, pois o
Governo e qu_em garantiu- Acho que nós
colaboramos demais com o patrão nesta

. situação, pois já devíamos fazer greve
desde o começo. Não dá para confiar mais
em acordo com a classe patronal".

De toda a sua área, as únicasempresas,
que ainda não efetuaram o pagamento
foram a Catarinense e a Criciúma, mas
deverão fazer até quarta-feira, como já
prometeram.
Na tarde de ontem, o secretárío'e ex

presidente do Sindicato dos Mineiros de
Lauro Müller, Vilmar Macedo, comentou
que não foi possível evitar a greve na
sexta-feira, Segundo ele "os operários fica
ram sabendo que as empresas não estavam
com a intenção de pagar e iniciararri a

greve. Eles só retornarem ao serviço por
que o Governo Estadual interviu e garantiu
o dinheiro, Eles apenas cumpriram o que
prometeram na assembléia, que foi fazer
greve se o acordo não fosse cumprido à
risca". .

.

Na classe dos mineiros, a situação já está
considerada normalizada, pois não admi
tem" possibilidade de um novo 2 •
pagamento. Todos estão confiantes no

cumprimento desta vez. O mineiro Louri
val Espíndola, da Carbonífera Próspera, e
um dos principais líderes da classe, comen
tava ontem que "isto eu já previa naquela'
época, pois no acordo não estava fixada
data para cumprimento. Isto já era espe
rado, e agora a situação está finalmente
normalizada",
O ACORDO
O acordo entre mineiros e mineradores

ficou definido no último dia 26 de abril,
depois de 29h IOmin denegociaçôes. Parti- ,

ciparam também o secretário do Ministro
do Trabalho, Alencar Rossi, o-secretário
do Trabalho do Estado, FernandoBastos e
o delegado regional do Trabalho, Airton
Minogio do Nascimento, O acordo se tor
nou obrigatório, uma vez que os mineiros
exigiram dos mineradores o cumprimento
do dissídio coletivo dado pelo Tribunal
Regional do Trabalho, concedendo um

aumento salarial à classe de 61 por cento.
Para� este pagamento, os operários
usavam a sua única arma, que era a greve.

A negociação foi concluída com a reda
ção de um Termo de Acordo Salarial, que
concedia um reajuste escalonado para a

classe dos mineiros, favorecendo os que
recebiam salários mais baixos. As empre
sas assumiram a obrigação de pagar um
piso salarial de Cr$ 4,010,00 para a classe,
aumentando em mais de 61 por cento os

salários de 80 por cento dos mineiros. Os
demais receberiam reajustes de 55 por
cento. No dia 31 de maio toda a situação
deveria estar normalizada, Os empresários'
deveriam ter feito o pagamento de todos os
salários, incluindo os atrasados, já que o
acordo tem validade entre I de janeiro a 31
de dezembro deste ano. No entanto, com
outro documento assinado somente pelas
representantes do Governo e um represen
tante dos emspresários, ficou definido que
órgãos do Governo Federal liberariam um

subsídio de Cr$ 30,00 para o preço do caro.
vão, o que acabou não acontecendo:

POSIÇAO DOS EMPRESÁ.}U0S
Ao comentar a situação ontem à tarde, o

presidente do Sindicato Nacional doMine
radores para tsanta Catarina, Fidélis Ba
rato,'

confess�va que chegou a ficar preo
cupado com ameça de greve dos mineiros

.

no último di I, o que nunca lhe, havia
abalado antes; - "DL'_. fiquei preocu
pado porque o acordo não foi na parte que
tocava aos' órgãos do Governo Federal.
Pelas irresponsabilidades de uns, 1,10 colo
car a bomba nas mãos de outros, fiquei
preocupado com aqueles que sofreriam as

consequências, que eram os operários sem
culpa nenhuma no problema".
Barato disse ainda que não foi feito um

novo acordo, mas somente feita uma pror
rogação do que vinha sendo acertado. Ele
advertiu para a possibilidade das empresas
ficarem compromissadas com isso, pois
terão que pagar também aqueles estabele
cimentos bancários até o dia' 8 o crédito
concedido na sexta-feira. Isto pode acon
tecer se os órgãos federais novamente não
liberarem o subsídio d� Cr$ 30,00 para o

preço da venda da tonelada do carvão pré
lavado. Atualmente., a região carbonífera

.

está vendendo mensalmente em torno de .

230' mil toneladas de carvão pré-lavado,
tendo transação somente com empresas de
autarquia federal.

.

Mas a preocupação dos empresários
atualmente já começa a se voltar para o
novo aumento do preço do carvão, que
está previsto para o mês de julho. E que
poderá oscilar em torno de 4 por cento.
Segundo Barata: "Este aumento tá foi
confirr!lado há bastante tempo, e vem em,
decorrência da inflação normr "Atual-'
mente, os órgãos do Governo Federal
ainda estão fazendo os estudos, e nada foi
anunciado, Na sua opinião, todos os pro
blemas surgidos com osmineiros poderiam
-ter sido evitados se o Governo contasse
com um órgão específico para o carvão e
com poder de decisão. .

.
.

DIA DO M'EIO-AMBIENTE

Aprema promove hoje' 9 dia das queixas
contra a destruição da natureza

PROGRAMAçAo
A programação elaborada

pela diretoria'da Aprema inicia
hoje pela manhã na Escola Téc
nica Tupy. As 7h30min, o enge
nheiro químicó João Rufino de
Rruns profe�irá uma palestra

Joinville (Sucursal) - Hoje.
comemora-se o Dia Mundial do
Meio 'Ambiente. A Associação
de Preservação e Equilíbrio do
Meio Ambiente de Santa Cata
rina (Aprema-Sf'), com sede
nesta cidade, preparou extensa
programação que inclui pales-

.

tras, distribuição de mudas na
tivas de essências florestais à
população e a plantação de uma
espécie nos jardins do Fórum
local.
Por outro lado, a Aprema

lançou' outro programa: o Dia
da Queixa Ambiental. A partir
de hoje, todas as.pessoas, orga-
mzações ou entidades que esti
verem em situação prejudicada
por quaisquer fatos relativos ao
meio ambiente, independente
de sua natureza, terão a oportu
nidade de, por escrito, expor à
Aprema suas queixas. "Apro
ve'itando a data, a Aprema lan
.çou o Dia da Queixa Ambien
tai", explicou Gert Fischer, pre
sidente da entidade. "Deseja
mos, com isso, atuar de forma
mais acentuada sobre as origens
dos problemas que afetam o
meio ambiente em todo o Es
tado", acrescentou,
O presidente da Aprema-SC

explicou que as correspondên
cias de todo o Estado poderão
ser enviadas diretamente à sede
da entidade' (Caixa Postal 947,
Joinville). Os envelopes pode
rão, também, ser entregues aos
CUidados de qual
quer' órgão de comunicação do
Estado', como jornais, rá
dios e estações de televisão, os
quais, colaborando com o pro
grama, os encaminharão à enti
dade.
"As queixas' pederão ser na

forma de abaixo assinado, rela
tando qualquer problema en

frentado, como barulho, sujei
ras, enchentes, fumaça, água
polúída, esgoto, desmatamento
e podem citar a provável causa e.
o responsável, acompanhado
do endereço onde o problema
ocorre" - frisou o presidente da
Aprema.
Segundo assegurou Fischer, a

Aprema-SC, com base nas
queixas recebidas, 'irá verificar
"in loco" os problemas, no sen

tido de estudá-los e, da maneira
mais harmônica possível, pro
mover suas soluções,

dins especialmente preparados
para a solenidade. Na ocasião,
serão distribuídas ao adminis
trador do Forum dez saman-'
baias, oferecidas através da
Aprema pelo viveirista joinvi
lense Acyr 'Pizzatto Ferreira , e

que serão colocadas sobre o

portfll de entrada da casa da Jus
liça, \ formando uma cascata
verde.

, Durante toda a tarde, a rede
escolar domunicípio terá pales
tras e trabalhos alusivos à data,'
sob a coordenação da profes
sora Juracy Brozi�.

No final da- tarde, às'
19h30min, no auditório da As-

. sociação Comercial e Industrial
de Joinville, será realizada uma

palestra com o oceanógrafo Luiz
Roberto Tomazzi, do Instituto
Oceanôgráflco da Universidade
de São Paulo, especialista em

poluiçãomarinha e ecologia dos
estuários, b tema da palestra
será "Consequências Ecológicas
e Sanitárias Resultantes da Po-'
luição das Aguas de Baias Pro
vocadas por Despejos Indus
triais Contaminados Dor Metais

Pesados".
NA CAPITAL
Com três solenidades conjun-

'

tas � reintrodução de animais a

seu "habitat" natural e lança
mentos do livro "O Projeto de
reintrodução da fauna extinta
na Baixada do Massiarnbü" e da
publicação "Lista das aves exis
tentes nos parques e reservas de
Santa Catarina - a serem reali
zadas das lüàs 12 horas, na sede
do Parque Estadual daSerra do
Tabuleiro, a Fundação de Am
paro à Tecnologia e Meio Am
biente ·(Fatma) comemora ofi
cialmente hoje o "Dia Mundial
do Meio Ambiente" e abre, no

Estado, a "Semana do Meio
Ambiente" ..

O programa compreende
ainda uma palestra sobre "O
Meio ambiente em Santa Cata
rina", a cargo do vice-presidente
da Fatma, Professor Raulino
Reitz, às 14 horas, para os alunos
do 2.° grau da Escola Téc
nica Federal de Santa Catarina.
As 19h30min, no .auditório da
Ceiesc , o diretor da BaseOcea
nógrafica do Rio Grande (RS),
Norton Glanuca, falará sobre
"Ecologia em praias arénosas".
Hoje, também, as emissoras de
televisão do Estado apresenta
rão um filme sobre 0- Parque
do Tabuleiro.

-,

Amanhã será lançado o Pro
grama Bio-gás, no Oeste do Es
tado, nos municípios de Jaborá
e Concórdia e, no mesmo dia,
no auditório da Celesc, às
19h30min, o professor do Insti
tuto Oceanográfico da Univer
sidade de São Paulo, Luiz Ro
berto Tornasi, analisará "0
problema ecológico nos man�
gues".
Ainda dentro das comemora

ções da "Semana do Meio Am-
'

biente", será assinado nesta
quinta-feira um convênio entre
a Fatmaea Furb, de Blumenau, '

sobre análise de efluentes de es
ta9ã_?piloto para eliminar a po
IUlçao das fecularias. As come
morações serão encerradas na

próxima sextacfeira, com a assi-
. natura de mensagem.do prefeito
mUnicipal de Florianópolis,
FranCISCO de Assis Cordeiro,
encaminhando à Câmara a lei'
de-criação do Parque Municipal
da Lagoa do Peri. No mesmo
dia, o Prefeito da Capital e o

presidente da Fatma, professor
Alcides Abreu, concederão en
trevista coletiva à imprensa.
AmbQs farão uma abordagem
sobre a situação do Parque do
Tabuleiro e as razões de criação
do Parque Municipal da Lagoa
doPeri.

sobre .0'meio ambiente e a ação
dos metais contidos nos afluen
tes industriais.

No Grupo Escolar Germano
Timm, às 8 horas, a Aprema
fará distribuição de mudas' flo
Les'tais nativas aos aiunos que se

propuserem a plantá-las. Na

oportuniOade, serão entregues
aos alunos que mais se destaca-
ram, em trabalhos relacionados
ao meio ambiente, camisas es

peciais da Aprema-Sc.
Ainda pela manhã, serão dis

tribuídas mudas e camisas nos

colégios Bom Jesuse Santos An�
jos. E às 9h30 haverá a conclu
são' da distribuIção de mudas e
camisas no Conjunto Educa
cional Governador Celso Ra
mos. Todas as mudas nativas de'
essências florestais foram ad
quiridas com recursos advindos
'de colfiboradores da Aprema
Sc:
As 10 horas, em frente do

Forum Governador Ivo SiI-.
veira, e na presença de juízes das

-

var�s cíveis e criminal, além de
funcionários e populares, serão
plantadas mudas de olandis ca

lophylum brasilienses nos .jar-

Professores de Filosofia
I '.

da Furb pedem revisão
nos índices de aumellto

COVALSKI REPRESENTAÇÕES LTDA.
" MAQMONT MÂQUINAS; E '

\ .,

MO'NTAGENS LTDA

CONGRATULAM-SE COM A
COOPERATIVA CENTRAL OESTE CATARINENSE LTDA

PELA ENTRADA EM FUNCIONAMENTO DE SUA NOVA FÁBRICA DE

RAC,ÕES EM CHAPECÓ, COM A CAPACIDADE PARA PRODUZIR DEZ
MIL TONELADAS DE RAÇÕES POR MÊS.

.

Está de parabéns o Estado de Santa Catarina, pois a COOPEiRA
TIVA CENTRAL OESTE CATARINENSE LTDA. - NUTRICOOPER, ven
ceu uma importante etapa de trabalho no final do mês de maio, com a

ampliação e aperfeiçoamento técnico de sua capacidade produtiva no

setor de rações, o que foi obtido com a entrada em funcionamento de

sua nova fábricaderações, em Chapecó, instalada para produzir até 10
mil toneladas de rações por mês.
No dia 1.° de junho foi realizado almoço nas instalações da nova

fábrica de rações, com a presença do Governador do Estado de Santa

Catarina, Dr. Jorge Konder Bornhausen e outras autoridades.
A nova fábrica de rações foi construída, montada e entreg�e funcio-

.

nando pe'la MAOMONT, empresa gaúcha com sede em Porto Alegre,
tendo sido vendida porCOVALSKI REPRESENTAÇÕES LT_DA,também
de Porto Alegre, o que demonstra o entrelaçamento cada vez maior

dos Estados irmãos do Extremo Sul do País, no esforço pelodesenvol-
vimento,

.

As principais características da nova Fábrica são as sequintes:
'1. Todas' as instalações dentro do prédio, eliminando a contamina

ção das matérias-primas, aumentando a vida útil dos equipamentos e

permitindo os trabalhos de manutenção com qualquer tempo.
.

2. Montagem dos equipamentos com vedações herméticas, elimi
nando a perda de matérias-primas e melhorando, o ambiente de tra

balho pela eliminação do pó.
3. Construção modular, permitindo duplic�ção da capacidade sem

parar a produção.
,

4. Distribuição verticál compacta, reduzindo a área ocupada.
5. Fluxograma dinârt:lico, q�e resulta em grande versati.lidade opera

cional.

,

6. Ouad�o de comando simplificado, seguro e eficiente, garantindo
um padrão de qualidade para o produto, pela eliminação dos riscos de
erros.

.7. Tecnologia totalme:nte� nacioT�al"
. 8. Baixo custo operacional.

Blumenaú (Sucursal) - PrQ- total salarial tributado, da
fessores da Faculdade de Fi- , mesma forma para todos os

losofia da Fundação Educa- professores. O percentual de
cional de Blumenau, enca- concessão de aumento, no

minharam ao diretor da- total se tornou menor que
quela escola, João Joaquim gressivarnente à medida que
Fronza, um documento, atingiu professores com

.

onde propõe uma revisão maior número de horas/auia
dos índices de aumento con- e esta diminuição convergiu
cedidos aos professores que, mais acentuadamente sobre
em termos percentuais sobre os professores de dedicação
° seu salárioglobal, tiveram exclusiva aos magistérios e

um acréscimo inferior ao ín- serviços da Faculdade de Le
dice de aumento estipulado tras.

em convenção coletiva de' "Professores de quatro
trabalho; solicitando, além. horas semanais tiveram au-

. disso que as complementá- mento de 45 por cento en

ções 'de reajuste sejam feitas quanto seus colegas de 40
à partir de março deste ano. horas aula, no total foram

_

aumentados em 36,6 por
7

No documento de 135 Ii- cento, quando de acordo
nhas, os professores justifi- com o que-ficou estabelecido
cam esta tomada de posição. na convenção coletiva de
pelo fato de que "desde há trabalho Fitee/Seeesc/79, os
muito se evidencia uma certá estabelecimentos de ensino a

apreensão entre os profis- ela filiados se obrigaram a

sionais do magistério dá Fa- conceder percentual de au

culdade de Filosofia, mani- mento equivalente ao de
festada em conversas infor- terminado pelo Governo
mais e em críticas ao salário Federal aos profissionais dai
e incentivos vigentes na ins- categoria, estipulado em 44
tituição".

.

'

por cento", Além disso os

Diz ainda que "as políticas -professores da Faculdade de
salariais e de pessoal foram Filosofia da Furb conside
identificadas como ponto ram o aumento concedido
convergente das inseguran- desproporcional ao índice
ças e dos descontentamentos I do cústo de vida e "tende à
pressentidos".' conduzir a um achatamento

salarial", evidenciando
OS MOTIVOS· ainda que 'O sistema salarial

O descontentamento de .da Furb vareriza financei
classe e as manifestações ràmente mais 'o,professor de
contra' aquelas políticas que poucas aulas d<t,gue o pro
se tornaram mais frequentes fessor de carreira'v
a partir do aumento salarial OUTRAS DES�NTA-
de março último, pois o rea-

,
GENS

,

juste pão se concretizou, em , "O sistema curriculâr vi-
,

termos percentuais sobre o gente", prossegue o doeu-
. .

I

mento, "impõe variação de dai e não sobre o total do
horas/aula por semestre salário percebido pelo pro
para certos professores, fessor de quatro horas se

acarretando sensível deife- manais do que para o pro
rença entre o total salarial fessor de carreira de mais
tributável para estes profes- participação na Furb .

sores de um semestre para
outro e a desvantagem é AS PROPOSIÇÕES
maior para ós professores Além da revisão dos índi- .

cuja diminuição de carga ces de aumento os professo
horária-aula acontece no 2. o res pedem que seja estabele
semestre, por' causa da ex- cida uma política salarial
tensão do critério para os com base em critérios .que
meses de férias de janeiro e levem em conta: I) a capaci
fevereiro". tação docente no estabele-

Os critérios salariais ado- cimento do fixo salarial: 2)
tados não prevêem incenti- Preço padrão para hora/
vos à capacitação docente, aulafixo; 3)Gratificação por
uma vez que ·somente para atividade indispensáveis ao

professores com mestrados é desempenho da instituição à
prevista uma, gratificação título de incentivo funcional;
por titulação, nada sendo es- 4) Gratificaçãopor tempo de
tabelecido 'para os professo- serviço estendido sobre o

res com especialização, que. 'total salarial tributado aos

percebem 'igual aos profes- professores; 5) Previsão de
sores com graduação. So- aproveitamento do profes-

. mente os professores rnes- sor da carreira que tem defa
tres que requerem a gratifi- sadás as horas/aula de um

cação por titulação estão semestre para outro.
percebendo este' adicional, Finalmente querem da di
mas existem outros que, até reção 'da Faculdade de Filo
omomento, nada receberam sofia uma definição, com
neste sentido. base em critérios estáveis, da
Reclamam também que caracterização funcional do

"muitos professores desern- professor de tempo integral
�anham funções administra- e que sejam implementados
tivas como coordenadores os canais de comunicação
de Departaf!1�nto, sem per- _:_ formal da instituição, pois o
ceb�rem adicional, ficando sistema de comunicação e

desfavorecido 'em relação informação entre os órgãos
aqueles que _executam as de decisão e o pessoal do
mes?1as funções �entr? de cente é insuficiente, gerando

.

sua jornada de. p_er��do ínte- interpretações e especula-
gral na rnstituição . ções por vezes contradito-

O percentual atribuído ao rias, especialmente quanto
do�entç como gratificação aos critérios adotados na po
a?lclona.1 por tempo de �e�- Iíti�a salarial e na política de
ViÇO decide sobre o fixo 101- pessoal e sua capacitação.

..
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ontem à tarde a cidade de Chichi

galpa
Registraram-se combates tam

bém no Noroeste da Nicarágua,
incl usive nas cidades de Leon,
Chinandega e Chichigalpa, que
foram tomadas conpletamente
pelos guerrilheiros. Cinco Jorna
listas estrangeiros que visitaram

as cidades viram os guardaJ pn
slonelros Os rebeldes, portando
pnnclpalmente armas pequenas,
constrUlram barncadas nas ruas

Em Manágua também se escu

taram disparos e se p5de ver o

fogo de metralhadoras das janelas

do Hotel Intercontinental, ao
lado do "Bunker" de Somoza

PRIMEIRA MÃo
O presidente Anastásío So

moza, vestido em uniforme de
campanha e armado com urna

pistola sobrevoou de helicóptero
a região próxima a fronteira com

Costa Rica para obter Informa
ções de pnrnena mão sobre as ba
talhas com os guerrilheiros sandi
rustas
À distância, ressoavam explos

ões provenientes de um avião da
Guarda Nacional que lançavam
foguetes e metralhava as posições
rebeldes a vários quilômetros a

Leste
Sornoza comentou que os guer

rilheiros foram bem tremados, esta
vam enu incheirados firmemente
e seu "fogo de morteiros é muito
certeiro" O presidente acrescen
tou que "provavelmente lançare
mos uma imperante ofensiva no

sul dentro de 48 horas"
O presidente disse que os rebel

des começaram a disparar an

teontem cedo com seus morteiros
em direção ao posto aduaneiro c! e
Penas Blancas que está a 1,6 qu -

lômetro dessa localidade e sobre)
lago Nicarágua, na fronteira cor 1

Costa Rica. Explicou que os guer
rilheiros mantinham suas POSI
ções prÓXHl1aS a Costa do Pacífico
e que haviam se deslocado cerca

de 3,2 quilômetros dentro do tel
ntóno da Nicarágua Acrescentou
que receberall!
abãstwmentos de uiTIã ca;:avãnã
de caminhões procedentes de
Costa Rica

�.;
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Papa visita templo e censura regime
, -

por ilf1pedir- visita de Paulo VI-

Washington - O governo de Anastasio So
moza pedirá a Organização dos Estados Ame
ncanos (OEA) que condene o Panamá e Costa
Rica pelo que conSidera um apoio aos InSUf-

. gentes sandinistas.
Fontes nIcaraguenses comentaram que o

embaixador GuIllermo Sevllla Sacasa fará
esse apelo quando o Conselho político da
OEA se reumr esta tarde {às H�h), oom_o ór_gão

Democratas Cristãos
aumentam diferença
Roma - O Partido Comunista parecia ex

penrnentar ontern quando já se havia efetuado
a recontagem de um terço dos votos para o
Senado - uma substancial perda de caudal
eleitoral, enquanto o Partido Democrata CrIS
tão, do pnmeiro mInistro Giulio Andreotti
evidenciava alguns progressos na apuração
das eleições parlamentares nacronais, efetua
das anteontem e ontem
Quando já foram recontados 13 milhões dos

33 milhões de votos para o Senado, a porcen
tagem dos comunistas havia diminuído de 2,4
por cento em relação a seu caudal de 33,8 por
cento nas eleições de 76.

Os democratas cristãos haviam conseguido
39,6 por cento, enquanto que em 1976 obtive
ram 38,9 por cento O grande beneficiado
desta eleição parecia ser o pequeno Partido

• SOCial Democrata, com 4,2 depois que em
1976 obteve 3,1 O segundo dos partidos es

querdistas mais importantes, o Socialista,
havia experimentado uma leve perda de votos,
de 1U,2 para 10, I O Partido Radical, esquer
dista anticornunista, conseguia 0,8 em 1976
não se apresentaram candidatos ao Senado
Os votos permitidos para cobrir as cadeiras

"Somoza leva vizinhos à

disputa internacional".

•

Nações Unidas - O presidente da Nlcará�
gua, Anastásio Somoza, está arrastando os

países Vizinhos a uma pengosa disputa
internacional como último recurso para per
manecer no poder, declarou ontem o ernbai
xador da Costa Rica ante as Nações Unidas,
Rodolfo Piza Escalante
O diplomata costarriquenho afirmou que

"Sornoza está consciente de que não poderá
resisur por muito tempo à oposição em seu

país e está chantageando agora a comunidade
internacional com a ameaça de um conflito
regional de grandes proporções. Desta ma

neira, espera que os Estados Unidos interve
nham para esfriar a situação e lograr assim o
seu "status quo"
Segundo Piza Escalante, qualquer ação bé

lica que ultrapasse as fronteiras nicaraguenses.
"converteria a América Latina no próximo
Onente MédIO" Fnsou que o conflito não
ocorreria somente entre Costa Rica e Nicará
gua, mas que envolveria a Venezuela, a Co
lômbia e o Panamá, do lado da Costa Rica,
enquanto EI Salvador ficaria junto com So
moza".
Piza Escalante interpretou assim as decla-.

rações feitas no fim de semana por Somoza,
que admitiu a possibilidade de declarar guerra
a Costa Rica O presidente nicaraguense con-

sidera que os guernlhelros sandinistas queestão pondo em xeque seu governo vêm sendo
apoiados logisticamenre pela Costa Rica
A Costa Rica, por sua vez, o ÚniCO paíssul-americano sem exércín, próprio, desmente

ter�lnan_temente estas acusações. Admite,
porem, ter recebido mais de 100 mil refugiados nicaraguenses, que procuraram asilo políuco fugindo das tropas sornozistas
Segundo Piza Escalante, o futuro Imediato

da América Central está na dependência de os

países democrátiCOS da região conseguirem
convencer, nos próximos dias, os Estados Um
dos a romperem definitivamente suas relações
com o regime de Somoza. Nesse sentido disse
que o presidente norte-americano Jirnrny Car
ter "entende o problema e está basicamente de
acordo conosco, mas suas irucranvas são mi
nadas pelo Departamento de Estado e pelo
Pentágono"
Ao ser perguntado se tais obstáculos eram

proPOSitaIS ou não, o embaixador respondeu:
prefiro acreditar que são travas burocráti
cas".

"Carter sabe, como todos nós, que quanto
mais Somoza durar no poder, maiores serão
as pOSSibilidades de que a Nicarágua se con
verta na segunda Cuba da América Latina",
concluiu Piza Escalante.

Em sua chegada a Czestochawa ele abraçou e beijou um menino no 3.° dia de sua

viagem de nove. '

João Paulo II aparece de costas Junto ao cardeal Wyszynski e ao bispo de Czestochowa,
frel_1te à multidão.

Czestochowa, Polônia -
O Papa João Paulo II VISitOU
ontem o templo mais sa-

grado da Polônia, censu!,ou o

regime comunista por nao ter

permitido ao Papa Paulo VI
vrsuar o país e pediu a ajuda
da Virgem Maria para enfren
tar as "grandes ameaças
morais".

lhos e filhas da nação polo
nesa", acrescentou.
Cerca de mero milhão' de

pessoas com pareceram ao

monasténo de Jasna Gora,
símbolo do catolicismo polo
nês, para assistir a missa cele
brada pelo pontífice. As refe
rências a liberdade religosa
foram CUidadosamente interca
ladas em um discurso sobre a

herança polonesa Embora a

nação tenha Sido governada
por um regime comunista du
rante mais de 30 anos, o Papa
disse que o catolicismo flores
ceu. "As últimas décadas con
firmaram e intensificaram
essa Unidade entre a nação po
lonesa e sua rainha (a Virgem
Mana)", disse o Pontífice.
Ao Invocar a Virgem Mana

para a proteção da Polônia, o
Papa deiXOU de lado o texto

preparado e, numa clara -refe
rência a outras nações co-

rnurustas, declarou. "Mãe, de
sejaria mencionar alguns
povos e nações A ti os confio
todos em silêncio. Da forma
que melhor conheces"
Jasna Gora, que Significa

"Montanha Brilhante",
converteu-se em um símbolo
do catolicismo polonês
quando seus frades resistiram
com êxito em 1655 a um sítio
sueco No ano seguinte, o rei

Juan Casimiro proclamou
rainha da Polônia a Virgem
Maria
O amarelo e branco do Va

ticano se destacavam sobre a

plataforma, enquanto o Pap�
rezava. "Mãe da Igreja, faz
com que a Igreja possa gozar
de hberdade e paz no cum

prímen�o de sua missão de
salvação e que como este fim

adqUira matundade, uma nova
matundade de fé e Uni

dade mtenor".

O Papa viajou ontem a

Czestochowa, no Sul da Po
lônia, para uma conferência
de bispos de três dias no Mo
nastério de Jasna Gora, da
Ordem Paulina, além da VIsita
ao templo da Madona Negra.
Vános milhões de poloneses e

peregnnos estrangeiros acor

rem anualmente à capela da '

Image_!l1 medieval.

Fontes eclesiásticas disseram
que o Papa se reuniu em Ge
barzewo, ante� de viajar a

Czestochowa com uns 800 sa

cerdotes do noroeste da Polô
nia O diálogo durou apenas
17 minutos, adiantaram as

fontes, porque o Papa chegou
mela hora atrasado. Agrade
ceu a médiCOS e enfermeiras
por CUidarem de todos os fiéiS
que se expunham ao ardente
sol e também "'as autOridades
CIVIS e pohclals

"Ajuda-nos a superar a

oposição e as

dificuldades. Ajuda-nos a

superar as grandes ameaças
morais contra as esferas Iun
darnentais da vida e do amor",
expressou

Disse que a Justiça e a paz só
podem ser protegidas através
do respeito "pelos direitos dos
povos e das nações" e não
através do "ÓdIO, da guerra e

da autodestruição" /
O Pontífice declarou aos

milhares de fiéis que lotavam
as Imediações' "Jasna Gora é,
por certo, não somente um

local de peregnnação dos po
loneses da pátna e do mundo
inteiro, mas também o templo
da nação".

- Devemos apurar o sen

tido da audição neste santo
local para escutar a pulsação
d'o coração do paIs no cora

ção da mãe" .

lombo, cuja finalidade é pre
parar a reunião de mrrustros
de Relações Exteriores,
quarta-feira, um projeto de
resolução expressando que
qualquer medida objetivando
suspender algum d.Q.S mem

bros do grupo de 88 países,
fundado há 17 anos, ãfetana a

unidade e solIdanedade do
movimento

FOI a segunda vez em dOIS
dias em que se referiu à liber
dade religiosa na Europa
Oriental "FOI o Papa que
tanto fez pela normalização
da vida da igreja na Polônia",
disse sobre Paulo VI, a quem
em dUiS oportunidades fOI ne
gada a permissão para vIsitar
a Polônia

"FOI o Papa de nosso mllê
nlo Era para o milênio (cum
prido pela Igreja polonesa em

1966) que desejava estar aqUi
como peregnno junto aos fl-

pauta de reunião de cúpula
Damasco - O presidente

Sírio Hafez Assad e o ministro
do Exterior cubano, ISidoro
Malmierca Peoh, discutiram
ontem os preparativos para a

reUnião de cúpula dos países
não alinhados a se reahzar em
Havana em setembro próXimo
ASSistiu a entrevista o mi

nistro do Exterior SírIo,
. Abul HalIm Khaddam.

;vtalmlerca PeolI, que che
gou anteontem a cammho de

,

Colombo, onde partiCipará
da conferênCia preparatória
da cúpula dos mmlstros do
Extenor, discutIU com Assad
as formas de assegurar o su-

, cesso da reUnião de cúpula, de
; acordolcom a agênCia oftclal
de notícias sÍna, Sana

Os dOIS ministros aborda
ram também "a adoção de
medidas que reafirmem os

princípios do movimento dos
países não alinhados, apOiem a

justa causa da libertação em

todo o mundo, começando
com a causa do povo palestinO
e do povo da Afnca do Sul",
disse a agênCia.
O Egito tentou neutralizar

os esforços dos países árabes
radicaiS para afastá-lo do mo
vimento de países não
alinhados. Ao yue se anteCipa,
à questão só será deCidida
na conferênCia de cúpula de
Havana, em setembro.
O Egito apresentou, ontem,

na sessão maugural do Co�
mltê de Coordenação, em Co-
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A contrapartida de Somoza

Povo apóia greve geral dos sandinistas
e ruas de Manágua estão d�serta5.

Os guerrilheiros sandinistas ocupam posições nas ruas de Chichigalpa, cidade que tomaram apos violentos
combates com a Guarda Nacional.

Manágua - As lojas fecharam
ontem nesta capital e as ruas esta
vam desertas no início de uma

greve gral sugenda pelos guern
lheiros da Frente Sandinista de
Libertação Nacional, com o pro
pósito de derrubar o presidente
Anastasio Somoza

Os postos do principal mercado
da Cidade, normalmente muno

movimentados, estavam vazios,
assim como também outras gran
des lojas, cujas fachadas se encon

travam protegidas por tapumes
Não Circulavam ômbus nem táxis.
A paralisação ocorreu depois

de uma noite de violência em Ma
nágua e outras cidades, ao mesmo
tempo que se travava uma guerrã
com armas convencronars ao

longo da fronteira com Costa
Rica.

,

Tiroteios e VIolentas explosões
abalaram a capital durante a
noite como consequência, ao que
parece, de um ataque dos guern
lheiros contra patrulhas da
Guarda Nacional em setores das
proximidades
Os residentes nos bairros po

bres de Santa Ana e São Judas
disseram que houve intensos tiro
teios durante a noite, mas não se
Informou de baixas no momento
O governo prOIbIU que fossem
transmitidas notícias dos aconte
cimentos pelo rádio e vánas pes
soas que fizeram chamadas pelo
telefone para o 10rnal da OPOSI
ção "La Prensa" disseram que
bandeiras sandInIstas apareceram
tremulando em alguns setores da
Cidade pela manhã

norte as medidas de segurança nos
arredores de seu complexo de es

cntónos e no quartel-general, na
capital

Em Leon, a segunda Cidade da

Nicarágua, um morador do
bairro de Felipe disse que cerca de
300 guerrilheiros estavam nas

ruas, dirigindo a construção de
barncadas A fonte expressou que
aviões da Guarda Nacional ata-,
caram com foguetes várias POSI
ções rebeldes Todas as lojas esta
vam fechadas em Leon e suas

ruas desertas, com exceção da

presença dos soldados e dos

guernlhelros envolVIdos em duros
combates
A mesma fonte expressou que

Somoza aumentou durante a

Soldados com armas autornáti
cas foram destacados nas mterse

çõs mais Importantes próximas ao
gabinete presidencial, enquanto
veículos blindados estacionavam
na parte postenor
As comUnicações telefônIcas

foram cortadas com as CIdades de

ChInandga e Chlchlgalpa, onde se

Informou de Violentos combates
Os guerfllhelros controlavam

Ganhe2carrosde uma sõvez sConcessionãriosChev olet.
Greve de professores

Não alinhados discutem

Presidente renuncia
após escândalo

Cidade do Cabo, Africa do Sul - O Presidente John Vorster,
acusado de encobnmento de um escândalo governamental de grandeS'
proporções, renuncIou ontem ao cargo, anuncIOu o pnruelro-mmlstro
Pleter W Botha perante o Parlamento
A renúncia do preSIdente de 64 anos fOi divulgada auando o Parla

mento começava a discutir o relatóno de mvestlgadores oficiaIs sobre a

suposta malversão de 60 mÚhões de dólares em verbas governamentais
secretas que unham Sido destinadas para fazer propa
ganda clandestmamente a favor do regime sul-afncano, alvo da crítica
Internaqonal por sua polílica de segregação raCial ou "apartheld"
"Lamento Informar à Câmara que o prc;sldente de Estado me entre

gou sua renúncia a partir de 4 de Junho de 1979", disse Botha aos

atômtos legisladores.
Vorster fOi o pnmelro-mmlstro duradte 13 anos e renuncIou em

setembro do ano passado, alegando razões de saúde Alega-se que o

encobnmento ocorreu no fmal de seu mandato como "prel111er" O
cargo de preSidente é mais cenmomal
Botha, que sucedeu Vorster como pnmelro-mmlstro, dIsse ao Parla

mento que o novo presidente sena Marals Viljoen, atual presidente do
Senado
Os planos de propaganda Inclulam o apoIo a "The Cllizen", jornal

pró-governamental da Cidade do Cabo, além da suposta Intenção de
adqUIrIr o Jornal norte-amc;ncano "WashIngton Star" Uma das pessoas
envolVidas dIsse que polítiCOS estrangeiros também receberam dinheiro
da verba secreta

A famllla de IDlAMANTINA NUNES SERRATINE,
Agradece a todos quantos a confortaram por oca
sião de seu passamento e convida para a Missa de
7 o Ola, na proxlma quarta-feira, dia 06 do corrente,
as 19 horas na Igreja Santo AntôniO, na Rua Padre
Roma

Ficam convidados os Senhores Acionistas da
Indústria Carboquímica Catarinense SIA -ICC,
para se reunirem em Assembléia Geral Ex
traordinária a realizar-se às 10:00 horas (dez
'horas) do dia 11 de junho de 1979, na sede
SOCial da Companhia, na Rua Manoel Floren
tinO Machado, 298, em Imbituba-SC, a fim de
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:
1) Su bstituição -de Membro do Conselho de
Administração;
2) Outros assuntos de interesse social.

Imbituba, 28 de maio de 1979

Danilo Augusto Ferreira Montenegro
Presidente do Conselho de Administração

do Senado são contados antes dos correspon
dentes à Câmara de Deputados. As pesquisas de
opinião vaticinaram que os democratas
Cristãos obteriam vantagens de conjunto e que
os comunistas sofreriam suas pnmeiras per
das na história do partido
O Senado e a Câmara de Deputados têm

faculdades legislativas rguars, mas são os de
putados que elegem o presidente. Embora
suas tarefas sejam fundamentalmente proto
colares, o 'Senado postula o pnrnerro mi

nistro, que forma o governo, submetido à
aprovação das duas casas

Os líderes da democracia cristã se preparam
para entabolar prolongadas negociações des
tinadas a formar um novo governo O líder do
partido, Cario Donat-Cattin, disse que ele e
outros desse grupo haviam já começado os

contatos preliminares com outros partidos
para contar com uma rnarona sem os comu

nistas.
O primeiro rmmstro GJUlIo Andreotti ex

pressou a possibilidade de que seu governo
provisório de minoria tenha de permanecer no
poder durante vários meses para poder formar
um novo governo que seja estável.

intenno da 18a. Reunião de Consulta dos MI
nistros do Exterior do Hemisfério, que no ano
passado decidiram manter a Situação centro
americana sob constante vlgllâncla.

F-ontes dos dOIS países assmalados pela NI

carágua acham que não eXiste na o.�A um

clima propíCIO a uma resolução dessa natu

reza

Se você não ganhar em jUhho, você tem até 27 de julho
j:1ara tentar de novo. Você volta num Concessionáno
Chevrolet e responde a esta pergunta: "Qual será o piloto
vencedor do Grande Prêmio da Alemanha de Fórmula 1,
no dia 29 de julho de 1979?"
São mais 2 ganhadores e mais 2 Chevrolet para
cada um, num total de 8 Chevrolet.

Lima - Com a pnsão de dezenas de dIrIgentes sIndiCal-s e a

advertênCIa de que agma com firmeza para manter a ordem, o
governo enfrentava ontem pOSSibilidade de uma greve indefinida
de professores.
O SIndicato Úmco de TrabalhadOles da Educação do Peru

(SUTEP'Í, de tendênCIa esquerdista, decretou;;t paralisação para
eXigir a solução de 3 pontos Incluídos em um documento nego
CIado há um ano cglÍ1 as autondades

Nenhum deles ftila em melhonas salarIaiS, o que fez o Go
verno dizer que a greve tem motivação polítléa Nos últimos
dias, dmgentes do Sutep e os professores que coordenam a greve
foram presos, enquantp o governo anuncIava a eXls

têncJa de uma Situação subverSiva patrOCInada pela extrema

esquerda
Disse que esta situação tinha como objetiVO prejudicar os

planos de saneamento econômIco e a transferêncJa do poder ao'
CIVIS em 1980 As autOrIdades advertiram que as forças poliCIal
agirão com fIrmeza dlaI;lte de qualquer surto de ViolênCia

Litoral boliviano

Dirijaoscarrosquevocê
querganhar,sem compromisso.
Peça isso ao fazer a sua inscrição. Compare-o com
o carro que você tem. Sinta todo o conforto do Chevrolet,
a sua mecânica silenciosa, veja a sua beleza, conheça
o seu luxo, faça todas as comparações. E sempre bom
conhecer de perto o prêmio que você quer ganhar.
Maiores detalhes nos Concessionários Chevrolet.
Agora �ue você já sabe do Concurso Dupli-Car,
como funciona, quais são as suas chances e os prêmios,
passe num Concessionário Chevrolet. Informe-se
de todos os detalhes. Faça perguntas. Concorra.
Com um pouquinho de sorte você pode
�er ? dono de qO!S Chevrolet

9iEPmtelramente gratls. .�Agora só depende de você.�

Processo n.O 0168 - 1873/79.
Certiflcado de Autorização n.O 01/667.

\

Buenos Aires - O jornal "Clann" desta Cidade dIsse ontem

que "a Aménca não pode contInuar com esta espInha cravada
em seu coração", ao refenr-se ao cInquentenárIo do tratado que
levou à perda do litoral bolIVIano

Em maténa aSSInada por seu correspondente Armando Vldal,
"O Clann" afIrma que "a BolíVIa perdeu o mar pnmelro no

campo de batalha DepoIS quando acredItava que Ia I ecuperá
lo, o perdeu nas tertLlJIaS dIplomáticas De outros diplomatas,
porque os seus ficaram de fOla Pnmelro foram as poderosas
armas chilenas, quando deCidiram avançar sobre o lItoral bolI
viano em 1879, DepoIs, as chancelanas de LIma e Santiago, com
a complacênCia norte-amencana comprometida como arbítrIO,
ao selar no dia 3 de Junho de 1929 um acordo sobre cUJo teor os

própnos flrmantes não estão de acordo hOJe"
O arllgo prossegue falando do tratado e dos prejuízos causa

dos à Bolívia e conclUI dizendo que a solução para a medi terra
neldade bolIVIana não pode estar mUito longe

2Chévrolet para cada ganhador��
,

Dupli-Car
Se você for sorteado, leva pra casa 2 Chevrole,t,

-' ':.� dãmais chances
que você mesmo escolhe. Que tal um confortavel Opala
para a família, mais um econômico Chevette para o seu ::.�'.
filho? Ou então o macio Chevette SL, mais um espaçoso :.
Caravan para as suas viagens? Que você acha. do luxuoso.,
Comodoro mais um Chevette Jeans? E do resistente '

..

pick-up mais um Chevette 4 portas? ','

São muitas combinações, sempre com
._

a tradicional mecânica Chevrolet: segurança e confiança"
também em dobro.

GrandeConcursoDupli-Càr.
Só mesmo quem tem a maior e a mais completa linha
de carros poderia lançar um Concurso deste tamanho.
Até o dia 27 de julho, você vai ter muitas chances
de ganhar 2 Chevrolet de uma só vez e de graça. Você
mesmo escolhe o par de carros que quer ganhar, porque
tem sempre um, dois ou mais ChevroJe! que cabem'
direitinho no seu tipo de vida e que respondem a tudo
o que você quer de um carro: economia, segurança,
espaço, conforto, luxo. O.que você quer,. Chevrolet tem.

É fácil concorrer.
Leve o certificado de propriedade do seu carro
num dos 400 Concessionários Chevrolet de todo o Brasil.
Preencha a inscrição, deposite a 1.a via na urna e você já
está concorrendo no Dupli-Car. Não importam a marca
e o ano do seu carro.

Ferimentos leves
Beirute, Líbano - O líder direitista cflstão Pierre Gemayel

escapou ontem de um atentado terrorIsta, segundo Informaram
fontes ligadas a sua orIentação política

As mesmas fontes indicaram que Gemayel sofreu fenmentos
leves no rosto, quando uma mina aCIOnada por controle remoto

explodiU perto de seu automóvel a uns 16 qUIlômetros ao nOIte

de Beirute

l\1ais fuzilados
Teerã - Três funCIOnárIOS da políCia secreta do antigo regime

Iraniano foram fuzilados ontem nesta capItal, Informou a rádiO
estatal

Segundo a emIssora, esta madrugada foram executados Mo
hammad Kanm Basennla, ex-chefe da PolíCia Secreta (Savak)
na Cidade sagrada de Qom e dOIS outros empregados da OIgaOl
zação foram condenados por fazer guerra a Deus e a seu povo na

Terra, por promover a corrupção e matar e torturar Inocentes,
acrescentou a rádiO

MaiS três homens foram julgados com eles, um dos quais se

enforcou em sua cela depOIS de ter Sido declarado culpado Os
outros dOIS foram condenados de 2 a 12 anos de prIsão
Com as execuções de ontem eleva-se para 259 o número de

pessoas Justiçadas pela revolução Iraniana

paravocê.

1AUGUSTUS CORRETORA DE
PREVIDÊNCIA PRIVADA SIA
Admite representantes para a capital e in-

terior.
OFERECE:
Registro em ca�eira. _

Salário'fixo mais comlssao

de carteira
Treinamento constante
Possibilidades de

promoção pessoal
EXIGE:
Grau de escolaridade médio
Maioridade
Conhecimentos de vendas

Ambição pessoal.
Horário integral

Favor comparecer munido de documentos
à rua Felipe Schmidt, 21 - 6.0 andar. COl1_j.
607, dia 05/06 (terça-feira) e dia 06/06
(quarta-feira), conversar com o Sr. Nelson

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Peruano .recebe
prêno jornalístico
de "La Prensá"

Buenos Aires - O Instituto
Popular de' Conferências
anunciou ontem que conce

deu o prêmio "Alberdi
Sarmiento" deste ano ao jor
nalista peruano Alejandro
Miro Quesada.

.

O prêmio - que leva o nome
de. Juan Bautista Alberdi e

Domingo F. Sarmienteo -, foi
instituído pelo jornal "La
Prensa" de Buenos Aires e

será entregue na próxima
sexta-feira, Na oportunidade;
Quesada dissertará sobre o

tema "A Independência do

Jornalismo".
.

Quesada, de 64 anos, é filho
de Luis Miro Quesada, ex

diretor geral do jornal "El
Comercio", de Lima. Além de
jornalista, é advogado e dou
tor em letras pela Universi
dade de São Marcos'.
Em 1951 fundou' e di-

rigiu a pinacoteca dessa uni
versidade peruana e criou
também o Museu de Arte de
Lima. Foi professor de jorna
lismo da Universidade de
Lima, diretor honorário do
Instituto de Jornalismo Jaime
Bausale y Mesa e membro do
comitê executivo da Socie
dade Interamericana de Im
prensa, da qual é atualmente
diretor. Iniciou sua carreira
jornalista no "El Comercio"
em 1932.

O prêmio \ "Alberdi-
Sarrnien to" foi criado em 1950
pata homenagear anualmente
um destacado jornalista, es

critor ou personalidade pu
blica americana. Outro jorna-'
lista peruano, Pedro Beltran,

.

ex-diretor do "La Prensa" de
Lima, recebeu o prêmio em
1965.

Feira do livro
atrai.estudantes

de Joaçaba
Joaçaba (SUcursal) sendorealizada num quiosque

Numa promoção conjunta da especialmente" armado em

Prefeitura Municipal de Joa-. frente ao. Pavilhão Frei

çaba e da 'biblioteca Nereu Bruno, ao lado da catedral.
Ramos, foi aberta ao público Esta promoção faz parte do
no último dia 30, plano de atividades progra
prolongando-se atéo próximo madas'pelo Instituto Nacional

•

.
_
do Livro, e tem obtido grande

dia 13, a Grande Feira Mu- sucesso, principalmente junto
nicípal do Livro, que está aos estudantes.

.. .,

pruneiro passeio. a pe
Itajaí (Sucursal) - A Secretaria Municipal de Educação,

Cultura e Esportes, em convênio com o Mobral, Sesc, Sesi e 13a
Ucre, estará realizarido, no próximo dia 9, o primeiro grande
passeio a'pê em Itajaí. O passeio terá .início às 9 horas, com
saída na avenida Marcos Konder; nas proximidades do Posto
.de Saúde, seguindo pela avenida Joca Brandão, rua Uruguai,

.

subida do Morro da Cruz, e chegada no alto dornorrc da Cruz,
com retorno livre ar centro da cidade.

Os organizadores do evento recomendam aos participantes o
uso de tênis ou sapatos leves, roupas folgadas e proteção contra
o sol, podendo participar' pessoas de ambos os sexos. Será
permitido o porte de todo e qualquer tipo de material para
recreação, como .chocalho, violão, pandeiro, instrumentos de
sopro, toca-fitas, máquina fotográfica, pandorga, cartazes e

faixas alusivas ao Ano Internacional da Criança e Semana do
Município. I

. Segundo os organizadores, não será permitido o acompa
nhamento de bicicletas, automóveis ou quaisquer outros tipos .'

de veículos. O Primeiro Passeio a Ré é uma das comemorações
alusivas ao Ano Internacional-da Criança e à Semana doMuni
cípio: Os organizadores solicitam também a participação das
firmas e entidades da cidade, que podem desfilar com uniformes
e levar faixas incentivando a prática da ginástica, dentro da
campanha "Esporte para Todos".

Entidades de Itajaí
promovem no sábado

,

Woodlan HiIIs (Califórnia) - O conhecido nadador Johny Weiss
. mull�r, famoso por sua interpretação do papel de Tarzan, festeja seu

septuagésimo quinto aniversário com sua mulher Maria (esq.) e 'sua
filha Lisa, em uma instituição de atores em Woodland.

.

ENTE
OPNE

PNEUS DE 1� LINHA, COIYI CRÉDlID E ASSIS I ÊNCIA.
COMPLETO ESTOQUE DE PNEUS

PARATODO O TIPO 'DE VE(CULO
RODIZIO GRATUITO'
BALANCEAMENTO ELETRONICO
MONTAGEM AUTOMÁTICA
ORII::NTAÇÃO TÉCNICA
CONTROLE- DE MANUTENÇÃO
RÁPIDO E EFICIENTE SERViÇO
DE ENTREGAS

'.

ENCERADOS - ACESSÓRIOS
I I

EQUIPAMENTOS.
CRÉO'ITO FÁCIL

JABUR S.A. PNEUS
PNEUS E SERViÇOS DE 1� LINHA

.

FLORIANÚPOLlS:
Rua Max Schrarnrn, 1655.- Fone: 44-4579

. CHAPECÚ:
Rua São Pedro, esq. c/ Rua Porto Alegre
Fones: 22-0666 e 22-0290

AMPLO ESTACIONAMENTO

GUARU]Á-AM
06:00 - Cinco Minutos

com Jesus
06:05 - A Música

da Guarujá
06:15 - A Voz da

Libertação
06:50 - Palestra ao

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho e
/ Porteirinha"

, 07:30 - Programa
Agrícola

07:40 - Informativo
.

Agropecuário
08:00 - Correspondente

, Guarujá
08:15 - Programa

"Cesan Souza"
'

(I. a parte)
08:55 - Rádio

. Notícias Brde
09:00 - Programa

"Cesar Souza"
(2. a parte)

09:55 - Rádio
Notícias Brde

10:00 - Programa'
"Miguel Livramento"
(I. a parte)

10:55 - Rádio
Notícias Brde

11:00 - Programa
"Miguel Livramento"
(.2a parte)

II :55 - Rádio
Notícias Brde

12:00 - A Opinião de
Mário Ignácio Coelho

12:05 - Programa
"Vanguarda'Esportiva"

12:40 - A Música da
Guarujá

12:55 - Correspondente
Guarujá

13:05 - Programa
"Chamada 'Geral"

14:00 - Programa
"Shaw da Tarde"
(I. a parte)

14:55 - Rádio
Notícias Brde

15:00 - Programa
, "Shaw da Tarde"
(2. a parte)

15:55 - Rádio Notícias
Brde ,

16:00,- Programa
Portãozinho e

Porteirinha".
16:55 - Rádio

Notícias BRDE
17:00 - Programa

"Prá Matar Saudade"
17:55 - Rádio

I

f Notícias Brde'
.� 18:00 - O Instante

.

da Prece
18:10 - Amadorismo

em Foco
18:30 - Programa

"

"Momento Esportivo''
18:50 - Correspondente

Guarujá ,

19:00 - A Voz do Brasil.
20:00 - Projeto Minerva
20:30 - Programa

"Shaw, da Noite','
(Ia parte)

21:00 - Correspondente
. Guarujá

21:10 - Programa
. "Show da Noite"
(2. a parte)

23:00 - Programa
"Shaw de Bola"

24:00 - Encerramento

CINE CECOMTUR
Amargo Regresso
Jane Fenda,
John Voight
e Bruce Dern
14, 16:15, 19:45
e 22 horas
Censura: 16 anos
CINE SÃO JOSÉ
Sábado Alucinante
Sandra Bréa, .

Djenane Machado
e Marcello Picchi
15, 19:45 e

21:45. horas
Censura: 16 anos

'CINE CORAL
Tudo Bem

Paulo Graoijldo, '

'Fernanda Montenegro
e Stênio
Garcia

.

15, 20 e 22 horas
Censura: 18 anos
CINE RITZ
Campo de Concentração
de Mulheres

,

Mircha Carven,
Paiola Corazzi
e Giov.anna Mainnard

.

17., 19:45 e 21 :45 horas
Censura: 18 anos

CINE ROXY
Os Cinco Mestres
de Shao Lin
David Chiang e Ty Lung
Rota Suicida'
Clint Eastwood
e Sandra Locke
14 e 20 horas

Censura: 16 anos

CINE JALlSCO
Damien - Profecia II
WilIian Holden
e Lee Grant
20 horas \
Censura: 18 anos
CINE GLÓRIA
Carga em Perigo
Richard Harris
e Ann Tucker
20 horas
Censura: 18 anos

.

--�-. -

A TV Eldorado estará apre':
'

sentado hoje, às 21:00,horas, o
programa Buzina do Cha
crinha, com "A Bela e a Fera". ,
A "bela" é a cantora Rosemary,
enquanto que a "fera" é Sidney

,

Magal, que estarão marcando
presença neste programa de ca
louros, Aparecerão ainda o can
tor argentino Danny, e Gisa
Nogueira, Miriam e Daniel, que
completarão os número musi
cais do programa. No júri, as

presenças dos analistas Nelson
Rubens, Elke Maravilha, Sérgio
Bittencourt e Glauce Graieb.

•

CATARINENSE - 12
11 :45 - Nossa Terra,

I Nossa Gente
12:15 - Telecurso 2.° Grau
12:30 - O Mundo Indomável
13:00 - Globo Esporte
13:15 - Jornal Hoje' ,

13:45 - Memórias de Amor
14: 15 - Sessão das Duas
16:00 - Festival Tom "

eJerry
16:15 - Tarde Cor Especial
- Moby Dick
16:45 - Sessão Aventura
- GodziUá
17:15 -:- HB 79-
As Panterinhas
17:30 - Sítio do
Pícapau Amarelo
18:00 - Cabocla
18:50 - Jornal das Sete
19:00 - Feijão Maravilha
19:50 -'.. Jornal Nacional
20:20 -. Pai Herói
21:00 - Globo Repórter

I
22:00 - Carga Pesada
23:00 - Jornal da Globo
23:30':_ Semana Um-
2. ° Capítulo

. 00:30 - Festival de Sucessos
REDE CATARlNENSE - 3 e 6
11:00 - Abertura
Musical
11:15 - Inglês com Fisk
11:30 - TV Educativa
12:00 - RC Show
13:3.0 - Cinema Livre
15:00 - Robot Gigante
15:30 - Aventuras '

de Saturnino
16:00 - Tarzan
17:00 - Mr. Magoo
17:30 - O Judoca
17:50 - Os Pankekas .

18:25 - Clube do Mickey
18:55 - Jogo Aberto
19:00 - RC Notícias
19:10 - A Feiticeira
20:,00 - O Espantalho
21:00 - Gaivotas

'"21:50 - RTN Espaço Maior
.22:00 - Campeões
de Audiência '

23:35 - Cinerama
01:05 - O Rei dos Ladrões
ELDORADO - 9(Criciúma)
e 4 (Florianópolis)
16:15 - Maria Bueno
17:00 - Primeira Edição
17:30 - Novelinha
17:40'- Desenho \

. 17:50 - Gente Jovem
18:00 - Mary
Tyller Moore
18:30 - Revista
Feminina
19:00.- Caraa Cara
19:45 - Jornal

. Bandeirantes
'20:05 - Os Biônicos
21:05 - Bola Nove
21:10 - Buzina,
do Chacrinha
23:45 - Police Woman
- "Uma Sombra no Mar"

:Em Carga Pesada desta
terça-feira a TV Catarinense
apresenta "Operação Lim
peza", baseada num fato real
ocorrido em São Paulo' em
1974, quando meninos de 8 a
14 anos foram sequestrados e •

posteriormente abandonados
numa cidade do interior.
Ne�te episódio, os menores
são retirados de sua cidade e

levados para a proximidade
de outra, numa operação
clandestina organizada por
comerciantes e políticos 'do
lugar. .

O epísõdío não chega a re
velar a posição dos mandan
tes do sequestro na vida da
cidade. São apenas figuras de
destaque, capazes de susten
tar, em todos. os níveis, uma
operação dessa ordem.

\ .

•
.

A TV Catarinense está apre
sentando, a partir de ontem, o
fIlmeAdmirávelMundoNovo
que se estenderá
até sexta-feira, sempre no horá
rio das 23:30 horas. O filme, ex
traído de um .clássico da ficção
científica escrito pelo inglês AI
dous Huxley em 1932, mostra a

. Terra daqui a 600 anos; como
um universo totalmente dedi
cado à tecnologia e onde os seres
humanos são divididos em cinco
castas de sentimento e huma-
nismo.

.

O filme, que já fora feito ante
riormente; teve uma mudança
para ser apresentado pela televi
são. Oescritor Huxley focalizou
uma sociedade que seria urna
extensão da nossa, uma exage
rada progressão das comodi
dades e facilidades do mundo
atual, voltada para 'o prazer
constante, o relacionamento se
xual sem amor, a gratificação
imediata e o conformismo.
Com a direção'de Burt Brinc

kerhoff a adaptação de Robert
E. Thompson, Admirável
Mundo Novo tem no elenco as

presenças de Keir Dullea, Bud
Cort, Julie Cobb, DickAnthony
Willians e Ron O'Neal.

rral

QUE BARATO! SALA E QUARTO. PARA V. NO TAMANHO EXATO.

o
.J;;
c

8.
c
.,

PLANTÃO: SÁBADOS, [)9MINGOS E FERIADOS.

APARTAMENTOS
TRINDAD!: -Aptó com 03 quar
tos,,,living, cozinha, BWC, área
de serviço, garagem, play-

. ground. Entrada de apenas
Cr$ '19.000,00 e prestação da
poupança de Cr$ 1.916,00.

"i -,

.

TRINDAOE - Apto em estilo co
lonial. Rua própria totalmente

alajotada, ajardinamento,
play-qround. salão de festas,
03 dormitórios ,e demais de

pendências. Ótimo preço -

aceitamos proposta.
'

CONSULTE NOSSO PLANTÃO
Fones 22-8567 - 22-8691
22-8991 - 22-8388.

\ I
+

"r . li �:�/ j�1'�_ j' �II{ Q J;

, TRINDADE - Apto próximo a

UFSC e ELETROSUL, com 03
quartos � demais dependên
c ias, carpet nos quartos e sa

Ias, estilo colonial. Pequena
entrada e prestações mensais
da poupança à combinar.

TRINDADE - Apto com o

menor preço por m2 de Flo

rianópolis. c/3 quartos e de
mais dependências. 02 saca

das, salão de festas, tínancía-
.rnento garantido. Cr$
19.000,00 de entrada e saldo à
combinar.

ter'ral empreendimentosImoblllarlos
Itela.

(EM CAM.BORIÚ, NATUR,ALMENTE.)

i!J>
ç

Condomínio fechado. Amplo estacionamento .

.

Parque recreativo-esportivo (Ouadra de tênis - Piscinas I

pi adultos e cnancasvPebohrn- Ouadra de basquete - Mesas

de 'jogos - Ping-Pong etc.) - Centro comercial e de serviços.
Preço a-partir de Cr$ 350.000,00 com financiamento
direto ou pelo Sistema Financeiro de Habitação.
Solicite a visita de nosso corretor.

INCORPORAÇÃO E CONSTR�ÇÃO: '.
I

EMPREENDIMENTOS ITAIPU lTDA.
Av. Brasil, 644 . Fones: 66·0400 e 66-0969 - Balneár.io de Camboriú
Em Curitiba: .

.
R Mal' Floriano Peixoto, 170 . 1 () ando . conj. 109 ·-Fone 24-2570

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cidade -15

Dia '8, na Ufsc, um
Encontro sobre

Jornalismo e Literatura
A Coordenadoria do Curso de Jornalis�o

da Univ1rsidade Federal de Santa Catarina, a
Secretana de Comunicação Social, o Sindi
cato dos Jornalistas e a Assembléia Legisla
tiva promoverão no dia 8 de junho, às 10
horas, na Imprensa Universitária, no Campus
da UFSC, o Encontro sobre Jornalismo e Li
teratura. Estarão presentes Flávio José Car
doso, Salim Miguel, Guido Wil�ar Sassi e

Hélio Pólvora. Às 20 horas, no mesmo dia,
haverá uma noite de autógrafos, na Assem
bléia Legislativa.
DEBATE SOBRE AGRICULTURA

.

Para promover a discussão da realidade
furai brasileira, ,o Programa de Pós
Graduação em Ciências Sociais realizará de
hoje até. II de junho, o curso "Algumas
Questões Sobre o Meio Rural Brasileiro", que
constará de quatro palestras e uma mesa re

donda, na qual serão debatidos "Alguns As
pectos do Meio Rural Catarinense".
O curso será realizado no Programa de

Pós-Graduação em Ciências Sociais, no andar
.

térreo da Biblioteca Central, no Campus da
Trindade,das 19h3Omin às 22 horas. As ins

crições ainda podem ser feitas no mesmo lo
.cal, no horário de 8 horas às 12 e das 14 às 17
horas: - •

Hoje: Modos de Produção Uma Controvér
sia de Base para a Área Rural", ministrante
professor Robert Henry Srour, dia 6, 4a feira,
"Relações de Produção na Agricultura Brasi
leira"; professora Zuleika Mussi Lenzi. No dia'
7, 5a feira, Trabalho da Mulher: no Meio Ru
ral", pela professora Maria Ignez Paulilo,
todos do Programa de Pós-Graduação em

Ciências Sociais da UFSC. No dia8, 6a feira, o
Coordenador da Comissão Estadual de Plane-

jamento Agrícola CEPA-SC, Walter Casa
grande, discorrerá sobre "Agricultura em Isr
ael", no dia 11, 2. a feira, Mesa Redonda tendo
como terna"Alguns Aspectos do Meio Rur�1
Catarinense" será integrada pelo Secretário
Executivo da ACARESC, Genésio Mazon,
que discorrerá sobre "Agro-Indústria". O
Vice Presidente da COCAR, Carlos Antônio
de Azambuja Loch e o Assessor da Fundação
Instituto de Economia e Planejamento -

!TEP. Ruben Altman, discorrerão sobre o

trma "Agricultura de Baixa Renda", o último
tema será apresentado de Baixa Renda", o

'

•

Brandão, Coordenador de Crédito Rural da
ACARESC, que tem como título "Crédito
Rural".
CONFERÊNCIA
Fábio de Oliveira Pedrosa, agrônomo for

mado pela Universidade Federal do-Rio de I .

Janeiro, proferirá conferência da Universi
dade Federal de Santa Catarina nos próximos
dias 8 e 9 de junho.
O conferencista, que também é doutor em

Bioquímica pela CorneU University de Nova
York e pesquisador do Conselho Nacional de
Desenvolvimento Científico e Tecnológico,
falará sobre a importância na ecologiae pro
dução de alimentos, biologia comparada dos

\ diversos sistemas fixadores de nitrogênio, ni
trogenase e sistemas auxiliares, regulação dos
sistemas enzimáticos envolvidos na fixação e

assimilação do nitrogênTo�
-

O objetivo da conferência sobre "Estudos
Atuais sobre a Fixação Biológica do Nitrogê
nio", promovida pelo Departamento de As

, suntos Culturais, é "transmitir conhecimentos
sobre a fixação biológica do nitrogênio, seus
potenciais e limitações".

I'

DOBERMANN

Vende-se um filhote marrom, macho. de excelente pedi
gree. Tratar telef. 22-4059.

.f . PÓ DE PEDRA··�
,

'E PEDRISCO PARA
JARDINS E PÁTIOS

PEDRITA
, ,

FONE 33.1302 FlORIANOPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

/

Entrega domiciliar na grande Florianópolis
Peça pelo fone 33-0124

ASSOCIAÇAO DOS FUNCIONARIOS
APOSE;NTADOS DE SANTA CATARINA

,AVISO
Fica� convocados os membros da comissão de

signada para elaboraçào dos estatutos a se reuni-
'

rem a Rua Hercíl io Luz, número 11, no dia 9, às oito
horas, a fim de apresentarem o ante projeto estatu
tário e marcarem a data da aprovação e consequen
temente eleição da diretoria.

,

Grupo Executivo de Itajaí

I,
I

Será realizada eleição no dia 09 (nove) de setembro de
1979, na sede do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de
Presidente Nereu, para composição da Di retoria. Con
selho Fiscal e Delegados Representantes, devendo o re

gistro de chapas ser apresentado à Secretaria. no horário
de 8,00 às 17,00 horas, no período de 20 (vi nte) dias a

contar da publicação deste Aviso. Edital de Convocação_
da eleição, encontra-se .na sede desta Entidade e nos se�
guintes locais: Prefeitura Municipal e Casas Comerciais,
no interior do Mu nicípio.

Presidente Nereu, 05 de junho de 1979.

JOSÉ VALDINO BACK
,

PRESIDENTE DO SINDICATO DOS
TRABALHADORES RURAIS DE PRESo NEREU.

SINDICATO DOS TRABALHADORES'
RURAIS DE PRESIDENTE NEREU

AVISO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital ficam convocados os associados do

Sindicato da Indústria deTorrefação e Moagem de Café no

Estado de Santa Catarina, para a reunião extraordinária
que se realizará na sede social à rua Felipe Schmidt, n.? 67-
3. ° .andar no Palácio 'da Indústria. no dia 08 de junho de

1979, às 14,30 horas em 1. a convocação e não havendo
número legal, às 15,00 horas em 2.a convocação, com a

'seguinte

ORDEM DO DIA
1. ° - Situação do Café em Wão no mercado interno em,
função das geadas nas zonas cafeeiras.
2. ° - Novo aumento do café torrado e moído.
3.° - Assuntos gerais.

Florianópolis, 04 de junho de 1979
YOLDORY BITTENCOURT

Presidente

Além do mais, em dias de
chuva os pais não têm condições
de mandar seus filhos ao colégio,
pois .as ruas ficam completa
mente intransitáveis. e a existên
cia de crateras e pirambeiras no

caminho colocam inclusive em

risco a integridade física das
crianças.
A satisfação dos moradores do

Loteamento Sol e Mar com o fim
das "exptosões,' em fevereiro

Uma campanha
do Menor pela
Humanização
do Trânsito

LEIA E

o ESTADO

Loteamento "Sole Mar"; pelo menos, livre dasexplosôes na pedreir'a.

o "Sol e /lar" continua sem"
,

á9ua� esgotos e escola.
passado, logo depois de reporta
gens publicadas em "O ES
TADO", foi grande, mas não o

suficiente para Jazê-los esquec,er
das péssimas condições em que
estão vivendo. O problema mais
sério, segundo o depoimento da

maioria, é com relação à falta de

água encanada e, principal
mente, a ameaça de que seja
construído um. chiqueiro, com

400 porcos, ao-lado da cachoeira
onde vão pegar a água que utili
zam.

"Ja fizemos não sei quantos
abaixo-assinados para -a Casan e

até hoje não fizeram' nada para
resolver o problema da água", re
clama Maria José de Souza
Fraga, casada, com 3 filhos. Para
ela, o problema ainda não foi re
solvido "porque aqui somos po
bres e os políticos só vêm atrás
dos votos. Em novembro do ano

passado, o Epitácio Bittencourt
prometeu que resolveria, mas até
agora, nada", completou Maria
José.

A preocupação dos moradores
aumenta, pois a cachoeira onde
vão buscar a água, "suja e

pouca", que utilizam, está amea

çada de contaminação, já que se

pretende construir um chiqueiro
nas suas proximidades. "Não sei
como vai ser, pois sem luz ainda dá

,

.
'

Localizado entre o bairro Bela
Vista e a Vila Palmira o lotea
mento "Sol e Mar';, depois
de ter passado mais .de um ano

sob a ameaça de ser soterrado
pelas explosões diárias de uima \

pedreira, que obrigavam 160 fa
mílias que ali moram a sair de
suas casas mais de uma vez por
dias, ainda não viu seus proble
mas básicos resolvidos: continua
sem água, sem esgotos e as crian
ças são forçadas a caminhar
quase uma hora para irem à es

cola do conjunto habitacional da'
Cohab, pois o terreno que havia
sido destinado para a construção
do grupo escolar foi .doado pela
Prefeitura de São José, segundo
denúncias de vários moradores, a
particulares que ali construíram
um conjunto de seis barracos de
rnadeira.

pra viver, mas sem' 'água
.

é,
Impossível", diz Salma dos, �all-

tos, moradora há 2 anos no local.
cal.
SEM ESCOLA
Outra denúncia, feita pelos

moradores do Loteamento 'Sol e
Mar diz que a Prefeitura de São
José fez doação do terreno onde
seria construído o grupo escolar
para atender a comunidade a par
ticulares, que construíram pe
quenos barracos no local.
A inexistência de uma escola

no Ioteàmento faz com que as

crianças sejam obrigadas a irem
estudar no grupo da Cohab, dis
tante cerca de 2,5 quilômetros.
,Caminhando diariamente por
ruas que não' oferecem a menor

segurança aos alunos, pois são
inúmeras as ,crateras e ribq!1j::�
pelo caminho, quando chove, as
crianças são forçadas a ficarem
em casa.

"Queria que o Thives (prefeito
de São José) explicasse porque ao

'

invés de fazer nossa escola, deu o

terreno cara outras pessoas cons
truírem essas 6 meias-águas aí;',
Indagou. Maria de Fátima da
Silva, com dois filhos em idade
escolar e preocupada com a re

provação dos meninos devido às
.faltas à escola.

Foi iniciada na tarde de ontem a prímeira Camtran
- Campanha do Menor Pela Humanização do Trân
sito - promovida pela Câmara dos Vereadores, De
tran, DNER e O ESTADO.
A campanha se estenderá até sexta-feira próxima,

dia nove, quando as crianças de algumas escolas
promoverá uma blitz-mirim em pontos estratégicos
da cidade, com o auxílio dos guardas da PM, e da
Polícia Rodoviária Federal.

Na blitz-mirim as crianças distribuirão a todos os
motoristas uma rosa, juntamente com uma mensa

gem e um decalque, com o intuito de sensibilizar os
condutores de veículos em geral.

I'

LOCAIS DAS BLITZ

São cinco os pontos escolhidos pelos promotores
da campanha para a realização da 'Qlitz-mirim, que
será iniciada às sete e meia se estendendo até as dez
horas:

.

a) Ponte Colombo Salles, próximo ao plantão de
acidentes do Detran;
b) Ponte Hercílio Luz, próximo à CITUR;
c) Avenida Rubens de Arruda Ramos (Beira-Mar
Norte), fundos da Rede Catarinensé.de TY;
d) Rua Gustavo Richard, próximo à Prainha;
e) Posto da Polícia Rodoviária Federal, km 199da BR
1011,. na Serraria.

' ,

Os promotores da Camtran solicitam aos motoris
tas que diminuam a velocidade ao passarem nesses

locais, já que as crianças, apesar de todas as precau
ções tomadas, têm apenas 7 anos de idade.

O policiamento nessas áreas estará a cargo de oito
patrulheiros da Companhia de Trânsito, auxiliados
por mais 30 homens do 4.° Batalhão da PM.

As instituições de ensino que participarão com seus
alunos do empreendimento são: Escola Básica Celso
Ramos, Colégio Menino Jesus, Colégio Nossa Se

. nhora de Fátima, Instituto de Educação e Colégio
Coração de Jesus'.
O objetivo maior da Campanha é conscientizar os

motoristas da necessidade de diminuir a velocidade
ao passarem nas proximidades de escolas.

Eis, na íntegra, o teor da mensagem aos motoristas:
"Querido Motorista:
Sou apenas uma criança, ainda. Sozinha não sei me

defender. Por favor, ajude-me. Reconheço que você
precisa correF para acelerar o progresso do nosso

país. Porém, sua velocidade deve ser compatível com
a segurança dos pedestres da cidade. Suá pressa pode
apagar um sorriso. Semana atrás vi um coleguinha ser

atropelado' por um automóvel, quando atravessava
uma rua. Vi seu pai correr em sua direção, pegá-lo ein
seus braços enquanto ele se contorcia em agonia mor
tal. Observei também o olhar desesperado de sua

mãe, mas nada pude fazer a não ser oherar, pedindo
que aquilo nunca mais viesse a ocorrer. Se todos
respeitassem as leis do trânsito, se houvesse um res

peito mútuo entre pedestres e motoristas, todas as

semanas uma coisa seria comemorada: A FALTA DE
ACIDENTES. Pense nisto, antes de cometer uma

imprudência. Por isso, em nome de todas as crianças.
peço-lhe enca'recidamente: I) GUIE COM CAU·
TELA, OBEDECENDO AS LEIS DO TRÂNSITO
SEMPRE QUE PASSAR NAS PROXIMIDADE�
DE UMA ESCOLA, REDUZA A VELOCIDADE"

Habitações Isoladas
e/ou
Apartamentos

AVISO DE CONCORRÊNCIA· N.·O 02/79
FESTA DE SANTO 'ANTÔNIO

.A Paróquia de Santo Antônio convida a comunidade florianopoli
tana, a participar das barraquinhas que se realizarão nos dias:8, 9,
10,12 e 13 de junho, onde haverámuitas prendas, comes e:bebes.

LOCAL: Rua Padre Roma em frente a Igreja de Santo Antonio.
,

/

Aos fiéis interessados na trezena de Santo Antônio, lembramos
que seu início se dará no dia 01/06 até 13/06.

E

j\,,Çof1:!Jl_anhi
,.

Habitaç"�,çf9 E�t�gp_de S.a_ilta Catarlna - COHAB-SC', socie-
�de de econo

.

ta, registrada naJunta Comercial do Estado sob n.037.325,
CGC n.? 83.883.71 '001-34, tendo em vista o que dispôe a RD n.? 54/75 do
Banco Nacional da Habitação e a ID/COS n.O 04/75, da Area de Programas de

\
. Natureza Social do mesmo Banco, comunica aos interessados, que se acha
aberta Concorrência, para Compra de Empreendimentos Habitacionais prontos,
em execução ou a executar, destinados a família com renda até 22 UPC do BNH
(vinte e duas Unidades Padrão de Capital do Banco Nacional da Habitação) na
seguinte quantidade e Municípios do Estado, a seguir discriminados:

I
•

,
,

Tipo de

Empreendimentos
N.o de

Unidades

..

\ '

1
.�

Localização
(Município)

Aglomerado Urbano de Flo
rianópolis compreendendo
os Municípios de Floria
nópolis, São José, Palho
ça e Biguaçú.

2000

o Edital contendo os detalhes da presente licitaçào encontra-se afixado na

portaria da sede da COHAB-SC, situada a Rua Almirante Lamego, n.? 2, em

Florianópolis, à disposição das interessados, nos dias úteis, no horário comercial
das 08.00 às 18.00 horas.

'

. As informações pertinentes a Conoorrência serão prestadas no endereço
acima, onde igualmente poderão ser adquiridos o Edital de Concorrência n.?
02/79 e demais elementos necessários à qualificação prévia das empresas inte
ressadas à apresentação de propostas.

j

Florianópolis, 04 de junho de 1979
Nabor Schlichting Antonio Roberto Mateus
Di reto r-Presidente Oi retor de Planejamento

Clube Doze de Agosto
Dia 16 de junho (sábado) - 21,00 horas
NOVA SINFONIA DE Ludwig van Beethoven
Orquestra Sinfônica de Porto Alegre
Associação Coral de Florianópolis
Coral Julinda Ribas Camargo
Coral da UDESC
Solistas: Rute Ferreira Gebler (soprano)
Lenice Prioli (mezzo-soprano)
Eduardo Álvares (tenor)
Zuinqlio Faustini (baixo)
Regência - DAVID MACHADO
INGRESSO: Cr$ 200,00 e Cr$ 100,00 (Jane Modas em frente Ci ne S. José)
Promoção: Pró Música de Florianópolis

'

Secretaria de Cu Itu ra, Esporte e Cu Itu ra
Fundação Catarinense de Cultura'
MEC/FUNARTE/lnstituto Nacional de Música

" Colaboração: Jornal O ESTADO

Contamos-com a colaboração de todos. A renda das barracas será
destinada a reforma da igreja.

-

As prendas poderão ser enviadas para os seguintes locais:
J

Convento dos padres franciscanos - Rua: Padre Roma
Ketty Merlin - Rua Urbano Salles, 21

FESTA da '55. TRinDADE

DIAS 8-9 e IO'de JUnHO/79

TRINDADE
.

flORIANOPOUS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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16 -' Cidade

Ao despreguiçar na cama

ontem-de manhã, sobressal
tado o chefe de Gabinete da
Prefeitura, Adernar Cirim
belli, lembrou-se que tinha
sido nomeado alcaide provi
sório da cidade. Ou um pre
feito quebra-galho, con
forme o vereador emede
bista Afonso Veiga Filho
enquanto Francisco Cor
deiro estiver em Brasília,
-atrás de recursos para a As
sociação dos Municípios da
Grande Florianópolis.

Acordou, tomou café e foi
'calmamente para o prédio
da Prefeitura, na Praça da
Figueira, dando-se ao luxo
de chega� no trabalho com

quinze minutos de atraso:
afinal, o prefeito não estava
e o prefeito interino era ele.

- Normalmente, chego
sempre às· oito da manhã,

) ,

em ponto. .

Mas não quis ocupar a

sala da antiga cadeia, com .

paredes de quase dois me

tros de espessura, sempre
quente, mesmo no inverno
mais rigoroso, onde fica o

Gabinete. Preferiu ficar no
conjunto que normalmente
usa para trabalhar, uma sala
em frente à do prefeito.

'

SAIDINHA
Chegou e foi tratar do an

damento das determinações
que o prefeito Francisco
Cordeiro colocou corno
prioritórias na rotina: deta
lhes sobre a Semana do
Meio-Ambiente,' acompa-

I nhar junto à Comcap a ela
boração de projetos para fi
nanciamento de obras.

,

Ao mesmo tempo, o pre
feito interno recebia telefo
nemas, J>edidos de, emprego

e atendia os membros do'
Centro Espírita São Lázaro,
solucionando um problema
de transferência de imóveis.
Antes de receber um tele

fonema do prefeito Fran

cisco Cordeiro, que lá de
Brasília ligava informando
que já.havia.mantido um en

contro com.a bancada cata
rinense na Assembléia Legis
lativa pedindo para darem
força à transformação de

Florianópolis em região me

tropolitana, Adernar Cirim
belli, o prefeito temporário,
dizia lealmente:

- Há tranquilidade na
cidade. Está tudo transcor
rendo normalmente . Mas
em .caso de emergência, falo
diretamente com o prefeito
em Brasília. ,

Entre outras coisas, Fran
cisco Cordeiro deixou ao en-

Cordeiro anuncia: lá
conseguiu Cr$ 20 milhões.

A Empresa Brasileira de Transportes Urbanos - EBTU -

liberou ontem Cr$ 20 milhões para a execução do Projeto de
Desenvolvimento Urbano de Florianópolis. A autorização foi
dada ontem pelo presidente do órgão, Jorge Guilherme Fran
ciscone, durante a audiência que concedeu ao prefeito Fran
cisco Cordeiro em Brasília ..

Os recursos serão,aplicados na execução de uma parte do
Plano de Desenvolvimento Urbano, que preconiza, entre ou

tras obras, o asfaltemento de diversas ruas da Capital. As prin
cipais vias do bairro do Estreito, a Fúlvio Aducci e o seu

prolongamento; Coronel Pedro Demoro e a Gaspaf Dutra, de
verão ser asfaltadas.APrefeitura pretende a curto prazo contra
tar uma empreiteira para viabilizar o projeto de asfaltamento
com o aproveitamento dos.iparaleleptpedos como infra
estrutura,
Ainda em Brasília, o prefeito Francisco Cordeiro esteve com

osministros daSaúde e/daEducação. Aoprimeiro, solicitou em
nome das Prefeituras da Grande Florianópolis recursos para a

ampliação dos Postos de Saúde, e a Eduardo Portella, apresen
tou um memorial em que pede recursos para a construção de
novas unidades de ensino.

cargo de seu suOsmúto a fis-
'

calização da limpeza feita
pela Comcap ontem na

Avenida Ivo Silveira e ou

tras áreas do centro de Flo
rianópolis. O assessor de

Imprensa óa Prefeitura,
Vânio'Bossle, comentou: '

__:_ Ele fica sempre aqui
dentro, hoje .pôde dar uma

. saidinha.
E-Adernar Cirimbelli gos

tou da fiscalização na lim
peza do centro:
- A cidade nunca esteve

tão limpa.
SEM PRETENSÓES
Durante uma conversa in

formal ontem, logo depois
do almoço, Cirirnbelli de
monstrou que nunca teve,
pretensões de ser prefeito. Se
isto está ocorrendo com ele
agora, ainda que interina
mente, é por questões me
ramente circunstanciais.

ATERRO'VAI' VIRAR JARDIM DE
, .

PEDRA: APENAS17%· DEVERDE.

o dia de Círimbelli..prefeito só até amanhã.

o projeto paisagístico da
Baía Sul, concedido pelo ar

quiteto Roberto Burle Marx,
depois de pronto (no final do
ano), vai se transformar, num
grande jardim de pedra e con

creto. Da área de 600 rriil me
tros quadrados que está sendo
urbanizada, pouco mais de
100 mil serão transformados
em parque verde. Ou seja: de
um exuberante bosque, a ci
dade vai ganhar, na verdade
somente 17% de árvores, ro
deadas por um amplo campo'
de cimento e pevit-pavê,
Não é só isso: a qualidade

do ar nesta região central de
Florianópolis, .apesar das cen
tenas de árv9res que serão

plantadas, 'pode ficar com

prometida pela descarga de
monóxido de carbono expe-

\.
'

Da área de 600 mil �etros quadrados, que está
sendo urbanizada no aterro daBaía Sul,

pouco mais de 100 mil
serão-transformados em parque verde, de lazer.

O resto será cimento e pedra.

lida pelos mil ônibus que
todos os dias entrarão na nova
rodoviária. Também pelos
gases dos coletivos do termi
nal urbano, e milhares de car-

,
ros que tentarão vaga nos es

tacionamentos dos jardins do
aterro.

EM CiNCO ANOS,
Apésar dos engenheiros do

Departamento de Estradas de
Rodagem (DER) acreditarem
'que a área verde programada .

é suficiente, veja-se como está

dividido o paisagismo no

canteiro de obras chamado
setor A-I, em frente ao Mer
cado Público, e que fica
pronto em julho.
Ali foramgastos 25 milhões

de cruzeiros em petit-pavé,
uma quantidade de pedrinhas

que fôi suficiente junto com as .

pedrinhas que serão coloca
das no setor A-2, que vai das
imediações da Praça XV até o
canal da Hercílio Luz - para
cobrir mais da metade desta
área.

Os setores A-I e A-2, onde
funcionarão três espelhos
d'água, um pray-ground
amplo, uma pista de skate,
um teatro de arena e um

,campo de pousopara helicóp
tetos, tem 35 mil m2 de área e

apenas 13 mil m2 de espaço
considerado verde. São exten
sos gramados e fileiras de
Palmeiras Imperiais, já plan
tadas- com dois anos de idade'
- e que .levarão, pelo menos,
mais cinco para ficarem adu]
tas. '

UM,BOSQUE?
Mas Burle Marx não se es

queceu de planejar um bos
·que. Ele ficará quase embaixo
da Ponte ,Colombo Salles, ro
deando uma grossa pista de
asfalto que servirá de acesso à
rodoviária e à Via de Con-
torno Norte.

'

xido da rodoviária.
Mas o verde, de novo, pra

ticamente desaparece, pois é
isto que está planejado para a ,

faixa de terra entre a avenida e
o mar: pistas de aeromode
lismo, quadras esportivas, um
estacionamento para 700 car
ros e uma escola de trânsito,
com viadutos de cimento, se
máforos, passagens de pedes
tres e' trevo, Todo o projeto
consumirá Cr$ 200 milhões.

oESTADO

Explicou que um artig() da
Lei Orgânica SÓ,reconhece o
afastamento do prefeito de
uma cidade, se ele ficar
longe da prefeitura por mais
de vinte dias _;__ o que faculta
'ao Presidente da Câmara
Municipal assumir o poder.
Mas de qualquer ma

neira, ele tem um 'ponto de
vista que pode ser equipa
rado' ao de um prefeito,
sobre administração muni
cipal:
- E muito difícil gover

nar uma cidade pobre. Veja
só: para este ano, ternos uma
previsão de arrecadar Cr$
500 milhões, enquanto que
nossa universidade, só "em
1978 teve um índice de arre

cadação superior. Por isso,
nosso prefeito, em três
meses foi obrigado a ir duas
vezes à Brasília atrás de re

cursos.

l, Fpolis,05/JunhoI79

EM BRASÍLIA
Ontem pela manhã, o pre

feito Francisco Cordeiro en

tregou em Brasília um pe
dido de verba num total de
Cr$ 20 milhões a Empresa
Brasileira de Transportes
Urbanos (EBTU), logo após
manter contato com os líde
res catarinenses na Assem
bléia Legislativa, pedindo
lhes apoio no sentido de
!!Ensformar Florianópolis
em região metropolitana.

Ofereceu, ao Conselho
Nacional de Desenvolvi
mento Urbano (CNDU),' a
possibilidade de realização de
-cursos no Estado - um

deles sobre "Assentamentos
Humanos na América La
tina e à tarde teve audiência
no Ministério da Saúde e

com a Secretaria Geral do
Ministério da Educação e

Cultura.

Baía Sul: é o bosque, previsto no projeto paisagístico de Burle Marx?

Diz a memória discritiva do
projeto feita pelo arquiteto:
"Na área envolvida pela pista
foi feito um tratamento de
bosque, onde as árvores serão
dispostas em grandes grupos
formados com a mesma espé
cie, demaneira a destacar suas

. .. ',\ . .

pnncipais características, tais
como estrutura, floração e

forma de copa".
Este bosque vai receber o

grosso' da descarga de monó-

RODOVIÁRIA
Da urbanização do aterro,

aind faz parte a "nova rodo
viária". 'Mas a área que vai
circundá-la será inteiramente
coberta em mosaico de pedras
portuguesas, com algumas
caixas de oimento onde serão
plantadas 'árvores.

Ainda há tempo para
•

Ise Inscrever ao

vestibular da Acafe
As inscrições para o Con

curso Vestibular Unificado-
2,0 Semestre - Acafel79, a

ser realizado de 8 a II de
julho, continuam abertas aos

interessados e encerram-se na

próxima sexta-feira, às 18 ho
ras. Alerta, porém, a comis
são do Vestibular, que os can

didatos terão de efetuai o pa
gamento da taxa de inscrição
- Cr$ 464,00 em moeda cor

rente ou cheque visado - em

qualquer agência do Besc, até
às 4h30min. Informou a

coordenadora
\

da Comissão
local da Fesc/Udesc de Flo
rianópolis, Luzia Leontina
D'Ávila, que o curso de Ad
ministração da Esag é o mais

procurado, com mais de 200
inscritos, seguido pelos cursos
de Engenharia Civil da: Furb e

o da Udesc de Joinville. Tarn=
bém o de Pedagogia da Facul
dade de Educação está rece

bendo, uma boa demanda de
candidatos.

Os candidatos poderão rea

lizar suas inscrições em quatro
postos, assim distribuídos: na
Capital, à rua Vinsconde de
Ouro Preto, número 91, no

antigo prédio da Esag, para
melh6r orientação. Em Blu
menau, na sede da Furb, loca
lizada no bairro Vila Nova, à
rua Antonio da Veiga, 140.
Na Udesc de Joiriville, na rua

Otto Boehm, 48, centro. Na
Udesc de Lages, na Avenida
Luiz de Camões, 2090.
O Vestibular do 2. o Se

mestre do sistema Acafe ofe-

rece 445 vagas, distribuídas'
entre os seguintes cursos: Furb
de Blumenau - 'Ciências, 50

vagas (vespertino); Ciências
Econômicas, 50 (noturno);
Engenharia Civil, 40 (ves
pertino); Letras com' opção
em Inglês, 50 (noturno).
Udesc de Florianópolis - Ad

ministração, 45 vagas (no
turno); Educação Artística;
40 (Vespertino); Educação
Física 'Feminino, 25

(Matutino/noturno); Educa
ção Física Masculino, 25

(Matutino/noturno); Peda
gogia, 40 (noturno). Udesc de
Lages - Medicina V�teriná
ria, 40 vagas (integra!). Udesc
de Joinville - Engenharia Ci
vil, habilitação Obras e Servi
ços Municipais, com.40 va

gas.

LEMBRETE

Observa a Comissão do
Vestibular da Acafe que os

candidatos aos cursos de Edu
cação Física e Educação Ar
tística da Fesc/Udesc serão
submetidos à verificação' de,
habilidade específica, ,a ser

realizada nos dias 18 e 19 deste
mês. Informa a Comissão que
os candidatos que optarem
pelo Curso de Educação Fí
sica deverão apresentar, no

dia e local em que realizarão a

verificação de habilitação es

pecífica, os seguintes exames:

Abreugrafia, Urina e Fezes,
Hemograma e Sorologia de
Lues.

-:

UFSC:'
."

. A volta dos delegados catarinenses os estudantes na luta por seus proble- da entidade".'
que foram a Salvador para participar mas", comentou.

'.

Eduardo Figueiredo Pereira, calouro
do Congresso de Reconstrução da Outro ponto levantado por Geraldo de Medicina, não possuía qualquer vi'
União Nacional dos Estudantes fez com foi que, apesar da dificuldade que os vência em termos de política estudantil
que durante todo o dia de ontem as con- universitários vêm encontrando para se até ter sido eleito delegado para o Con
versas no campus da Ufsc girassem in- regorganizarem, "devido aosúltimos 15 gresso da UNE. "Foi muitoimportante
variavefmente;em torno das estórias da 'anos de repressão, com o desapareci- essa viagem a Salvador. Além do con

longa viagem e de discussões sobre o mento completo dos canais de reivindi- tato com gente de tudo quanto é lugar
papel do movimento estudantil em es- cação e a desmobilização dos estudan- do Brasil, pudemos exercitar na prática
cala nacional e suas repercussões em .tes , mostramos que fomos capazes de a democracia, discutindo e votando
Santa Catariná. 'suportar as provocações da polícia e, proposições dentro de um ambiente

\ Nas, salas de aula, no bar do Centro realizamos nosso congresso em clima bastante sadio".
de Estudos Básicos e nos corredores da democrático e independente". Admitindo, que seus pais ficaram
universidade, o que mais se ouvia eram Com apenas 19 anos, já tendo parti- preocupados com a possibilidade de
perguntas dos estudantes que ficaram e cipado inclusive de outros encontros ocorrer -repressão policial, Eduardo
detalhadas explicações dos que retorna- nacionais de estudantes ( Encon tro disse que recebeu todo o apoio em casa
ram sábado à tarde e que ainda não Científico dos Estudantes de Medicina.' '-..,rara que participasse do Congresso.
haviam tido maiores contatos com os em Belém, e Semana de Estudos de "Meu pai participou da Une, em seus

colegas. Saúde e Comunidade, aqui em Floria- tempos de acadêmico, e sabe o quanto é
A delegação catarinense, composta nópolis),Geraldo conta com o apoio de importante atuarmos politicamente".

em sua maioria, por alunos sem qual- seus pais na sua atuação no movimento Carlos Damião Werner Martins, da
quer experiência de política estudantil, estudantil. "Eles acham válida minha' 5.a fase de Ciências Sociais, foi um dos
voltou contente com a participação do participação, porque consideram que poucos estudantes que foram a Salva-
31. o Congresso da UNE; com todos res- todos têm o direito de manifestar seu dor e que já tinham alguma experiênciasaltando a importância da reunião que- pensamento livremente-e que devemos de movimento estudantil. Já tendo par
abrangeu estudantes de todo o país. assumir nosso papel de cidadãos dentro ticipado do 4. o Encontro Nacional dos

Reconhecendo que a atuação dos es- da sociedade". Estudantes, ano passado, em São
tudantes catarinenses 'não foi muito Pedro Lúcio Teixeira, aluno de Ser- -

Paulo, Carlos Damião seguiu como de-
I ativa, a Comissão Regional Pró-Une re-' 'viço Social, também foi a Salvador, de legado do Centro de Educação.

solveu, durante toda essa semana, rea- onde trouxe muitas esperanças 'de que a "Para mim, foi como sé nunca tivesse
lizar reuniões diárias para "avaliar os re- partir de agora, teremos uma entidade participado de nada; o que aprende
sultados do Congresso de Salvador e que realmente lute pelos nossos interes- mos, conversando e discutindo com
procurar fazer com que os estudantes ses".

_
nossos colegas de todo o país tem um

compreendam que a UNE só triunfará Natural de Apucarana, norte do Pa- significado muito grande para o movi
se realmente houver participação efe- raná, Pedro é calouro da Ufsc e ficou mento estudantil em Santa Catarina".
tiva de todos".

'

impressiorÍado com a quantidade de co- Considerando as dificuldades encon-
Geraldo Pereira Barbosa, aluno da legas que.o procuraram para ouvir sua tradas durante ,a viagem, com 8 paradas'3. a fase de Medicina, foi um dos dele- experiência no Congresso. "Até alunos realizadas pela polícia, incluindo a

'gados' do Centro de Estudos Básicos ao que eu só conhecia de vista vieram per- apreensão de livros e jornais da delega
Congresso e, retornou'muito' otimista .guntar como tinha sido e coisa e tal. ção catarinense, como "pura provoca
quanto ao futuro dõ movimento estu- Acho que, aos poucos, a UNE' vai se ção da ditadura", Damião .achá que,
dantil. "Foi um avanço: a própria di- tornando popular, mesmo entre aque- mesmo sem que tenha sido eleita uma
mensão nacional do encontro fez com 'les que, por causa da censura e do diretoria definitiva, "a União Nacional
que surgissem novas linhas de ação para medo, tinham uma imagem deturpada dos Estudantes foi criada".

5.855 candidatos vão
�

iniciar amanhã os

exames supletivos
Os exames Supletivos de 1. o e

2. o Graus começam amanhã,
quando 5.855 candidatos estarão
realizando as provas de Ciências
Físicas e Biológicas e História, em
todo o Estado. 'Até sábado ainda
serão realizados os exames de
Comunicação e Expressão, Geo
grafia, Organização Social e Polí
tica do Brasil, Educação Moral e
Cívica, Matemática.

Em Florianópolis serão 1.322

'candidatos; em Tubarão: 368;
Criciúina, 1.083;',Bluménau, 362;
Joinville, 294; Rio do Sul, 97; La
ges, 631; Mafra, 2>81; Joaçaba,
173; Concórdia, 250; Chapecó,
373; São Miguel do oeste, 241;
Itajaí, 252; e, Caçador, 128. Na

prova de Comunicação e Expres
são será incluída Língua Nacio
nal, que terá Redação e mais Lite
ratura Brasileira para os.candida
tos do 2.0 grau. ,Estes ainda terão

prova de Língua Estrangeira Mo
derna, podendo optar por Inglês,
Francês ou Espanhol,

Os candidatos deverão se apre
sentar no estabelecimento onde se

'realiza o exame 30 minutos antes

de cada prova, trazendo o Cartão
de rdentificação, Carteira de
Identidade e caneta esferográfica
azulou preta,
O horário das provas é o se

guinte: quarta-feira, das 7h30min
às 9h30min, Ciências Físicas e

Biológicas para o I, o grau; das 10
às 12 horas, Ciências Físicas e

Biológicas para o 2, o grau; das 14
às L,6 horas, História para o I, o

frau; e das 16h30m'in às

18h30min, História para o 2.0

grau. Quinta-feira, das 7h30min
às IOh30min, História para o 2.0

grau. Quinta-feira, das 7h30min
às IOh30min, Língua Nacional

para o 1. o grau; das 11 às 13 ho-

o assunto, ontem, na
o' Cong1r'esso Pró-UNE.

ras, Educação Moral e Cívica

para o 2. o grau; das 14 às lôho- '

ras, Educação .Moral e Cívica

para o 1. o grau; das 16h30min às

19h30min, Língua Naci6nal e Li
teratura Brasileira para o 2. o

grau.
Na sexta-feira, das 7h30min às

IOh, Matemática 'para o 1.0 grau;'
das IOh30min às 12h30min, lín
gua Estrangeira Moderna para o

,2,0 'grau; das 14 às 16 horas,
OSPB, para o 1. o grau; e das
16h30min às 19h30min, Matemá
tica para o 2,0 grau. Sábado, das
7h30min às 9h30min, Geografia
para o 1.0 grau; das 10 às 12 ho
ras, Geografia para o 2.0 grau; e

das 14 às 16 horas, bSPB para 0_
2.0 grau,
A Unidade de Ensino Supletivo

da Secretaria da Educação lembra
ainda que os locais das provas são
'os seguintes: Florianópolis, no

Instituto Estadual de Educação;
,

em Tubarão, no Colégio Estadual
Senador Francisco Benjamin Ga

lotti; emCriciúma, noColégio tS-1

tadual Sebastião Toledo dos San

tos; em Blurnenau, no Colégio Es
tadual Pedro U; em Joinville, no

'

Colégio Normal Governador'
Celso Ramos; Rio do Sul" no Co

légio Normal Henrique da Silva
Fontes; em Lages, no Cenúo ,

Educacional Vidal Ramos Júnior;
em Mafra, no Colégio Estadual
Barão de Antonina; em Joaçaba,
no Grupo Escolar Governador
Celso Ramos; em Concórdia, no
Çolégio Estadual São José; em

Chapecó, na 'Escola Básica Bom
Pastor; em São Miguel do Oeste,
na Escola Básica São Miguel; em
Itajaí, no Colégio Estadual Nilton
Kucker; e em Caçador, na Facul
dade de Pedagogia,
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Mauro Reg is, 'presi
dente fundador da As
sociação Catarinense
das Administradoras
de Imóveis, no salão

,

dourado do Floph rece-

beu convidados e-corre

'tores para um almoço
em homenagem ao Sr.

Francisco Machado das
,

Chagas, presidente da
ABADI.

'

***

*** seus pais, uma belís
sima jóia da coleção
diamantes 79, da loja
M. Rosenmann.

de Roçado, murucipio
de São José.A Primeira Dama do

Estado Sra. Déa Bor
nhausen, será presi
dente de honra do Con
gresso Nacional da
APAE: Colaborando
com a 'promoção que se

realizará em nossa ci�
dade, dona tu« cedeu o

Palácio daAgronômica,
para que a Comissão
Organizadora do'Con-

,

gresso prómova sexta

feira próxima um chá
, beneficente. Como a'tra
ção, será apresentado o

,
cantor Flávio Carvalho,
a presença de Míss
Santa Catarina' e de
Míss Florianópolis. O
cabeleireiro Júlio Leon
também vai apresentar
desfile de penteados.

***

O governador Jorge
Bornhausen que insta
lou seu governo na ci
dade- de Chapecô, de-

'

sembarcou em avião
particular em compa
nhia do presidente da
Assembléia Legislativa
deputado Moacir

-

Ber
toli, secretários Dieter
Schmidt, Ingo Za
drozny, presidente da
-Codesc, Marcos B'ue
chler e o senador Lenoir
Vargas Ferreira. Du
rante um almoço em sua

homenagem oferecido
pelo secretário do Oeste
João V.PaganellaePre
feito Milton Sander, O"

governador Bornhau
sen confirmou a realiza
ção da obra do hospital
regional de Chapecó.

***

***

Carlos Alberto Ganzo .

Fernandez e Otávio Fer
rariFilho, 'presidente e

Secretário Geral'da As
sociação Catarinen.se
dos Engenheiros, estão
em grandes atividades

,

organizando novos ro

teiros para sua gestão.
***

Em. São Paulo foi co
memorado pelos fun
cionérios das empnesas
Sad:ia te, Transbrasil, o

aniv�rs4rio do senador
Atílio Fontana. Na oca

sião;fdi inaugurado-no
escritôrio central das
empresas, o busto doSr.
Fontana, uma belíssima
,esc'(J,ltura de ;Pcfii:tlb 's:

-t
• \(:",,'. '\,:� �-;..

quezra. ..

"" '

j ***.

Neste movimentado
final de semana, os ele.
gantes casais que
sempre são notícia, em
sociedade, Terezinha e

Sérgio Francalacci,
Ieda e Ary Mesquita e

Silvia e JoséMatusalém
Comelli, foram vistos
jantando no movimen
tado restaurànte do
Floph.

Maira Amarilo; tiiajou
para Paris onde vai as
sistir a grande feira da

, moda. Ma ira, vai ad
quirirmodelos da cole-

.

ção internacional, para
sua boutique Altas
Transas.

***

Procedente do Rio de
Janeiro, encontra-se em

nossa cidade, a consa

grada pianista Ade
laide Moritz. Especial
mente convidada, está
ministrando um curso

na UDESC.
***

***

Dos casais, Ernesto
Tremel e. Jorge:Hum-

"

berto Barbato, estamos
recebendoconoitepara o

casamento de seus filhos
Ingrid e Jorge Hum
berto dia 6 às 19,30
horas na Capela do Co
légio Catarinense. A re

cepção aos conuidçdos
será no Clube do Pe
nhasco.

o 'advogado João Al
berto Correa,já a algum
tempo radicado em

Chapecó, passou o fim
de semana aqui na Ilha
para rever familiares e

amigos. João Alberto
que é presidente do
Clube Chapecoense, o

ponto' alto do mundo
elegante daquela �i
dade, já está se preocu-

,

pando com a organiza
ção da grande noite de
gala com apresentação
de debutantes.

***

O' secretário da 'Indús
tria e Comércio, Dieter
Schmidt, acaba de ad
quirir para a decoração
de seu gabinete uma es

cultura assinada por
Paulo Siqueira. ,

***

*** ***

O vereador Michel Curi Silvio, é o pianista que
em sua residência, rece- com seu excelente reper
beu para um churrasco tório, 'está mooimen
os Srs. Deodoro Lopes 'tandoosimpáticobardo'
Vieira, José Caruso Floph. O Dr. José Car
Mac Donald, Cyro Bar- los Correa, da cidade de

"

reto, Sidney Pacheco, Criciúma com umgrupo
Saulo Vieira, Armando de amigos sexta-feira foi
Heil, Egidio Lunardi, visto naquele bar.

. Henrique de Arruda ***

Ramos,. Saulo Nunes
Sousa, João Siloeira e

Roberto Sampaio.
***

\ O governador Jorge
Bornhausen assistiu no

salãode atos do Palácio
Cruz e Sousa; a apresen
tação de um audio
visual, mostrando todo
o complexo industrial

I das Organizações Bit
tencourt de Alimentos,
empresa especializada,
na produção, industria
lização e comercializa
ção de carne e pele, de
coelhos.

Paulo Scherer, um

caixa-alta da' capital
gaúcha, passou o fim de
semana aqui em nossa

,

cidade para conhecer
coisa que lá fora dizem
ser curiosas. O moço
elegante, antes de um

jantar no bar do Floph,
conversava comentando
coisas sobre nossa Ilha,
'com o escultorPaulo de
Siqueira,' Rodrigo de
Haro, um nome no

. mundo da arte e o costu-
reiro Lenzi. Rodrigo,
homenageou o visitante
com uma peixada em'
sua casa na Lagoa dei
Conceição.

***

Fomos informados que
foi bastante concorrida
a noite de sexta-feira na

boate do Clube Doze de
Giza e Edson Scheer Agosto com a apresenta
,[oram oistoe visitando a

_
ção do desfile de modas,

-l,Jja,-Povop ,Deste.r:,ror�c(.)leção, Lumiere. A
onde adquiriram mó- promoção foi em home

,)!eispara a.rfecoraç(i() de". nogem ao Encontro de
seu novo apartamento.

.

Presidentes da Ordem
*** dos Advogados do Bra-

_.Deu' rápida circulada silo
em nossa cidade, proce
dente de São Paulo, o

gerente geral da Tu
.rismoBradesco na capi-
tal paulista, Sr. Ro-
h.(it.do Waltricki.

'

*** -

O secretário do Bem
Estar Social, Egídio
Martorano Neto, assi
nou convênio de auxílio
financeiro com a Socie
dade Eunice Weaver de
Florianópolis,

,

que
presta atendimento a

cerca de 300 menores,
em regime de internato e

semi-internato, na área

***

Sara Virginia Maya
Pederneiras, uma be
leza de broto que com-

-pletou 15 anos domingo,
recebeu de presente de

Silvia Hoep'ckda Silva cOmelii

, '\

nova'desterro
Móveis e Decorações de Interiores Ltda.

Florianópolis - S.C.

i'

GUARWÃTODANOVA.IOOANOSSA.

E, claro, muita música ao

correr do dia. Ligue, seu
rádio e sinta que os

tempos mudaram.
A Guarujá está toda nova.

Toda nossa.

Em ondas curtas,
5975 MHZ-49m.
Em ondas médias,
1420 KI-IZ.
E agora também em FM,
92.1 MHZ.

Uma nova programação e '

um vibrante estilo de rádio.
É a Guarujá apresentando
a mais completa e moderna
cobertura noticiosa e

espdrtiva de Santa Catarina.'

"
..I-

.

�:
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DEPARTAMENTO DE COMPRAS
,

AVISO - DECOM, N.o 011/79
o BANCO DO ESTADO 05 SANTA CATARINA S/A. - BESC, comunica que fará

realizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA DE PREÇOS N.o 085/79: TOMADA DE PREÇ_OS N.o 087/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE, OB�ETO: AQUISIÇAO DE PAPEIS

ARQUIVOS DE AÇO' -. TOMADA DE PREÇ_0S N.o 088/79:
OBJETO: AQUISIÇAO DE CARBONO I

TOMADA DE PREÇOS N.o 089/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE ENVELOPES
PLASTICOS

TOMADA DE PREÇOS N.o 086/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE MATERIAIS
PARA MICROFILMAGEM

DOCUMENTAÇAO E PROPOSTAS:- Serão, recebidas na Praça XV de Novembro
n.? 11, Edifício Otília Eliza, 2.0 andar - sala 203, Departamento de Compras -

(DECOM) - Florianópolis '(SC), em envelopes fechados e/ou' lacrados,
obedecendo-se os prazos abaixei:
- Tomadas de Preços n.ss 085/79 e 089/79, até as 15:00 horas do dia 08 de Ju nho
de 1979,

,

- Tomada de Preços n.ss 086/79, 087/79 e 088/79, até as 15:00 horas do dia 12 de
Junho de 1979.

'
'

Florianópolis, 30 de Maio de 1979.

-d·· =,.
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BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC
,

DEMEC-RCA N,� 20077/084 _ CCG/MF N,D 83.876.003/ 0001 - 10' •

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO DE LICITAÇÃO N.o 02/79 \

ALlEN�ÇÃO DE IMÓVEIS I' ,

-

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. - BESC, torna público que receberá

propostas lacradas de interessados na aquisição dos seguintes imóveis até as 15:00 horas
do dia 22,06.79. :. _ "

LOCALIZAÇÃO - N.o DE REFERENCIA - DESORIÇAO - VALOR MINIMO DE VENDA.
BLUMENAU (SC).

'

)

1020/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 6,428,00m2 - Cr$ 50.000,00
1021/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 12.979,47m2 - Cr$100.500,00
CAÇADO� (SC). '.

.

"

.

4002/5 _ Area de terra rurai com 250.000,00m2, sito em Macieira - Cr$ 250.000,00
4003/5 - Área de terra rural com 451.750,00m2, sito em Macieira - Cr$ 300,000,00
4004/5 - Área de terra rural com 108.900,00m2, sito em Macieira - Cr$ 180.000,00
4006 - Área de terra rural com 193.600,00m2, sito em Macieira - Cr$ 340.000,00
4026/5 - Área de terra rural com 732.050,00m2, sito em Taquara Verde Km 36 - Cr$
784.000,00

"

CARAGUATATUBA (SP). .'
,

'

1012/3 - Terreno urbano sito no Balneário Gardern Mar com 330,90m2 -lote 32 quadra 10-

Praia do Massaguaçu - Cr$ 170.000,09
.

'CURITIBANOS (SC).
1013/4 - Terreno urbano sito à rua Miguel Drissen com 240,00m2 - Cr$ 105,000,00 .

1014/4- Terreno urbano sito à 'rua Miguel Drissen com 440,00m2 - Cr$ 190.000,00
EMB�GUAÇU (SC).

'

,

' ,

','

1015/4 "Terreno urbano sito à rua das Paineiras, esq. com rua dos Guatambús - Bairro

Lagoa Grande com área de 1,477,00m2 e ,edificação de alvenaria : Cr$ 705.000,00
FLORIANÓPOLIS (SC). - '

1023/3 - Terreno urbano com edificação - GalpQes abertos c/823,80m2, sito à rua Felipe
Neves, Estreito, em frente ao DNER com área de 4.641, 16m2, próximo ao Estádio Orlando

Scarpelli - Cr$ 5.366.598,00
'

1024/2 - Terreno urbano sito à rua Eduardo Nader s/n.v, Bom Abri.go e/área de 481 ,90m2,
localizado a 10,00m da rua Raimundo Bridon - Cr$ 380.000,00
GUARAMIRIM (Se).
3005/2 -Imóvel comercial-com 56.585,90m2, sendo 2,725,24m2 de área construída - Galp-,

ões fechados, Hod. SC.,301 Km 7,5 fundos da rua 28 de Agosto - Cr$ 4.833.500,00
IBIRAMA (SC). ,

,

'

1030/2 - Terreno urbano com 1,487,00m2 e casa de madeira c/64,00m2, sito à rua Dr.
Getúlio Vargas, 525 - Cr$ 231.000,00 "

.

4008/5 -Ãrea de terra rural com 4.614,800,Opm2, sito em Linha Alto Ribeirão Fachinal Dist.
de Vitor Meirelles - Cr$ 3.715.000,00
ITAJAI (SC). '

4011/1 - Área de terra rural c/60.000,00m2 sito no Distrito .de Carvalho - Cr$ 270,000,00
LAGES (�C).' : "

,
, ,

4030/1 - Area de terra rural com 23,560,00m2 localizados em lridios - cr$ 240.000,00
MARACAJÃ (SC). ; ,.. . ,

3006/2 -Imóvel comercial c/600,00m2, sendo 300,00m2 de area construída sito a Av. Nossa

Senhora da Conceição - Cr$ 76,500,00
POMERODE (SC).' ,

4031/1 - Área de terra rural c/80.441,02m2 e benfeitorias, sito no Vale do Selke - Cr$
233,440,00
RIO DOS ,cEDROS (SC).

,
"

. .

'

4027/2 - Area de terra rural c/252.500,00m2, Sito no Dist. de RIO Herta : Cr$ 175.000,00
RIO DO SUL (SC). .

'

1035/1 - Terreno urbano c/1.815,OOm2 com casa de madeira cI70,00m2, galpão de alvena
ria c/600,00m2, sito à rua XV de Novembro, cidade de Aurora - Cr$ 480.000,00
TAIÓ (SC). )

,

.'
"

'

1025/2 - Terreno urbano c/11.324,00m2, sito à rua Irineu Bornhausen s/n - Cr$ 320,000,00
VIDEIRA (SC).

'
'

,

,
'

'

I'

1036/1 - Parte do lote n.? 6 e olote n.? 5 da quadra '''C'' c/800,00m2, casa de alvenaria e

madeira c/3l8,20m2, sito à rua Marechal Floriano Peixoto - Cr$ 1,100.000,00
4022/7 -Área de terra rural c/302.500,00, sito em Bom Sucesso - Cr$ 250.000,00
4925/2 - Área de terra rural c/266.200,00m2, sito em Anta Gorda, Linha Tamanduá: Cr$
224.000,00
4029/2 - Área, de terra rural c'/403.250,00m2, sito em São Pedro, Linha Tamanduá - Cr$·
428:000,00, I
As propostas deverão conter o seguinte endereçamento:
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. '

DEPARTAMENTO DE CONTAS - DECOM'
,'.

Edital de Licitação' n.D 02/79, com vencimento em 22.06,79 às 15':00 hor.as.

Praça XV de Novembro, 11 Edlt. Otilia Efiza - 2.0 Andar - sala 203' .

FLORIANÓPOLIS - Se '
'

Informações detalhadas, cópias do Edital, modelo-da proposta serão fornecidos por qual-
quer agência do BESC ou no endereço acima.

'

Florianópolis, 22 de Maio de 1979.

Empossada ontem a Diretoria da Associação,
Catarinense dos Administradores de Imóveis

o presidente da Associação
Brasileira de Administradores
de Imóveis-ASADI, sr. Fran
cisco das Chagas' Machado,
empossou ontem, no Floph, a
primeira Diretoria da Asso
ciação Catarinense de Admi
nistradores de Imóveis
ACADIi que congrega em

presas e profissionais do se

tor, lendo à frente o sr. Mauro
Corbeta Régis.

'

Na oportunidade, Fran
cisco das Chagas Machado
abordou e esclareceu diversos
aspectos do setor da adminis
tração de imóveis, bem como
sua importância dentro da po
lítica habitacional do Go
verno Federal, e a contribui
ção que a classe pode oferecer
para agilizar e aperfeiçoar as

medidas oficiais, com vistas,
ao bem-estar sempre da popu
lação em geral, sejam os invés
tidores ou locatários. \

Adiantou, ainda, sobre o

andamento dos trabalhos
para fundação da Confedera
ção Nacional' dos Admirlis-'
tradores de Imóveis, órgão
que agrupará as Associações
estaduais, objetivando uma
maior valorização tia classe e,

também, uma representativí
dade major da categoria.

ontem empossada, 'tem a se
gúínte consfituiçã-o: Presi�
dente - Mauro Corbeta Régis,
da _Régis Imóveis; Vice
Presidente - Thales Brognoli,
da Brognoli Imóveis; Diretor
Secretário - Jaime Vicari, da

Nova Era; Diretor Social -

José Telmo, da Santa Clara;
Diretor Tesoureiro - Adi
Ibagy, da Ibagy.·

.

O Conselho Diretor com a

participação dos, seguintes'

conselheiros: Presidente -

Jaime Andrade Ramos, da
Terral; Secretário - Oldir Cal
das, da Visão; Hilton Gouvêia
Lins, da HGL; Gercy Car�
doso, da Predisul e Osvaldo
Machado, da Acap.

DIRETORIA
A Diretoria da Associação

Catarinense dos Administra

I
dores de Imóveis-ACADI,

EDIFÍCIO
, '. ".

GOVERNADOR
IVO SILVEIRA

Tenente Silveira; em frente a LIRA TÊNIS CLUBE

.

"
' I ': ,.

APARTAMENTOS COM 1 e 2 ,DORMITORIOS
'PRONTOS � OCUP.AÇÁO IMEDIATA

,��rnill�rn�ill[ú]�mITrn �®��rn�ill[
1 DORMITÓRIO

PREÇO: ' 430.000,00
Financiamento: 380.000,00
Poupança: 50 .QOO ,00
No Ator: 25.000,00
Prestação Inicial: � 3.980,00.
Renda Familiar: ' 11.400,00

2 DORMITORIOS

PREÇO: : : 640.000,00
Financiamento: '.' 560.000,00
Poupança: . ': - .80.000;00
No Ato: 40.000,00
Prestação Inicial: ' 6.360,00
Renda Familiar: 18.200,00

.

PlaQtâo diariamente no local até as, 19 horas
Informações e Vendas: Centro Comercial ARS - Loja 202 (em frente escada rolante no pavimento superior da lolal ,

.

Inclusive sãbados e domingos. Telefone: 22-9129-"- FLORIANÓPOLIS.
'

.

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'( OESTADO
�
...Jr.� Fpolis, 05/Junho/79

'�

I
,

AV. RIO BRANCO, 7.
FONE: 22.8077 - 22.1382

PASSAT TS , OK
CHEVETTE V/CORES , OK
BELlNA II LDO

,. ,OK
FIAT L OK
MP LAFER 77

A •

1I���.NIWIlOH AIlTOIIIZI\1l0@;'
RIJa.Gaspar Outra 90
Ei treito r- Fpolis

.

Fone: 44,0522

RELAÇÃO DOS VElcULOS USADOS:

MODELO' ANO 'COR

Brasília - 1978 ; .Vermelha
Brasília - 1977 Branca
Brasília - 1976 ' Branca
Passat - 1976 Branco
Passat - 1975 '.' . , Beje
1300 L - 1978 - Branco
·1300 N -1977 , Azul
1300 L - 1976 : Vermelho
1300 L" 1977 Vermelho
SP 2-� 1975 , Azul
Moto Honda 125 .. 1978 � Preta
Moto Yamaha 125 - OK Diversa

REVENDEDOR YAMAHA PARA TODA A GRANDE
FLORIANÓPOLIS, COMPLETO ESTOQUE DE PEÇAS
ORIGfNAIS E ACESSÓRIOS.

. .�.

/
MARTINS AUTOMÓVEIS

"-

RUA JOÃO MOTTA ESPE�IM. 329 - FONE: 33-0677 I
i
I
,

'0 I
.'

t
. 1974·

: .
pa a coupe rosa pan era. . . . . . . . . . . . . .

,

,

0 COMPRA-VENDE-TROCA ...

VEfCUlOS S_A.'

Ay. lvo Silveira, 999'
""�fFones 44 1633 - 44-1223.

MODELO - COR ANO
Chevette SL - Bege .: 1976
Chevette SL. - Branco 1976
Chevette-EspeGial - Amarelo , 1975
Chevette-Especial - Branco ; :1977
Chevette-Especial - Marrom 1977
Chevette-Especial - Preto 1977

. Chévrolet/Opala-Coupê - Amarelo : .. 1973
.• Brasília - Marrom ' : . : 1978
Dodge-1800- Prata Met. : 1976

Corcel-Coupê - Marrom .' ; 1975
Passat - Azui : '.' , i 1976

Ford/Maverick/Goupê - Branco 1976
Galaxie-500 - Branco .. ;.; 1974
Veraneio SL. c/Ar condicionado - Bege 1976
Florianópolis,31 de maio de 1979

c O N C E S � I O N.A,R IO�
.. �,

.

ANO

todas cores

todas cores

vermelha
amarela'
vermelha
preta
vermelha
amarela

� .... _. ..... -"Y.,�
.......�.

·COR·

CG 125
125M!:.
Turuna
Jóia Car
Jóia Car :

125 ML
Turuna
XL 250

zero 79
, zero 79
.zeroza
zero 79
zerozs
usada 78
usada 79 ,

usada 74

.

.
,

JÓiA POSTO LTOA
Concesslonarlo Autorizado HONDA

.
.

Rua Gal. Gaspar Outra, 150 PABX 44-0770 - Fpoll.

GARAJÃO VEíCULOS
Belina LDO 1.6 :OK

. Chevette LS _.OK
Corcel Luxo , : .. 77

V91ks Branco 1.300 , ... 78
Ford LTD vermelho ., .. 74

Corcel LDO 1.6 , OK
Passat LS Bege 78
Chevette Bege 76
F. 100 4C.4M 77

Dodge R. T. bege 72

Chevrolet basculante 10.000 Km amarelo 79
Rua Heitor Blumn.? 242 Tel. 44-4990
ONDE PAGAMOS MAIS POR SEU VEICULO

" .

ECONOMO P/RESTAURANTE

Procura-se. Devesaber administrar, cozinhar e
efetuar compras. Restaurante situado em praia ,

próxima à Camboriú, com qrande movimento
na temporada, de 200 a 300 refeições diárias.

Oferecemos grande participação ou ordenado
a- combinar. Exigimos ,referências e experiên
cia. Grande movimento. Escrever para Rua

'.

João Ramalho, 247 - São Paulo - para Anto
'nio Cavalcanti.

CONSÓRCIO PHIPASA
AINDA EM 36 MESES

PHIPASA

ATENDIMENTO MÉDICO GOM HORA MARCADA·

ESPECIALlDADES- Clínica Geral- ClínicaAlérgica
cardio'logia - endocrinologia - gastroenterologia -

ginecologia - nefrologia - neurologia - ortopedia -

otorrinolaringologia - pediatria - psiq uiatria - reuma

!ologia.

SERViÇOS COMPLEMENTARES: Raio X - análises
clínicas - nebulização - eletrocardiografia - ciclo er

gometria - eletroencetalcqrafta - colpóscopia - col

pocitologia - pequenas cirurgias.

CONVÊNIOS: Ipesc - Medsan - Fusesc - Funcef ;'

Celesc - Telesc - Bco do Brasil - Incra - Senasa -

.Cartec.
.

·1

Classificados -:-19

aDDB
Automóveis s.a

Avenida Ivo Silveira, 1.401 - Estreito

Telefone 44·3937

CEP' 88000 • Florlan6polls'- Santa Catarina'

OUVIDO - NARIZ - GARGANTA

Vende-se ou troca-se por terreno, apto locali
zado na Trindade, próximo a UFSC.
Tratar pelo fone 22�5193.

Concessionári" DEPÁRTAMENTO
DE CARROS USADOS

('i .� Dr. M�RIO GENTIL COSTA
1 � Dr. CLÁUDIO.CORREIA DEVINCENZI

(I',,� .•.
� Dr. PAULO ARLINDÇ> PHILIPPI

j i
Dr. VALDENIR .JOSE DIRKSEN .

j
.

HOSPITAL DOS SERVIDORES
Hora marcada 22-5544.

APTO NA TRINDADE

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS: 04-06-1979

FIAT 147 L AMARELO 77

FIAT 147 L AZUL NOTrE
,

: 77

Maverick GT Branco ; ., , 1977
Maverick Cupê Super Branco 1976
Belina LDO Branca · .. 1977

Dodge Polara Branco Madagascar 1978
Passat TS Vermelho � 1976
F-75 4 x 2 Turquesa Tahiti 1973
F-75 4 x 2 Bege 1970
F-75 4 x 2 Verde 1974
F-350 Vermelho e/Branco 1970
F-4000 Luxo Vermelho c/Branco -

.. 197&,
F-600 Chassi Verde 1975.
F-600 Carroceria Verde 1974

Dodge-700 c/motor mercedes 111� Laranja 1972 �! f
lI' I

.

� i
I'

r
• I OAB se N.O 1365 - CPF 048441069
,i i escritório:.
I FLORIANÓPOLIS Ruí). Anita Garibaldi (esq. rua

i dos Ilhéus)' ed. Anita Garibaldi, sala 2 _1.0 andar- Fone

�J
,

'.
�-4�2

•

'.'./L. _;__ _;___-_;_-----........,--_=__+_'

- - "'S�......

-DR. IRAN ·WOSGRAO
.

ADVOGADO

CANASVIEIRAS - VENDE�SE

" .'

- :':.' Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro ',�' :' ,

.' ., Fone 22-2197 - 22'{)844 e 22-'3321
'

.. ,,,'
,

.:
. Est�eito: Veread�r Batista'Pereira, 428'"

..

".
,',

. _ 'Fone: 44'{)935 ':,' -',' '"
: 'r' ,<,. ,>. " •

_
•

Terreno 14x30 (420 m2) - perto do Mar (2" quadra)- ponto
mais bonito da praia. Cr$ Cr$ 300.000,00 (facilita). Fone:
33 .. 1845 - Creci 1456.

VENDE-SE

Volks 1300, ano 1968, placa final6, Cor vermelha. Estado
geral'boni, preço 22.000,00. Tratar pelo fone 22-8168 cf sr.
José Renato.

. ; TELEFONE: 25.000,00
Vendo residencial prefixo 22.
Tratar pelo fone 22-9279.

TRINDADE - VENDE-SE.
Excepcional terreno (2 lotes) com 600 m2 (24x25) - gur.
própria de fonte. Alto - vista belíssima para o mar e ltacc
robi. Cr$ 300.000,00 - fone: 33-1845 - Creci 1456.

Vende-se um volks 1200, adaptado p/12 wats. Tratar à rua

Tenente Silviera, 35, 5.0 andar, conj, 506, ed. Apolo. I,

VENDE-SE TERRENO
Jardim Atlântico 'com 1.088m2.

Valor 650.000,00;
Tratar pelo fone 44-3812.

VOlKS 1200 - 12.000,00

CORCEL II
VENDO

Ver Oficina do 'ClETO, Início da Rua Fulvio.
Aducci. '-i) �'r - 00-\ .�",!

Compro - Vendo - Alugo
Aceito Carnês
Tratar: 44.1107 à .tarde.

VENDE-SE
\

Apto. Solar das Palmeiras - Trindade. Poupança: Cr$
50.000,00. Financiamento Cr$ 490.000,00. Fone: 22-4Q39.

SUGESTÃO

Se 'j.oc� pretende vender o seu veiculo, procure-nos, enquanto
voce trabalha nós o venderemos para voc�, mediante modesta
cornissáo. Av. Hercilio Luz, 219-Fone:22-9147.

'. TEODOLITO
KERN·VENDE-SE

Tratar à rua Saldanha Marinho, 2 ou pelo
fone 22-3359 .

CB - 350 Cr$ 55.000,00

Ano 73, motor novo, e em ótimo estado de conservação.
Tratar pelo fone 22-8000 ramal 234 -r--r Sidney.

.

VENDE-SE
ALIANÇA DE BRILHANTE

Vende-se uma meia aliança de brilhànte, c/ 16 pontos .

Tratar pelo fone 44-4632.

EXCELENTE PONTO COMERCIAL
Com Depósito e Escritório

Otima iocalização.
Informações: FONE: 22-7945

•

BARBADA

'Vendo terreno em Canasvieiras .. Metragem 14x35m:
,490m2, próximo da praia. Por Cr$ 280.000,00. À vista, ou
aceita-se veículo na troca. Fone 44.0963.

. DOBERMANN

TRINDADE n VENDE-SE

@ JÓiA MOTO

CICLOMOTOR MONARK

Prepare-se para assumir a mais novaemoção: os embalos
. de domingo a domingo em cima de MONARK

Entrada �r$ 5.175,00
18 prestações de : : Cr$· 988,94

'" JÓiA POSTO LTOA
,

.Concessionário Autorizado MONARK
Av. Mé!uro Ramos, .191 Fone 22-0592 Fpolis

Vende·se um filhote marrom, macho, de excelente pedi
gree. Tratar telef. 22-4059.

Apto. Ótimo, novo/com 3 quartos, dependência de empre
gada, garagém. Poupança só Cr$ 60.000,00· saldo BNH -

Cr$ 8.300,00. Fone: 33-1845 - Creci 1456.

�'"
8 'j
'I�

PED�-ITAl
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS j
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A. 1

I.P.I. E I.C.M.

Moço com conhecimentos e prática em IPI, ICM,
Contabilidade (Slips, etc.), Mecanografia (Máquina
NCR é ASCOTA), procura emprego.

-

.

Fóne: 22-1582 - falar c/Li berato

1

COZINHEIRA
.

Precisa-se de uma cozinheira triviai, que durma no em

prego. Tratar pelo fone 22-6029, no período noturno.

Entrega domiciliar na grande Florianópolis
Peça pelo fone 33-0124

.

REFORMAS.- CONSTRUÇÕES'
mão de obra especializada - orçar:nentos sem compro-
misso.

-

DIMENSÃO lTDA
RUA: João Pinto, 6 - sala 901

FONE: 22-'1945

DRA. MOEMA DESJARDINS
GINECOLOGISTA E OBSTETRA

Consultas das 15 às 19 horas, noCentro Comercial Aderbal
Ramos da Silva, à Rua Felipe Schmidt, 21 "60 andar, cor
juntos 603 e 605 - telefone: 22.0471.

, '.

Constr"'�O����,: :"�.�o::�::�o:.�::",�lde entrada, fazemos a planta tiramos alvará azulejo do banheiro colando até o
teto, NAO DEIXE PARA O VERAO. Aproveite o preço Tratar ferralar lmóve.s
Tel 44-3745

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - àntigo Posto 5
Estreito - Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

Foram ,"�9.��.!'I�:2§"?��,�2;'_.,,, J..0144442 do carro Volks - Sedan.1300 L. cor verde M, ano. 1977, palcas MD-074'
chassis n.? BJ-619,372, pertencentes ao Sr. AVELlNO.ANGELO TONIN. res

'

dente em Mondai - se.
.

PONTO COMERCIAL

Loja central· c/aproxímadamente
150m2. Todo acarpetado, c/central te- -

.Iefone. Loja acompanhada de 5 salas.

Depósito super central. Rua 7 de Se
tembro, n.O 11.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram ,roubados os sequlntesdocumentos pertencentes ao Sr. UDO HARR'I'
KIRST; cart. identidade. cart. motorista, título de eleitor, cert. reservista, re

. gistro no CREA. registro no. Ministério do Trabalho como engenheiro d

segurança do' trabalho. porte de arma e talão de cheque do banco do Bras:
Qualquer informação. dirigir-se à rua Nereu Ramos, 21 ou pelo fone 2'" "?

.

-

J.. DOCUMENTOSPERrnDOS
.

Foi perdido o Certificado de Propriedade n.> 0339690, do carro
.

Volkswagem Sedan 1500, ano 1972, placas PF-0367, cor amare+
chs BS-245 898 de propriedade do Sr. Juarez Todeschini resident
.em Palma Sola-SC..

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
FORAM EXT,RAVIAOOS OS SEGUINTES OqCUMENTOS: 1 Certi ..

ficado de propriedade, TRU, bilhete de seguro obrigatório, perten
cente ao veiculo VOlks, cor branca, Placa IM-1798, chassis N.o
bj-906847, pertencenteao sr. AOÜ1AR CARVALHO VIEIRA- IM ..

BITUBA.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados do sr. Bras José Neves, o Certificado de Proprie
dade do veiculo marca Ford Corcel Belina ano 1979, cor Bege
Placa IM-0870 da cidade de Imbituba.

DOCUMENTO PERDIDO

Foi perdida a Carteira de Identidade, pertencente ao Sr.
NELSON PUNTEL, residente em Linha Alegria, Cunha
Porá-SC.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Fora.m �erdidos os seguintes documentos pertencentes a Antônio Rodriguesda Silveira: Certificado de Registro do veiculo (Brasília). TRU. Seguro Obriga
tórto-Carteira de Motorista. Carteira de Identidade, CPF. Carteira Funcional
Varig, certificado de Curso de computador. expedido Dep. Ensino VARIG.
Gratifica-se quem entregar - Rua Felipe Schrnidt, 34 - VARIG.

Foi perdido o Certificado deProprl'édade do carro Rural Willys ano
1968 placas P.F.,Q136, cor verde chs. - 88222901457 de propriedade
do Sr. Fridolino Anschau, residente em Palma Sola - SC.

DOCUMENTOS PERDIDOS
.

. .

DOCUMENTOSPERrnDOS
...... Foram perdidos os segui ntes documentos pertencentes áGlória Maria Grisard

Vilar: certificado de registro do' ve,culo_T.R.U_. seguro obrigat6rio. cart. de
motorista. 2 cart. de identidade. trtulo de eleitor. C.P.F .. PASEP. cart. do
IPESC, 2 carteiras do MEC. cart, do Lic, cart. do clube Doze de.Agosto, cart. da
UDESC, cart. da Brusatur e 2 talões de cheque do Besc.

�erdeu-se�2��o��o�!2�;t���g�t��C�rteira pro:j-'fissional, Roupas e Objetos Pessoais, pertencente a LAURO LUIZ
VASCONCE(,OS COSTA. A quem encontrar solicita-se enviar na
Av. Herciiio Luz, nO 5 ou TeL 22-7722, aos cuidados de TAVARES no

horário comercial· será bem gratificado.
,
."
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APARTAMENTOS, PROPRIOS PARA

EM LANÇAMENTO
COM QUARTO, SALA, CIRCULAÇÃO, B WC SOCllL, AREA DE SERViÇO
E GARAGEM.
DETALHES: PISO VITR!FICADO, AZULEJOS DECORADOS ATÉ o TETO, GÁs CENTRA-

LzADo' AGUA QUENTE, PIA INOX, METAIS CROMADOS, ETC",

CASAL

ENTRADA Cr# 1700.00 E

E TEM MAIS; G4""GU. 'RIVA�'VA,III(NO" P"EÇO I'OR ",1 D.IIIIEGIÀO, ILIJIlfINAÇÁO DIRETA [III TODAS AS

D[II'[!!O[IIICIAS NÃO TEIII I'AGAMEIIHO Df: CH;AV[S�[ TEIIA O M[lHOR ACA8AIIIENTO,� CONSAGRADO
DA CONSTRUTORA PREDIBENS

LO C t.. L: r x TREIIA COM A SORV['TER'" CAIIAII8A, JUlHO A AV 8E1R4 MU4 NORTE M[)tA 'S,f" sÃo
POUCAS UNIDADES

'

CONSTRUC;AO E VENDA-5 DIRETAMENTE PELA:

lft®�PREDIBENS -1I."p�radm. .cnstrutora e im�biliària

.:J Av RIO B�anco,' 104 - CRECI 131 - Fones - 22-6099, 22-6756 a 22-4769
I'IU DI Bt ,,,

TERRENOS PARA RESIDENCIA
ESTREITO - R Tupinambá - 646m2 - plano, alto, esquina.
ESTREITO - R, N, S, Rosário - 14,40m x 25m - amurado, plano,
ESTREITO - R, Max Schramm - 552m2 - 14m de frente - 450 mil.
ESTREITO, Av, Atlântica - 15mx30m - plano, seco - 350 mil.
CAPOEIRAS - São João - amurado, esquina Cr$ 150,000,00,
COQUEIROS- R. Pio X- 20,10m x 30,OOm, - vista Baía Sul e Centro,
COQUEIROS - R, Paula Ramos - 12mx34,90m - plano - 300 mil:

ITAGUAÇÚ - À 250m da praia - 439,95m2, - 14,60m de frente,
CAMPINAS - Próximo Kobrasol - 13,46m x 28m. - seco - 200 mil.

CAMPINAS - Rua Wilson Menezes - 613,80m2 - plano, seco..

CAMPINAS - À 70m da BR-101 - 60mx25m - plano, aterrado,
PALHOÇA - Av, Aniceto Zacchi - 20mx76,50m - fundos mar,

ROÇADO - R, Napoleão Delambert - 10mx30m - Cr$ 55.000,00.
BARREIROS - Rua Leoberto Leal - 1,574,20m2 - 2 frentes, .

BARREIROS - Rua Antônio Schroeder - 2 ótimos.lotes.
BARREIROS- RuaHeriberto Hulse- 469m2 com casa- Cr$260 mil.
BARREIROS - Rua João Ambrósio da Silva - 6 lotes - Cr$ 60 mil.

BARREIROS - Serraria - à 200m da BR - 17 mil m2. - Cr$ 880 mil.

BIGUAÇU - À 400m da PRF - Frente BR - 2,292m2 - Cr$ 600 mil.

CHÁCARA FABIANA - Duas lindas chácaras,

BIGUAÇU - Frente 193m plBR 101-318 mil m2 - Cr$ 600 mil.

BIGUAÇU - Fazenda Sorocaba de Fora - 628 mil rnz- Cr$ 1.600 mil.

ARMAÇAO - 200m frente mar - Centro Praia - 3ha --linda área,
FPOLlS-CENTRO - 4 bóas áreas - PREÇO REAL, Ruas Bocaiúva,
Victor Konder, Gal. Bittencourt e Av, H, Luz,
CENTRO - R, Prof, Maria J, Franco - 460m2. - Linda vista Baía Sul.
TRINDADE - Diversos lotes avulsos, Diversas áreas,
ANCHIETA - 2 lotes, Cr$ 280 mil cada, Planos,
ANCHIETA -' De esquina, 640m2, Ótima localização.
CÓRREGO GRANDE- RuaJoe Collaço- 408m2, Plano. Cr$250miL
ITACOROBI - Frente 33m plSC 404,10 rnltmz. USO COMERCIAL
TERCASA - Trindade - 5 bons lotes. Cr$ 250 mil cada.
SANTO ANTÔNIO - 2 frentes, 24 mifm2, -

SAMBAQUI - Frente mar - 4,430m2, Aclive suave,

INGLESES.- 4ha. Plano, Cr$ 600 mil a combinar.

ALÉM DAS OFERTAS ACIMA, DiSPOMOS DE MÀIS TERR�NOS EM
TODA A REGIAO DA GRÁNDE FLORIANÓPOLIS, ESTEJA À VON

TADE,

VEJA ESSAS OFERrAS

NA PREDIBENS VOCE COMPRA DIRETAMENTE DE

QUEM CONSTROL POR ISSO VOCE TEM DIVERSAS OP

ÇOES DE NEGOCIO.

COQUEIROS - No Ed'. Girassol o apartamento é urnarnara
vilha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa

cada para receber visitas, banheiro,com água quente e Iria,
copa-cozinha bem decorada, com agua quent.e e fria e uma

dependência de serviço, No terreno tem jardins, tloreiras,
área de recreação e garagem., Aceitamos apto. no centro

como entrada.
'

COQUEIROS - Apto. novo, acabamento de primeira quali
dade, com quarto, sala, cozinha, bwc, área de serviço e

garagem, Possui synteco e tem fi�anciamento garantido
pela CEF, Aceitamos pagamento a Vista, a curto e longo
prazo,

CENTRO - O seu apartamento no centro, juntoa Bei ra Mar

Norte. com 1,2 ou 4 quartos com garagem, ja pode ser

adquirido em plano e preço especial de pagamento,
CENTRO - Junto Av. Beira Mar Norte - apto. de 1 quarto,
sala, cozinha, área de serviço e "garagem" Entrada de Cr$
10,000,00 e prestação de poupança de Cr$ 2.690,00,

TERRENO NÁ LAGOA - Frente para o mar, pl�no com

vizinhança que mora o ano inteiro Cr$ 250.000,00 a vista ou

em condições a combinar.
ALUGUEL - Fone: 22-.2804

COQUEIROS - Apto com 2 quartos, sala, cozinha, Bwc,
área de serviço, qa.aqern e synteco. Vista panorâmica to

tal, para o mar, ilha, pontes, etc. Cr$ 5,000,00
COQUEIROS- Ed. Girassol- Apartamento amplo de 2 quar
tos, demais dependências, garagem, Cr$ 5,500,00 .

CENTRO - Ed. Goernadorr Felipe Schrhidt - Kitinetti - Cr$
3,200,00,

ti PREDIBENStil la iocorpQl'adora. oonstrutora e imobiliária
.:J I:. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDIBENS Fones - 22-6099, 22-6756 €i ,22:4769

�,�----------------�----�

2.290,0 O

MENSAIS*

* PAGAMENtOS RELATIVOS A POUPANÇA,

c n R ImOVllS
Rua Deodoro, 22 - 1.° andar - Con], 11 - Centro
Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179

CRECI 180 - 11" REGIÃO - sc

VENDE
Ó78-CS - CASA OE ALVENARIA COQUEIROS - C/3 quar
tos, (1 suite), BWC, sala, copa, cozinha, área de serviço,
dep. de empregada. Preço: Cr$ 750.000,00 aceita-se carro

,

c/parte de pagamento, ,

075-CS - CASA DE MADEIRA BARREIROS - C/-2 quartos,
sala, copa, cozinha, BWC, paredes externas dupla, terreno

. todo murado, Preço: cr$ 265.000,00
.

074-CS - CASA DE ALVENARIA ESTREITO - C/3 quartos,
BWC, sala, copa, .cozinha, área de serviço, garagem, chu,r-
rasqueira. Preço: Cr$ 500,000,00.

.

07O-CS- CASA MISTA BAIRRO DE FATIMA - C/3 quartos,
BWC, garagem,__l)ala, copa, cozinha, BWC, azulejo até o

teto, Preço: Cr$ 600.000,00.
008-CS - CASA DE ALVENARIA CAMPINAS - C/.3 quartos,
sala, copa, cozinha, área de serviço, dep. de empregada,
churrasqueira, garagem. Preço: Cr$ 600.000,00 à combi-
nar. ,

078-AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/quarto, sala, co
zinha, BWC, armários embutidos, poupança Cr$
150.000,00 c/prestações mensais qe Cr$ 6,021,00.
077-AP - APARTAMENTO CENTRAL - c/3 quartos (suite),
sala, copa, cozinha, BWC, garagem, armários embutidos.
Preço: 1.300.000,00 podendo ser financiado.

.

078-AP - APARTAMENTO ALM. LAMEGO - c/3 quartos,
(suite), lavabo, 8WC, garagem, living, cozinha, área de

serviço, dep. de empregada.
'

.

.

, 075-AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/3 quartos, lavabo,
BWC, sala, copa, cozinha, lavanderia, Preço: Cr$

, 1.400.000,00.
I APARTAMENTO NA TRINDADE - C/2 ou 3 quartos, sala,
cozinha. garagem," á"reá de' serviço, dep. de em I'lf"egàda.
Preço: Cr$ 750.000,00 poupança de 1 O%em 1 Ovezes saldo
financiado.

ALUGA

APTO CENTRAL com 2quartos carpet. gás central, demais
dependências. .

APTO CENTRAL com 1 quarto carpet, sala, cozi nha, BWC.
CASA SACO DOS LlMOES 4 quartos, demais dependên-
cia, apenas Cr$ 7.000,00,

.

SALA ED CEISA CENTER 3,salas, conjugadas (1.0 andar)
SALA ED HÉRCULES com TELEFONE
SALA ED ATLAS com TELEFONE
SALA ED ALFA CENTAURI com GARAGEM 4.500,00
SALA ED DIAS VELHO com armário 2.900,00

VENDE
CASA CENTRAL 400m2, ótima localização, 5 quartos, ar
mários embutidos, jardim de inverno, gás central, acaba
.rnento em mármore, dep. de empregada, garagem, chur
rasqueira e demais dependências,

FONÉ: 22-5510 - 22-9'092

TERRALAR LMÓVEIS
RUA: MAX SCHRAMM ND 190 - ESTREITO - TE L. 44-3745

VENDE-SE
SUPER BARBADA - APARTAMENTO no centro c/ 2 quar
tos, sala, cozinha, banheiro e dependência de empregada,
preço Cr$ 430.000,00 À VISTA,
OFERTA DA SEMANA - Otima casa mista em Barreiros,
valendo Cr$ 300.000,00, vendo por c-s 200.000,00 À V.ISTA
MOTIVO VIAGEM.

.
,

ESJREITO - Otima casa bem localizada c/ 185m'2 por Cr$
1.100,000,00 c/suíte. dependência de empregada e gara
gem p/ 2 carros,

TERRENO -Otimoterreno em Campinas por Cr$ 80,000,00,
srno - Otimo sítio cl 280 mil m2 a 40 m, de Fpolis, tudo
asfalto c/ 90% plano, facilita-se pagamento.
MORE HOJE c/ SOMENTE 50,000,00 de entrada, no único
apartamento que falta 'P/ vender, acabamento de primeira
unha.faça uma visita VOCE JAMAIS SE ARREPENDERA.
LOTEAMENTOS? Temos lotes na Grande FLORIANOPO
LlS CIAGUA E LUZ CIOU S/ENTRADA:

VENDE-SE

APTO. BALNEARIO DE CAMBORIU

Excelente apartamento novo, sem ter sido habitado.

)Edificio frente para o mar, vista para toda a praia ..
Area total de 122,32 m2, contendo sala, dOIS quar
tos, WC, copa-cozi nha, a rea de serviço e Sacada.
Preço: Cr$ 800 000,00 - a combinar.

.

Tratar pelo telefone (0482) - 43-158,43-159,43-160
ou 43-161, com o Sr, JOSE, ou pessoalmente na

INPLAC em Biguaçu - SC.

c.. ��"E,;o l"'�'Pha Centauri.

.

,-::7.. conj. 506 - telefones: 22-8177 22-8292
, I

ALUGA

Apto no Estreito - Conj. Barriga Verde, c/ 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro c/ box, cortinas, carpet, lustres. Cr$
4,000,00 mensal.

'

Casa de alvenaria, sito Trindade, rua Antonio Carlos Fer
reira, c/ 2 quartos, demais dependências. Cr$ 4.600,00
mensais.
Casa sito Ponta de Baixo, SÃO' JOSE, mobiliada, em ter

,

rena arborizado de 20.000m2, fundos c/ o mar, 3 quartos,
demais dep. Cr$ 14.000,00

VENDE
TERRENO SACO GRANDE, fundos c/ mar, 73m. de frente
por 64m, de fundos. Cr$ 1.500.000,00,
,CA'$A ALTO PADRÃO - ITACORUBI, 280m2 em terreno de
5.500m2, arborizado, 3 quartos (suíte) 2 salas grandes,
demais dep.
LOTES NOS INGLESES, 450m2, Cr$ 160.000,00 ou Cr$
60.000,00 entrada, saldo em 10 parcelas mensais,
ED. CORAL, 170m2, suite, 3 quartos, garagem, demaisdep.
Poupança: Cr$ 210.000,00 saldo financiado. .

BARBADA, casa sito ponto final de Barreiros, alvenaria, 2
quartos, carpet, garagem, 87m2 em terreno murado de
300m2, gramado, Poupança:

'

Cr$ 190.000,00 a combi nar.
saldo com prestações de Cr$ 2.300,00 mensal.
TERRENO PROXIMO, AO LOTEAMENTO JARDIM AN-'
CHIETA, com 14.000m2,.próprio p/ pequeno loteamento,

,

ÃLUGA E VÉ:NDE
FONE 223537
CAECI n.O 58-

,

ALUGA

1) Apto Centro - 1 qto - Aluguel - Cr$ 4,000,00
2) Casa fins comerciais - Rua Frei Caneca/7 peças- Cr$
6,000,00 (

3) Conj. c/2 salas - 50,50 m2 - Edf. Alfa Centauri,
c/telefone - cortinas e mobiliada - Aluguel sala - Cr$ ,

6,000,00 - garagem - Cr$ 1.000,00
4) Casa Itaguaçu - c/3 quartos (1 suíte), BWC, sala de TV
c/estante, cozinha, copa, dep. de emp. área de serviço,
garagém, telefone, armário emb, - Aluguel - Cr$
12.500,00.
5) Apto Centro, - c/2 qtos, dep. de ernp, arrn. ernb,
carpet, aluguel - Cr$ 6.000,00 '

6) Sala Edf. Des. Antero F. de Assis - 50,98 m2 - Cr$
5.000,00,

VENDE
1) Sala Ceisa Center - 42,92 m2 - Poupança - Cr$
80.000,00 - saldo - Cr$ 3,831,00 mensais.
2) Ponto Beira Mar Norte - Cr$ 900,000,00,
3) Apto Beira Mar Norte - c/3 qtos (1 suíte), living, hall,
sala de jantar, BWC, copa-cozinha (completa c/fogão e

.

geladeira, dep. de ernp. armo emb., garágem- Preço Cr$
,

2,635.000,00.
4) Apto AI. Lamego - c/3 qtos, BWC, livíng, cozinha,
dep. de ernp. área de serviço, garagem p/2 carros, car
pet nylon, 3 armo ernb, novos, lustres - Cr$ 970,000,00-
Fin, Cr$ 500.000,00,
5) Casa Estreito - 193 m2 - terreno - 415 m2 c/ 3 'quartos
(1 suite) e demais dependências, c/ garagem p/2 car

ros, ar condicionado - Preço - Cr$ 1,300.000,00 - Fin.
Cr$ 860,000,00,

ALUGA ..SE

CAMPINAS - Casa alv. 3 qtos, dep. empregada, demais dep,
garagem, Cr$ 5.000,00

.

ESTREITO - Sobrado, 3 qtos, demais dep, garagem, Cr$
4.500,00 '

, ESr-RELTO - Casa 2 qtos, demais defP.�ntráda pícarro, Cr$
3.500,.Q0 I�I..,
J,ATLANTICO - Casa alvo nova, 2 qtos, demais dep, gara
gem, Cr$ 4,300,00
CENT�O - Apto 1 qto, demais dep, Cr$ 3.500,00
J.ATLANTICO - Casa alv. 3 qtos, dep. empregada, demais
dep, garagem, Cr$ 5.000,00 ,

ESTREITO - Casa alv. 2 qtos, demais dep, Cr$ 3,300,00
BARREIROS - Casa 2 qtos, demais dep, Cr$ 2.800,00

. SAN REMO - fones: 44-3989 e 44-3359 - CRECI 515

TRATAR - ANTONIO IMOVEIS - Santos Saraiva, 752 -

Fone: 44-4668 - CRECI 1105.

'BARBADA
Por apenas Cr$ 13,000,00, tr.ansfere-se contrato de uma

casa de alvenaria, para pronta entrega, com 03 quartos,
azulejo decorado até o teto, na cozinha e banheiro, para

, pronta efltrega no Loteamento Céu Azul, no trevo do Ro
çado. '

CASA E TERRENO' por
crs 2.500,00 mensais

Casa de Alvenaria, com 6timoacabamento. Exce
lente Loteamento 'em Barreiros, a 20 minutos do
centro.
Pode ser usado o FGTS.

Vendas e Infprmaçbes: DIMENSAO LTOA
RUA: João Pinto, 6 - sala 901
Fone: 22-7945

COQUEIROS
CASA BARBADA

A RuaProf. Bayer Fílho, 375, com 3 quartos (1
.

suite), sala, cozinha, dependência de ernpre
gada, lavanderia e churrasqueira, Vende por Cr$
693.000,00 ou troco por outra com valor aproxi-'
mado de Cr$ 1,200.000,00 na Região da Trin-
dade. Tratar pelo fone: 33-8354, com Sr, Valton.

NEGÓCIO RÁPIDO
FIRMA MULTINACIONAL EM FASE DE INSTA

LAÇÃO NESTA CIDADE, NECESSITA PARA
MORADIA DE SEUS DIRETORES, DE 15 A 20
CASAS E APARTAMENTOS.
ALUGUÉIS EM TORNO DE CR$ 12.000,00
A CR$ 16.000,00 MENSAIS,
OFERTAS PARA C.A.S. - IMÓVEIS - CRECI -

180.
RUA: DEODORO, 22 - SALA 11 - 1.0 ANDAR.
FONES: 22.8588 -22.1179 -22.8026 .22.9514.

ATENÇÃO

SENHORES PROPRIEtÁRIOS

I'

OPORTUNIDADE�VENDO
POR PREÇO DE OCASIÃO

--; Moinho à martelos P1 (britador), equipado
c/motor de 15HP e e/toda instalação elétrica.
- Desintegrador modelo equipado c/motor de
20HP e c/instalação elétrica:
- Moinho l.ucato todo equipado c/motorde 10HP e

instalação elétrica completa. •

Tratar pelo fone 22-8347 ou22-8148, c/sr. Costa.

OESTAD@
LAGES

oESTADO
RIO DO SUL

CONCURSO CATTANI,

DE LITERATURA
I Cr$ 30.000,00 EM PRÊMIOS

TEMAS

Grupo A: Estudantes do 1.0 Grau
Criança Brasileira no seu ano Internacional

Grupo 8: Estudantes do 2.° .Grau
Ecologiá e o meio ambiente

Grupo C: Acadêmicos
Consumo e necessidade de economizar combustíveis

Di mensões do trabalho
Mínimo 4 páginas; máximo 8 páginas
datiloqratadas em espaço duplo
Locais de entrega
Em qualquer das filiais ou agências da
Cattani e na Matriz em Pato Branco
'Prazo de entrega
Até 15/08/79

I

CONCURSO CATTANI DE LITERATURA

INTEGRAÇÃO PELA EDUCAÇÃO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. NOT1CIAS DE ROTARY
ROTAÀY CLUBE FLORIANOPOLlS
NOROESTE _ NOVO CONSE LHO

DIRETOR

O Novo Conselho Diretor do Rotary Clube
Florianópol,is - Noroeste tomará posse em 04 de
Julho de 1979, em reunião festiva a ser realizada
no, Clube Doze de Agosto. O Conselho Diretor
79/80 está assim constituido:

)

Presidente: José da Cunha
Vice Presidente: Antônio Carias Lehmkul
Secretário: Moacir João Outra
2.0 Secretário: Antônio José Papior
Tesoureiro: Arthur Reinoldo Schmidt
2.0 Tesoureiro: Cesar Campos
Diretor Sem Pasta: Vitor Mário Zanetti
Protocolor.Thomas Thompson Flores Neto
Av. Serviços Internos: José Said de Brito'
Av. Serviços à Comunidade: José Carlos Tomaz
Av. Serviços Profissionais: Dalmo Machado
Av. Serviços Internacionais: Jamil Abdala
Fundação Rotária: Vilmar João dos Santos

Governador Distrito 465 - 1979/1980
Pier Lorenso Marchesini

.

"

,:1

CAMPANHA PRO-EDUCAÇAO DE CEGQS
.

Se em sua cidade existe um cego carente,
. consulte-nos, e informaremos todos os detalhes
'para que ele seja encaminhado a Florianópolis
para realização de um curso na Fundação de -E
ducação Especial, o qual objetiva, fundamental
mente: uso correto da bengala, leitura em lingua
'gem Braille e preparação para uma perfeita inte

gração social. A propósito: você. sabia que exis
tem no Brasil cêrca de meio milhões de cegos?'
Que, desses 500 mil cêrca de 300 a 350 mil, po
deram enxergar, se medidas preventivas fossem
tomadas?

.

Nosso endereço .

Rotary Clube de Florianópolis Noroeste
Caixa Postal _ 1581

Estreito - Florianópolis _ SC - 88.000
,

CONTRIBUIÇAO A FUNDAÇAO ROTARIA

O Rotary Clube :Florianópolis Noroeste
contribuiu com 200% junto à Funda Rotária no
ano rotário 78/79, sob a Presidência do Compa
nheiro Vitor Mário Zanetti. Com esta contribui
ção, nosso clube passa a 500% da Fundação Ro:
tária.

A FUNDAÇAO ROTA�IA
Os beneffcios oferecidos pelo programa da

Fundação Rotária tem sido muito apreciados pé"
los rotarianos do mundo inteiro. As experiências .

, relatadas- rros Sê'IiIS''''rêlal15'f'ibs 'é'�comentários de
. ..,

outras pessoas póderiam encher vários volumes ...
Os rotarianos receberão dividendos pelos seus in
vestimentos na. Fundação Rotária se aproveita
rem a oportunidade de usar as aptidões desses
embaixadores da boa vontade.

.

- de "Sete caminhos da paz"
......... .

'

MANDATO DA PRESIDÉNCIA DO R.1.

O . presidente do R.1. serve no cargo de 1.0
de Julho até 30 de Julho do ano seguinte.

MAIS COMPANHEIROS:_ NOVOS CLUBES

O governador do Distrito 79/80, Pier LQU
renso Marchesini, dará ênfase especial, na sua

,gestão à frente do' Distrito, 465, ao aumento do
quadro social, e à criação de novos clubes. Par
ticipem com entusiasmo.

A QUALIDADE ESPECIAL DO ROTARY

Falando perante um instituto de uma zona

rotária em Paris, em data recente, Clem Renouf,'
presidente do R.1. observou: Não tenho dúvida
de que na maioria dos paises do mundo poderia
existir clubes semelhantes ao Rotary, servindo as

suas comunidades locais de acordo com as neces

sidades especiais, almejando os mesmos elevados
ideais que' Rotary representa ... Poder ramos
mesmo. chamá-los Rotary CIUbs r: mas segura-

. mente não os clubes do Rotary Internacional;
pois o ingrediente mágico da internac.ionalidade
que experimenta nossa organização não resulta
de separação, mas sim de uni.ão.

, NOVO COMPANHEIRO

Em' reunião festiva realizada em 3D/maio,
na Churrascaria Riosuíense., o Rotary Clube Flo

rianópolis Noroeste admitiu em seu quadro so

cial o Sr. ALESSIO BRUC'J0, com a classific�
ção - Móveis Distribuição. Ao companheiro
Alessio Bruno, enviamos os nossos cumprirr.9ri
tos. Rotary muito espera d� Você,

VENDE-SE
ALIANÇA DE BRILHANTE

Vende-se uma m�ia aliança de brilhante, c/ 16 pontos.
Tratar pelo fone 44-4632.

COMPRE DIRETAMENTE DA FÁBRICAH
30% Desconto ou 10 pgtos. sem àcréscimo!

,

.r' .' �i
�

t�':"'" MENORES Íi'RE .

f'� .

' �! COS DA REGIAO!

'1 Entregas rápidas. Alto pa-
drão. Temos, também, toda a

linha residencial de móveis e

decoraçáo: salas de jantllr,
de visita, copas, tapetes, lu

minárias, revestimentos pa-
rede,' adornos. etc.

.

.

Orçamentos e projetos gra-
,

tuitos. CasQ não possa
Rua Lauro Linhar.es, . visitar-nos.> iremos em sua
Trindade (logo apos a Penl- casa. Atendemos, também, o.
tenciária) .

t
.

d E t d
Fones: 33-1691, 330196'. I. In enor o s a o

.. Moveis

Nossa loja fica aberta até as a�tD'-Decoraçoes. 21 hs. __ P.roJeto5

Saulle Pagnoncelli S.A. Agrdos.· leno Gauze e sua mulher
ReI. Des. Nelson Konrad - Deram provimento para cassar a
liminar. Unânime.

N.O 1.354. JOINVILLE - Agrtes. Ivan Toaldo, Au
gusto Toaldo. Agrdo.sBanco do Estado de Santa Catarina
S.A. - ReI. Des. Nelson Konrad - Não conheceram do
agravo. Unânime.
DECISÕES DA PRIMEIRA CÂMARA CIVIL em

.

31.05.79. J
•

TFibunal de Justiça
de reclusão, cassada a medida de segurança. Unânime.

N.? 1.404 - CAMPOS NOVOS- Reqte. Erocy Antônio
Pereira Roberto - ReI. Des. Aloysio de Almeida Gonçalves
Deram provimento em parte ao pedido, para fixar em um

ano e.dois meses a pena de reclusão, excluindo a medida.de
segurança. Unânime .

AGRAVO. REGIMENTAL No.S AUTo.S DE INDIG-'
NIDADE PARA o. o.FICIALATo.

N. ° I - CAPITAL - Reqte. o Exmo. Sr. Governador do
Estado. Reqdo. Capitão Francisco Isidoro Ferreira - ReI.
Des. Tycho Brahe - Deram provimento ao agravinho, para
admitir ,os embargos declaratórios. Unânime.
DECISÕES DA SEGUNDA CÂMARA CIVIL em

31.05.79.

APELAÇÕES CÍVEIS
N. ° 14.023 - LAGES - Apté. Construtora Serrana Ltda.

Apdos. Aderbal Neves e outros - ReI. Des. Nelson Konrad
Determinaram a remessa dos autos à EgregUi Terceira Câ
mara Civil. Unânime.

N." 13.718 - XANXERÊ - Aptes. eApdos. Cooperativa
Agrícola Mista Regional Pindorarna Ltda. e S.A. Cachoei
rense de Fertilizantes - ReI. Des. Geraldo Salles - Determina
ram a remessa dos autos à Egrégia Primeira Câmara Civil:
Unânime. '

N," 9.982 - SÃO JOAQUIM - Aptes. e Apdos. Domin
gos Albino e Arioli e Cia. Ltda. "ReI. Des. Nelson Konrad
Negaram provimento- ao agravo no auto do processo e co

nheceram dos recursos, negaram provimento ao do autor e
deram provimento ao da Ré, para julgar a ação procedente,'
condenando o autor ao pagamento dos honorários advocatí
cios fixados em Cr$ 1.000,00 (hummil cruzeiros). Unânime.

-,

N.? 14.161- IMARUl- Apte. Inácio Milton de Souza.
.Apdo. Tobias Eduardo Faust - ReI. Des -. Geraldo Salles -

Negaram provimento. Unânime.
N.O 14.191 - TAlO - Apte. José Vieira Lemos. Apdo.

Dinarte Antunes de Campos - ReI. Des. Osny Caetano -

.

Anularam a sentença que homologou a desistência e deter
minaram ao Dr. Juiz a quo que prossiga no processo em seus

ulteriores termos. Unânime. Acórdão publicado na sessão.
. N.? 14.334 " LAGES - Aptes. N.S. Vieira. Apda,
COESA - Comercial e Exportadora S.A. - ReI. Des, Osny
Caetano - Deram 'provimento para, reformando a sentença
apelada, excluir da penhora os bens relacionados na peça
vestibular. Unânime. '

N.? 14.339 - BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Apte. Abel
Abelardo Standniky. Apdo. Anilton Antonio Tonini - ReI.
Des. Osny Caetano - Negaram provimento. Unânime.

N.? 14.108 - JOINVILLE - Apte. Sociedade Corpo de
Bombeiros Voluntários de Joinville. Apda. Brunilde Correa,
por si.e seus filhos menores c ReI. Des. Hélio Mosimann -

Deram 'provimento parcial ao recurso. Unânime.
N.? 14.264 '- BLUMENAU - Apte. Jacy Campos.

Apdo. Marcos Wunderlich � ReI. Des. Hélio Mosimann -

Negaram provimento. Unânime:
.

N.? 14.307 - PINHALlINHO - Apte. Ireno Ames.
Apdo. Evaldo Germano Gruschinski -Rel, Des. Hélio Mo
simann - Negaram provimento. Unânime.

AGMVo.S DE INSTRUMENTO.'
N. ° 1.293 - JOAÇABA -'Agrte. Comércio, e Indústria

\

PAPEL DE PAREDE
Cr$ 84,00 o m2 colocado. Dezenas de opções. Fo
nes: 33-169J, 33-0196, ou a rua Lauro Li nhares, 252 - .

Trindade - ÃSTOR - 'Móveis, Decoraçóes e Projetos - �

Aberta diariamente até as 21 hs.
.

ASSEMBLÉIA GERAL
'< . EXTRAORDINÁRIA

DIRETo.RIA DE Do.CU�ENTAÇÃo. DE PUBU
CAÇo.ES

DECISÕES DAS CÂMARAS CRIMINAIS
REUNIDAS em 3'0.05.79.

REVISÕES CRIMINAIS �

.

N.? l.392 - BLUMENAU - Reqtes. Alcebíades Pereira
FIlh? e Gumercindo da Silva - ReI. Des. Trompowsky Taulois

- Rejeitaram, a preliminar argüída e no mérito, deram provi
"?ento em parte, para reduzir a pena a três anos, seis meses e
VInte dias de reclusão. Unânime.

·

N.? 1.401 - CRíCIÚMA - Reqte. Luiz Bernardo Car-
doso - ReI. Des. May Filho - Deram provimento em parte,
para reduzir a dois anos e dois meses a pena de reclusão.
Unânime.

N. ° 1.390 � CAÇADOR - Reqte. Antônio Renato
França - ReI. Des. Marcílie Medeiros.- Deferiram, em parte,
o pedido para substituir a medida de segurança detentiva
pela de liberdade vigiada, pelo mínimo de um ano. Unâ-
nime. /

.

N
..
o 1.394'- CAMPOS NOVOS - Reqte. Osvaldo Mo

reira SIlva - ReI. Des. Marcílio Medeiros - Deram provi
mento em parte, tão somente para excluir a medida de
segurança. Unânime.

N.? 1.386 - CHAPECO - Reqte. Arnélio Galvão - ReI.
,

Des. May Filho> Indeferiram o pedido. Unânime..
N. ° 1.405 - ANITA GARIBAL_DI - Reqte. Leandro

Gonçalves Dias - ReI. Des. May Filho - Indeferiram o pe
dido. Unânime.

N.? 1,412 - CURITIBANOS - Reqte. Paulo Lopes de
·

Amaral- ReI. Des. Ivo Sell-' Deram provimento em parte ao
pedido para, desclassificando o crime para lesão corporal
leve, condenar o réu a seis meses de detenção, sem sursis ..

Unânime.
N. ° 1.388 - CAÇÁDOR - Reqtes. Antônio Renato'

França e Matino Fortes - ReI. Des. Rid Silva - Denegaram a

súplica quanto ao réu Antãio Renato França e no tocante
ao pedido do réu Marino Fortes deferiram-na, em parte,
pará, desclassificando o crime para ferimentos graves.fixar
a pena em um ano de reclusão. Unânime.
'. N.? 1.409 - LAGES - Reqte. Luiz Armando da Silva -

ReI. a Des. a Thereza Tang - Deram provimento em parte ao

pedido para, fixar a p,ena em três anos e seis meses de
reclusão, mantida a multa. Unânime.

N .

° 1.3 77 - LAGES - Req te. João Celso Pereira - ReI.
Des. Aloysio de Almeida Gonçalves - Deferiram em parte o

pedido para fixar em cinco anos a pena de reclusão. Unâ
nime.

N.? 1.393 - CURITIBANOS - Reqte. Luiz Fermino da
Silva - ReI. Des. Aloysio Gonçalves - Deram provimento em

parte, para reduzir a pena de reclusão em três anos e seis
meses. Unânime. r

N. ° 1.398 - CAÇADOR - Reqte. Milton Valentini- ReI.
Des. Aloysio de Almeida Gonçalves - Deram provimento em

parte aopedido para reduzir a pena a doze anos e seis meses

FEDERAÇÃO DA AGRICULTURA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA

Rodovia Leoberto Leal S/N - Bairro Agronômica
End. Teleqráfico ",FAESC" - C.P., 278 - Telefones

33-10'79 - 33-0068 - 33-0322
88.000 - FLORIANOPOLlS - SANTA CATARiNA

ASSEMBtEIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÁO

A- Federação da Agricultura do Estado 'de Santa
Catarina, de' conformidade com o que dispõe os

! E§>t.ªt\JtQê�%>�Í:9jli,,_b�{I),,çOm9 a _Leg,istação vjg.e.r:lte,,_-=:
convoca os seus membros do Conselho de Repre
sentantes a se fazerem presentes à Assembléia
Geral Ordinária a ser realizada no dia 19 de junho de
1979, às 08:00' horas na sua Sede Social" FAESC,
sita à Rodovia Leoberto Leal, 150 - Bairro Agronô
mica- Florianópolis, em primeira Convocação com

maioria legal ou em segunda e· última Convocação
com qualquer número, no mesmo dia e local, às
10:00 horas, para tornarem conhecimento e delibe
rarem sobre a seguinte:

, ORDEM DO DIA
,

1. ° - Prestação de contas referentes ao Exercício
· de 1\978, com.apresentação, discussão e votação do
relatório de atividades da Federação, Balanço Fi
nanceiro, Patrimonial, Demonstrativo da Aplicação
da Contribuição Sindical e demais peças contábeis
com parecer do ConselhoFlscal: .

.

2. ° - Apresentação, discussão e votação da Pro

postaOrçamentária para o exercício de 1980, com o

respectivo parecer do Conselo Fiscal.
3. ° - Homologação de atos da Di retoria.
4. ° - Outros. assuntos de interesse da classe repre

sentada.

Florianóp.olis, 31' de maio de 1979

,
MARCOS WANDRESEN

Di retor Presidente

APELAÇÕES CÍVEIS
.

1)-1.°.14.303 - CHAPECÚ 7 Apte. Trilhadeiras Erechim
Ltda , Apdos. Guilherme da Silva Almeida e sua mulher -

ReI. Des, Eduardo Luz - Negaram provimento ao recurso.
Unânime. .

.'

N.? 14.335 - SÃO JOAQUIM - Apte. Manabu Ltda.
Apdos. Benjamin Godinho de Souza e José Diornar Rodri
gues Padilha - Rei. -Des. Eduardo Luz �. Negaram provi-
mento ao recurso. Unânime. .

N.? 14.312 - BLUMENAU - Apte. Erica Floriani.
Apda, Neusa Manzke - ReI. Des. Eduardo Luz - Negaram
.provimento ao recurso. Unânime.

'

N.? 13.988 - CAPITAL - Apte. Lundgren Irmãos Teci
dos SIA - Casas Pernambucanas. Apdos. Miguel Anastácio'
Kotzias e outros. ReI. Des. Napoleão Amarante - Deram
provimento a apelação.' para julgar procedente o pedido
constante da inicial, condenados os apelados nas custas e

.
honorários advocatícios, fixados estes em 10% sobre o valor
da condenação. Unânime.

N.? 14.262 - SÃO JOAQUIM - Aptes. Ari José Rodri
gues e outros. Apdo. Manoel Inácio Rodrigues de Jesus -

ReI. Des. Eduardo Luz - Negaram provimento ao recurso.

Unânime. '.'

N.? 1�.849 - XANXERÊ - Apte .. José Luiz da Silva.
Apdo. Audir Augusto Catapan - ReI. Des. Ayres Gama -

Conheceram do recurso e negaram-lhe provimento. Unâ-
nime.

.

N. o 14. T07 � CAPITAL - Apte. Sérgio Rodrigues Cala
zãns. Apdo. João Vidal - Rei. Des. Ayres Gama - Negaram
Iprovimento ao recurso. Unânime ..

N.? 14.205 - TUBARAO - Apte, Pedrode Pieri Cale
gari. Apdo .. Radon SIA - Veículos e Implementos - ReI. Des .

Ayres Gama - Negaram provimento ao recurso. Unânime.
N.? 14.067 - XANX.ERÊ -Apte. João Raul Pornpeo.

Apdo. Branco Palaozo Máquinas Agrícolas S/A. - Comér
cio e Indústria - ReI. Des. Napoleão Amarante - Deram
provimento parcial ao recurso, para que o réu preste contas
no prazo de 48 horas, sob pena de não poder impugnar as
que o autor apresentar, excluída a condenação na verba
honorária.

N.? 14.206 - BLUMENAU - Autos remetidos: Juízo de
Direito da 3.a Vara Cível da Comarca - Apre. Centrais
Elétricas de Santa Catarina SIA - CELESe A pdos. Ermo
Boos e.outros - ReI. Des. Napoleão Amarante - Reexami
nando a sentença de primeiro grau, excluíram da condena
ção os juros de mora nela fixados e estabeleceram nova base
para o cálculo dos honorários advocatícios, desprovido o

. apelo voluntário. Unânime.
Jaime Sprícigo

-

Diretor

. ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO. DE LlCITAÇAO

'p/EngO Civil José Antônio Soares Amabile
Diretor de Construçáo

�� -c
•
". ri ·

..,IHCp"

E'DITAL DE CONVOCAÇÃO

_.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

A Federação da Agricultura do Estado de Santa Ca

tarina, por seu Di retor Presidente, infra fi.rmado, na
forma doEstatuto e regimento interno convoca os

-rnernbros do Conselho de Representantes para As

sembléia Gerai Extraordi nária a ser realizada na

sede da FAESC, sita a Rodovia Leoberto Leal, 150-
Bairro Agronômica, nesta Capitai, no' dia '19 de

junho de 1979; às 14,00' horas em primeira convoca
ção com dois terços (2/3) de seus associados, ou às
15:00 horas, no mesmo dia e local, em segunda e

última convocação, com qualquer número de asso

ciados presentes, para deliberarem sobre a se-

_guinte:

ORDEM DO DIA :

1. ° - Alteração dos Estatutos Sociais da Entidade.

2.° - Outros assuntos de interesse da classe.

Florianópolis, 1.ode junho de 1979

MARCOS.WANDRESEN
Diretor Presidente da FAESG.

EDITAI.. DE PRAÇA - EXTRATO
.

(ART. 687 DO C.P.C.)

VENDA em Praça Unica no dia 18'de [unho.às 15,00 horas.
(Valor superior a Cr$ 619.976,04 (Seiscentos e dezenove

mil, novecentos e setenta e seis cruzeiros e quatro centa

vos).
lOCAL,: Atrio do Palácio da Justiça. porta lateral. Processo
'de Execução n.v 565/78.

. AUTOR: Habitasul Crédito Imobiliário S/A.
� r .. ,

� I '-;1 i-r-; -,:_, � p(:'- (1'1� -a �... r
.�.

'RÉUS: Augusto Ribeiro de Freitas e sua mulher Maristela
Tornasi de Freitas.

BENS: Uma casa de alvenaria com 97,00 metros quadra
dos de área construída e o respectivo terreno, situados à
Rua Blides Blandina Segui, n.O 1.201, Sapé, Estreito; 2.0
Sub-Distrito de Florianópolis. O terreno sobre o qual foi
construída a referida casa, é composto por- uma área de
306,65metros quadrados, sendo representado pelo lote
n.O 27, medindo .trente 11,50 metros, do lado impar da já
mencionada rua Blides Blandina Segui, na linha de fun
dos, com arnesrna metragem, confronta com propriedade
de Manoel João Viana, nas laterais pelo lado direito mede
26,59 metros e extrema com o lote nO 26 de propriedade de
Washington Tupi Costa; do lado esquerdo. mede 26,74
metros e exrrema com o lote n.O 28 da outorgante vende
dora estando o imóvel distante 138,50 metros da rua F,elipe
Neves. O presente imóvel está registrado sob n.O 02 e a

cédula hipotecária averbada sob n.O 03 .da matrícula 2.584,
do livro 2 de Registro Geral no Cartório do .1.0 Ofício de _

Registro de Imóveis desta Capital.
Não constando recurso pendente de julgamento.

1 Não encontrando o Oficial de Justiça os réus ficam os

mesmos intimados da Praça acima designada.
Florianópolis, aos vinte e três dias do mês de maio do ano

de'mil novecentos e setenta e nove. Eu, Eduardo dos San
tos, Oficial Maior o subscrevo.

Dr. Francisco José Hodriques de Oliveira Filho
Juiz de Direito da 6.a Vara Cível.

II

AVISO DE LlCiTAÇAO

Eng.o Civil Nelson luiz Giorno Picanço
Diretor·de Operações

CAIXA ECONÔMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A
.

CGC/MF �3.900.159'/OOOJ
.

Uma En-o><esa do Sistema

�CODESC

A Caixa Econômica do Estado de Santa C.a�arina S/A, torna público que oferece à venda os

segu intes iinóveis de sua propriedade não destinados a uso.

1- Apto. n.o 2 com garagem - Ed. Angelita - sito à rua Dom Pedro 11- Capoeiras (Fpolis), com
95,75m2.
11- Casa de Alvenaria com 214,72 me, em terreno de 523m2 sito à rua Joaquim José Freitas,
n.O 40 - (Itajai).
III - Area de terra com 89.180m2 sito à Cae'ira do Norte - Município de Governador Celso
Ramos (SC).
IV - Area de terra com 2.250m2 sito .em Cana.svieiras - (Fpolis)
V - Casa com 2 pavimentos com área de 118,50m2 em terreno de 317 ,42m2 sito nos fundos

da Av. 1 ° de Maio· (Brusqúej I

VI - Apto n.o 5 com 103,12m2 com ,garagem no Ed. Angelita - sito à rua Dom Pedro'll -

Capoeiras. (Fpolis).
�

VII - Casa de Alvenaria com 2 pavimentos com área de 219,05m2 em terreno·de 540.00 m2

sito à rua Venezuela - Bairro das Nações - '(Balneário Camboriú)
�

.

VIII- Casa de Alv.enaria com 2 pavimentos com área de 2'15,10m2 em terreno de 252,28m2
sito à rua·4.600 - (Balneário Camboriú)

.

1

IX - Apto. n.o 1002 - 10,0 andar Edifício Daniela com garagem de 0.° 6, situado na Rua Anita'
Garibaldf,41 - Centro (Fpolis)
X - Casa de Alvenaria ç;om área de 101 ,03m2 em terreno de 450,00m2 si.to.à Rua Particular
n.O 67 - (Joinville) .

XI - Apto. n.O 201 - 2° andar.com 87,28 m2 no Ed. Rita Maria, sito à Av.. Central - Parque
Residencial Koi;>rasol - Campinas - (São José)
XII - Casa de Alvenaria com área de 184,81 rÍ12 com terreno de 306,45 m2 sito à rua Lauro
Mü lIer n:o 1192 - (Itajaí) ..

Os, interes,sados deverão remeter propostas lacradas até o dia 26/06/7l;l às 14:00 hs., para
SESC CORRETORA DE SEGUROS E ADMINISTRADORA DE BENS LTDA CRECI24, EDITAL
N.o 04/79, sito à Praça Pereira Oliveira, 10 - Florianópolis (SC). contendo'todas as indica

ções sobre a transação. Qualquer 'informação poderá ser obtida junto a BESCOR no

endereço supra mencionado.
Poderá a CEESA a seu exclusivo critério rejeitar qualquer proposta, nao cabendo aos

proponentes' di rei to de recursos ou qualquer. outra medida em face a rejeição.
As propostas ser·ão abertas no dia 26/0!)/79, às 14:00 hs., na sede do Besc'Corretora de

Seguros e Administradora de Bens Ltda, sito à Praçfl Pereira Oliyeira. nO 10, nesta Capital.

Florianópolis, 31 de maio de 1979

A DIRETORIA

EDITAL N.o .04/79 - ALlEN_I\ÇÃO DE IMOVEIS

. ,

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), levaao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL n.O 36/79, para construção de uma ponte em

concreto armado sobre o rio FORQUILHA, na Rodovia BR 282, trecho Florianópolis - Rio

'João Paulo, com prazo de entrega das propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 13 de

junho de 1979; no Protocolo Geral do DER-SC, localizado no 7.0 andar do Edifício das

Diretorias à rua Tenenete Silveira n.O 32. em Florianópolis.
Cópias'do referido Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos junto ao GEL,

mediante. o recolhimento da taxa de Cr$ 3.000,00 (três mil cruZeiros) na Tesouraria do

DER-SC, no mesmo endereço acima mencionado.

DER-SC, em Florianópolis, 30 de maio de ·1979

Eng.o Civil Osny Berretta'
Chefe do GEL

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARljlJA, através do

GRÚPO 'EXECUTIVO DE L1CITAÇOES (GEL), leva ao 'conhecimento dos interessados. que
se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL n.O 37/79, para aquisição de 850

(oitocentos e cinquenta) Baldes de Tinta para' Sinalização de Rodovias, com prazo .de
entrega das propostas até às 9:00 (nóve) horas do dia 12 de junho de 1979, no Protocolo
Geral do DER-SC, localizado no 7.0 andar do Edifício das Giretorias, à rua Tenente Silveira
n.o 32, em FIÇlrianópolis.
Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos poderao ser obtidos junto ao GEL,

no mesmo endereço acima mencionado.
DER-SC, em FlorianÓpolis. 31 de maio de 1979

.

-Eng.o Givil Osny'Berretta
Chefe do GEL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



22- OESTADO Fpolis, 05/Junholi

Embalos de
todas as noites
Praticamente todas as manhãs os primeiros
funcionários daquela reparticão pública es

tadual- mais precisamente uma secretaria
do estado - notavam que tinha havido fun
ção na noite anterior. Aparentemente tudo
bem: seria alguém trabalhando até altas ho
ras, talvez até, por que não?, 'o próprio se

cretário. Enfim, passado o susto inicial de
alguém desempenhando fora do horário•. o
que, convenhamos, é coisa rara por estas

paragens, aquela desarrumação matinal
passou à rotina dos antecipatários.

•

Até que um belo dia, 'semana passada, a

coisa foi um pouco além. Quando os funcio
nários abriram a porta já sentiram o quente
bafo vindo do banheiro (que tem chuveiro)
ainda embaçado. O que é que há? Justo na

sala do chefe, uni só desalinho: teve festa: por
aqui: o sofá por pouco estava de pernas pro
ar. Dissecaram o banheiro e sacaram que
alguns tinham tomado prolongado banho. E
minuciosa investigação concluiu que a sala
do chefe tinha servido de cenário pra desar
rumadas horas de amor. Ainda havia vestí
gios ..

•

Quem teria sido? De imediato pr-ocuraram o

porteiro que indicou o zelador, ele sim, o

, responsável pela noite do prédio. E o zelador
foi rápido e objetivo, desvendando, com

uma frase, todo o mistério que englobava
meses: "não sei nada não senhor·: o que sei é •

que quase todas as noites aparece por aqui,
sempre com uma companhia feminina dife
rente, ?,proprietário da sala que a secretaria
alugou ...

E a conclusão veio rápida: "vai ver o filha da
mãe ainda deve ter a chave da repartição e

aproveita-se da aus�ncia do movimento pra
continuar fazendo da sala a' sua garço
niêre" ...

Se voc�s ainda não 'compraram
entradas pro shoui do

. Roberto Carlos, a daqui
a m:ts e meio no Ginásio
do Colégio Catarinense,

I a 15 dejulho mais

precisamente, não devem
deixar pra última
hora pois, ai, só
110 câmbio negro.

. *.

Se hoje o ingresso está
custando 30d cruzeiros (150
o associado do Brusaclube,

promotor da
transa), ali pela

véspera do espetáculo, só por
volta de uns 600 paus - se

não mais, talvez.
até beirando os mil.

*

'Aliás, vivo é aquele que
está. comprando agora,'

. a;os lotes ...

o
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.
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A Copa do mundo 'de 82, na Espanha, já tem o seu símbolo:
uma laranja.

*

E as tainhas não

apareceram no final

de semana governamental
Ao contrário do antigo governador, seu

primo, que, acredito, jamais passou um final
de semana em Florianópolis;o atual, não só
tem passado, como ainda sai pra sédivertir.

*

Se na sexta pegou, na companhia da sua

mulher, nossa primeira dama, e amigos mais
chegados, uma Fever em noite fria - e por
volta do balcão do Curuca ficou por uns

tempos -, no sábado pela manhã lá estava o
homem, junto ao' prefeito e outros mais,
mostrando a Joaquina pra pessoal do minis
tério dos transportes - em visita de estudos,
de olho em' nova opções viárias pra Ilha.

*

E no domingo, dessa vez acompanhado de
todo o seu primeiríssimo e íntimo.staff pro
veniente de ltajaí - e suas elegantes e boni
tas mulheres -, se. mandou pra Barra da
Lagoa a fim de se deliciar com um lance de
tainha, infrutiferamente' esperado. Se pela
manhã os pescadores chegaram a pegar 5 'mil ,

tainhas, naquelas primeiras horas da tarde,
quando o governo terminava de almoçar
num dos pequenos restaurantes do local, a

notícia que chegava era a deque o lance seria
dado em alto mar - era a tainha se fazendo
de togada, esnobando a situação que ficou a

'ver navios...
.

*

E todos os esportivos .governamentats, então
decepcionados, se foram, no entanto mara

vilhados com aquele 'pedaço da Ilha que
. poucos conheciam, a· tal ponto que alguns
perguntaram se aquela água toda ali a frente
era do mar ou da lagoa ...

Como o governador foi até a Barra
da Lagoa, naturalmente que
a bordo de confortável carro,

mesmo assim deve ter
notado o quão ruimroda aquela

estrada por lá ..

Não que o povo deseje altas
estradas asfaltadas,

-

nada
disso, é pensar demais
- e depóis, cadê a paz?

*

O' que as pessoas que moram por
lá mais querem é poder passar
sem maiores grilos, maioria
atolada em ónibus de duas

em duas horas, todos os dias,
faça solou chova incessante,

por aqueleingreme
morro entre estradas

.

esburacadiseimas e sinuosas,
sem mínimas condições.

Uma maquininha de vez em quando,
.

mais úm sistema de '

drenagem, é o necessário
- e nada mais, senão

seria causar transtornos.

Enquanto que o nosso governo aqu i,
que se tenha visto, ainda não tem nenhum.

*

Que tal lhes parece uma banana?

A rádio Universal
FM ainda não

se corrigiu e continua
soltando das suas,

numa prova de que os

seus locutores ainda não
se familiarizaram com as

coisas de Santa Ctarina,

Finalmente encerrando todo
um período de festas,

comemorativas ao seu décimo
aniversário, o Lagoa

Iate Clube fez
realizar, 'na manhã de
sábado, partida de
futebol entre ex

integrantes do Avaí contra
igualmente ex-jogadores

do Figueirense.
*

É com� a maré não está lá tão
- a favor do Avaí, até aí
os azul e branco perderam
de goleada: de 4 a zero...

*

E o comentário que se ouvia
era de que os "vovôs"

avaianos tinham
'Caído de quatro ...

.� ..

Agora por exemplo, foi.
aquela moça com acentuada
pronúncia proveniente dos

pampas, bah!, que, ao
anunciar uma festa em

Nova Trento,
não se conteve

e soltou: Nova Trenton ...

Provavelmente ela
pensava que a cidade .

catarinense era colonizada
por imigrantes vindos
de Trenton, capital do

estado norte-americano de
Nova Jersey - e não

de Trento, da província
de Trentino - Alto
Adíge, Itália pois.

Se alguém estiver a fim de
ganhar um carro. novo do
governo do estado -

mais uma graninha extra

por danos, os mais
diversos causados - é só
passar; a toda, por
aquela recém aberta
ponte da Reta da Saudade
(com um pouco de cuidado
afim de não capotar
e não se machucar).

. �

E é só cair no que vem

'após a ponte e
.

deixar, destruir o carro -

quando então
o (ir) responsável
por aquilo tudo ali,
terá processo perdido.
•

Apesar de todas as "-

reclamações, até agora
ainda não tiveram o trabalhínho de
pôr uma placa ali
indicando o problemaço
que está o pedaço..

Janete Coutinho de Azevedo,
desconfiada, procura no.

jornal a sua foto
publicada aqui ...

•
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Para os fins previstos no art. 60 da Lei ilP"
4.069, de 11.06.1962, torna-se pú bl ico que
devem ser apresentadas para imediato resgate
as Obrigações doTesouro Nacional- Tipo Rea

justável � Letras do Tesouro Nacional, venci
das no mês de maio de 1979.

Rio de Janeiro (RJ), 04 de junho ,de 1979.
DEPARTAMENTO DA DIVIDA PUBLICA
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José Pais Rangel
CHEFE'

Sensacional
O comper Lançou 'o Pacote Econômico do Mês de Junho - Vejar

, .'

MER'cADORIAS PREÇO

Pêssego Pom�r c/24 . . . . . . . . . . ,.. . 20,30
Creme de Leite c/48 .. . .17,80
Leite Moça c/48 . . ,.. . 16,20
'AbsorventelSerena c/lO cx c/120 ,.. . 11,40
Fraudas desc, Pupy c/20 ex c/16 . . . .40,75
Vinho Tupy tinto seco garralão 5 litros. . . . . . .59,00
Extrato lomate EUi 500gr c/48 . .10,0,0
Pepino Roia vidro c/24. . ..... 15,30
Balde plástico Trai 71.392 . . .. 16,Op
Bacia plástica Trai 70.120 .. . ' '.' .39,,5.0
Feijoada Bordon 820gr 'c/24. . 28,90'
Palmito Roia vidro c/IS.' ,.31,95
Maionese Cica c/limão 250gr. c/36 . . .. 14,90
Papel higiênico Servus JR c/50. . . . .. . . . . . . . . .. .. . . .. . 1 ,2?_
Copo calezinho Dixie c/60 reI. CE-50. . ..13,50
Cobertores de casal São Vicente . .. .435,00.
Guardanapo Santepel 24x24 c/90 branco. . ".,............ . 5.95
Deferg. pó Viva 600gr. c/12.

.

_,. : 20,9�,
Sabão Rio 200gr c/I 00 . . 3,45
Deterg. líq. Odd azul 500ml c/24 . . 9,88
Farinha mandioca Lancheiro 1 úg c/25. . , ....•......5,35 •

MassasSeival pacote 1 kg. . 9,90
Vassoura de milho 17,00 •

Bornbril '

. .3,70
Q. Boa c/12 . . 6,75
Ketchup cond. Cica 890gr c/24". . 17,80
Figo em calda Pomar c/24 . . 29,50
Milho Verde Alfredinho 500gr c(48 , .15,50
Nescalé vidro 50gr c/24 .. ... ..... .

'

.... 1'1,98
Safsicha Frank turt Armour 180gr c/48 . . .14,10
Polentina 500gr. c/36 '.' .. 4,98
Trigo Peônia Pura 5kg . . .14,65
Filtro papel Mellita reI. 103 c/40 ... 21,95
Copos Nadir Figueiredo ref. 2010 .

-

.. 2,60
Wisky Old Eight c/12 155,90
Azeitona Cica vidro 200gr. c/24 ,........... . 24,90
Sal Diana 1 kg c/3D. . .. 2,35'
Carne de 2. a kg . . . . . . . . . . . . . . . . . .........•..� 48.00
Coca Cola litro . 5,95
Pudim Medeiros env... . 1,75
Sabonete Lux simples 90gr c/I 08 , . .4,50

.

Talco Johnson 200gr c/30.. . 13.95
Gelatina Medeiros 85gr c/24 ,..

.

.. 3,99

Vã ao Comper e Comprove

A

mvoce

já pode anunciar
por telefone.

, c

,

Quandovocê precisar fazer um
anúncio classificado em'O Estado, verá
como é fácil. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-413.9 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.
Para facilitar o seu anúncio, O

Estado e a. Telesc firmaram um convênio:
. uni número exclusivo(22-4139) atenderá o

seu chamado e você não
se inçomoda mais.

Compra, vende, troca, aluga, acha, etc.,
pois os classlflcedossãc � forma mais
eficiente de você encaminhar
o seu negócio.
Até para pagar é fácil. Você só paga muito

tempo depois, junto com a sua conta tel'efônica.
Mais fácil, impossível.

(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

Disque224139 eespere ,os bons resultados
ATENDIMENTO De segunda à sextadas 8 às 1� horas.

( Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




